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Юрий СТОЯНОВ - о своей последней Юрий СТОЯНОВ - о своей последней 
встрече с Олейниковым:встрече с Олейниковым: Петербуржцы Петербуржцы 

просят вернуть просят вернуть 
в школы в школы 
пятидневкупятидневку

Продолжение читайте на 
> странице 9.

Новое ЧП в столице:
Почему свадебные 
стрелки с Кавказа 
никак не угомонятся

Александра КРЫЛОВА, 
Александр БОЙКО

На этот раз палил 18-летний уро-
женец Азербайджана. ▼

Лавры стрелков с дагестанской свадь-
бы, которая прогремела на всю страну 
30 сентября, похоже, не дают покоя дру-
гим горячим джигитам. Вечером в понедель-
ник в Москве опять прозвучали выстрелы.

- 12 ноября в службу «02» поступило со-
общение о стрельбе на улице Академика 
Анохина, - сообщили «КП» в столичной по-
лиции. - Очевидцы рассказали, что мимо 
станции метро «Юго-Западная» пронесся 
лимузин в виде кареты XIX века, а следом 
за ним - несколько автомобилей, из окон 
которых стреляли из пистолетов. 
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Даже ВИЧ - не повод 
опускать руки

Сколько людей, столько жиз-
ненных ситуаций. Вот две девуш-
ки. Примерно одного возраста, 
симпатичные. У обеих страшный 
диагноз - ВИЧ. После того как 
они узнали о своей болезни, одна 
из них опустила руки, отгороди-
лась от родственников и тихонько 
угасла. Другая ни за что не захо-
тела расставаться с жизнью. Сде-
лала все, чтобы не сдаться болез-
ни! Для начала отказалась от нар-
котиков. Теперь она замужем, у 
нее родилась прекрасная здоро-
вая дочка. 

О том, кто поможет в сложной 
жизненной ситуации, читайте в 
завтрашнем номере.

«Я сказал Илюше: «Я сказал Илюше: 
«Не подведи!» А он «Не подведи!» А он 
подвел... Единственный подвел... Единственный 
раз в жизни»раз в жизни»

Объединенное правительство города 
и Ленобласти возглавил Полтавченко
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Александр ГОРЕЛИК

Первый шаг к слиянию 
двух регионов сделан? 
▼

Во вторник в Смольном 
принимали гостей. Да каких! 
Долгожданных. Впервые два 
правительства - Петербурга 
и Ленобласти - провели со-
вместное заседание. Прав-
да, об объединении двух ре-
гионов речь пока не идет. Но 
лиха беда начало. На правах 
хозяина председательство-
вал глава Петербурга.

- Мы договорились на пер-
вых порах проводить такие 

заседания как можно чаще, 
- рассказал губернатор Геор-
гий Полтавченко. - Не реже 
раза в полгода.

 - А Координационный 
совет будет собираться раз 
в квартал, а то и чаще, - до-
бавил его областной колле-
га Александр Дрозденко. - 
Но по нескольким основным 
темам, которые требуют не-
медленного решения, заседа-
ния будем проводить каждый 
месяц. Речь идет о пробле-
мах инженерных сетей - во-
доснабжения и канализова-
ния, и проблемах экологии 
- полигонах. Мы понимаем, 
что эти вещи обсуждаются 

уже не только правитель-
ством, но и населением.

На первом совместном за-
седании чиновники-соседи 
договорились безвозмездно 
передать в собственность Пе-
тербурга участок площадью 
67 гектаров в поселке Лебя-
жье Ломоносовского райо-
на. Там многодетные семьи 
смогут построить себе дачи. 
Каждой выделят по двенад-
цать - пятнадцать соток.

Правда, на всех пока ме-
ста не хватит - в городе жи-
вет семнадцать тысяч мно-
годетных семей, и три чет-
верти уже подали заявки на 
получение земли.

- Скоро мы передадим 
еще два участка в Ломоно-
совском районе в несколь-
ко сотен гектаров, - поо-
бещал Дрозденко. - Это в 
деревне Клясино и Варва-
роси. Наша вахта - транс-
портная доступность, а 
подводка инженерных се-
тей - это ответственность 
Петербурга.

- Участки действительно 
хорошие, в реальной транс-
портной доступности, - под-
твердил Полтавченко. - А 
дальше - дело города: обе-
спечить их инфраструкту-
рой, электричеством, во-
дой, газом.

Подробности Подробности 
читайте на читайте на 

> странице 4.> странице 4.
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Доллар
31,72 
руб.
+ 11 коп.

▲

Евро
40,23 
руб.
+ 2 коп.

▲

КУРС ВАЛЮТ
«ЮРИДИЧЕСКАЯ 
СКОРАЯ»
Топ-5 стран, 
где покупать 
недвижимость опасно

kp.ru/9613

МАМЫ-ПАПЫ
Родители выступили 
против куклы, 
которую можно 
кормить грудью

kp.ru/9612

«КП»-АВТО
Toyota научила машины 
самостоятельно 
тормозить 
при парковке

kp.ru/9615

КОНКУРС
Подводим итоги 
голосования 
за самого народного 
участкового

kp.ru/9614

ТОЛЬКО НА САЙТЕ KP.RU

Путин прописал 
половине домов 
в стране капремонт
Дмитрий СМИРНОВ

Президент предложил 
сделать 7 шагов к ре-
шению жилищного во-
проса. ▼

В понедельник вечером 
Владимир Путин провел пер-
вую из серии встреч по во-
просам улучшения качества 
жилья и жилищно-комму-
нальных услуг.

- Жилищный вопрос всег-
да был очень острым, но я 
уже неоднократно говорил: 
сейчас у нас есть, по моему 
глубокому убеждению, исто-
рический шанс если не ре-
шить эту проблему оконча-
тельно, то минимизировать 
эту остроту, - сказал Пу-
тин, задавая направление 
разговору. - Вопросы, ко-
торые нам предстоит обсу-
дить, жизненно важны для 
людей. Социологические 
опросы показывают, что для 
44% граждан цены на услу-
ги ЖКХ - самая болезненная 
тема, 26% озабочены недо-
ступностью и дороговизной 
жилья, а 16% - состоянием 
жилищно-коммунального 
хозяйства.

Президент заявил, что 
наша стратегическая за-
дача в жилищной сфере 
заключает ся в том, что к 
2020 году 60% семей, жела-
ющих улучшить свои жи-
лищные условия, должны 
получить такую возмож-
ность. Сделать же это нуж-
но за счет снижения цен на 
жилье, что должно быть до-
стигнуто ростом строитель-
ства домов экономкласса.

Для решения этой задачи 
президент предложил сде-
лать 7 шагов:

- Первый - это капремонт 
жилого фонда. Основное 
жилищное строительство у 
нас развернулось когда? В 
60-е, в середине 80-х годов, 
до начала 90-х, собственно, 
стройка еще шла более или 
менее, но вот капитальным 
ремонтом почти никогда не 
занимались как следует, - от-
метил Путин.

Второй шаг - это управле-
ние многоквартирными до-
мами.

- В этой сфере мы сталки-
ваемся с растущими злоупо-
треблениями, - отметил Пу-
тин. - И нужно прямо при-
знать, ведь значительная 
часть этих норм вырабаты-
валась в последнее десяти-
летие. Они не улучшали си-
туацию, а только запутывали 
и запутывали ее. Как счи-
тают эксперты, честная де-
ятельность здесь заведомо 
невозможна. Поэтому сю-
да и не идут ответственные 
предприниматели.

Третий шаг - тарифообра-
зование в ЖКХ и его увязка 
с качеством услуг.

Четвертый - инвестици-
онная привлекательность 
ЖКХ, развитие в этом сек-
торе эффективных экономи-
ческих моделей, позволяю-
щих привлекать частные ин-
вестиции.

Пятый - развитие конку-
ренции в строительном сек-
торе, снятие административ-
ных ограничений и барьеров. 
Это касается и вопросов прав 
собственности, в том числе 
на землю.

Шестой - определение ро-
ли государства, а также са-
морегулируемых организа-
ций в сфере строительства 
и ЖКХ, способы обеспече-

ния безопасности и контро-
ля за качеством.

И, наконец, седьмой - раз-
витие рынка арендного жи-
лья, в том числе и социаль-
ной аренды, субсидирован-
ной государством.

- Все обозначенные про-
блемы станут предметом 
специального обсуждения 
на наших дальнейших со-
вещаниях, - сказал Путин. - 
Сегодня сосредоточимся на 
вопросах капремонта. По 
данным Росстата, в 2011 го-
ду более полутора миллио-
нов многоквартирных домов 
имели износ от 30% до 65%. 
Это свыше половины всех 
многоквартирных домов, в 
них живут сейчас 45 милли-
онов человек. Надо прове-
сти полную инвентаризацию 
жилищного фонда, а затем 
наладить систему регуляр-
ного мониторинга его со-
стояния, прежде всего мно-
гоквартирных домов. Нам 
нужно иметь ясную картину 
по стране, чтобы четко по-
нимать, какие финансовые 
ресурсы нужны для прове-
дения капитальных ремонт-
ных работ.

Елена КРИВЯКИНА

Подписаны окончательные до-
кументы по словенскому участ-
ку трубопровода. ▼

Россия и Словения окончательно 
договорились о прокладке газопро-
вода «Южный поток». Вчера в Мо-
скве в присутствии Дмитрия Медве-
дева и премьера Словении Янеза Ян-
ши делегации двух стран подписали 
инвестиционное соглашение.

Строительство «Южного потока» 
начнется уже в декабре этого года. 
Маршрут пройдет через акваторию 
Черного моря от побережья Крас-
нодарского края до Турции, а за-
тем выйдет на побережье Болгарии. 
Российский газ пойдет через тер-

риторию Болгарии, Сербии, Вен-
грии и Словении на север Италии. 
Отдельные нитки газопровода бу-
дут перекинуты в Грецию, Хорватию 
и Сербию. Ориентировочная стои-
мость «Южного потока» составляет 
15,5 миллиарда евро. 

Первые поставки российского газа 
в Европу должны начаться в 2016 го-
ду, а полностью трубопровод плани-
руют достроить к концу 2019 года.

- Рассматривались разные вариан-
ты прокладки газопровода «Южный 
поток», и был принят тот вариант, 

который предусматривает проклад-
ку трубы по маршруту через террито-
рию Словении, - напомнил журна-
листам глава Газпрома Алексей Мил-
лер. - Теперь Словения становится 
транзитной страной, через нее будут 
поставляться значительные объемы 
газа на итальянский рынок. Без со-
мнения, это ежегодное значитель-
ное поступление в бюджет Слове-
нии, это статус страны как регио-
нального игрока на газовом рынке, 
который значительно повы шается.

По словам Миллера, стоимость 

словенского участка газопровода - 
протяженностью 266 километров - 
составит 1 миллиард евро.

Медведев и Янез Янша виделись 
совсем недавно - неделю назад на 
саммите Азия - Европа в Лаосе. На 
переговорах со своим словенским 
коллегой Медведев отметил, что от-
ношения между двумя странами, как 
экономические, так и гуманитарные, 
«развиваются неплохо».

- Нам есть что обсудить и в теку-
щем плане, и на будущее, - сказал 
Медведев.

- За прошедшие 20 лет установле-
ния дипломатических отношений 
наше двустороннее сотрудничество 
переросло в стратегическое партнер-
ство, - поддержал мнение россий-
ского премье ра Янша.

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ

Cловения влилась 
в «Южный поток»

Елена МАТВЕЕВА

Глава государства вчера присвоил звание Героя 
России инспектору ДПС Зауру Джибилову, оста-
новившему террориста-смертника на посту в Север-
ной Осетии. Как сообщила вчера пресс-служба Крем-
ля, высшая госнаграда присвоена Джибилову за му-
жество и героизм, проявленные им при исполнении 
служебного долга.

Ранним утром 23 октября младший лейтенант 
полиции Заур Джибилов остановил на границе Се-

верной Осетии и Ингушетии подозрительную ма-
шину. Сидящий за рулем террорист-смертник по-
пытался сунуть инспектору взятку, чтобы проехать 
пост без досмотра. В ответ Джибилов закрыл шлаг-
баум и успел подать сигнал тревоги. Тогда терро-
рист привел в действие находящееся в багажнике 
взрывное устройство мощностью 30 - 40 килограм-
мов в тротиловом эквиваленте. Лейтенант погиб 
на месте, еще четверо полицейских получили ра-
нения, но теракт на территории Северной Осетии 
был предотвращен.

ПОДВИГ

Инспектор ДПС награжден посмертно

Ф
от

о:
 А

ле
кс

ей
 Б

УЛ
АТ

О
В 

(«
КП

» 
- Е

ка
те

ри
нб

ур
г»

)

Ф
от

о:
 Р

ИА
 «

Но
во

ст
и»

.

Президент потребовал радикально пересмотреть принципы 
работы при строительстве домов и оказании услуг ЖКХ, 

чтобы «квартирный вопрос» больше не портил жизнь россиян.  
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Известие о том, что авиапассажирам в России 
могут запретить проносить на борт алкоголь 
из дьюти-фри (подробнее - во вчерашнем 
номере «КП» и на сайте kp.ru/9593), 
вызвало массу откликов у наших читателей. 
И мы спросили:

А вы боитесь летать трезвым?
Александр АКИМЕНКОВ, летчик-испытатель:

- Я часто летал за штурвалом из Москвы в Магадан. Это ужас! 
Лететь долго, пассажиры от скуки пьют, сколько раз приходи-
лось стюардесс от изнасилования спасать! Нет, в полете пить 
нельзя. Скучно - выпей снотворное и весь полет проспишь!

Стас САДАЛЬСКИЙ, актер:
- Для бизнес-класса это не проблема, там всегда усиленно по-

ят. Но я отказываюсь! Потому что летаю, как правило, по утрам 
на спектакли. А утром организм отказывается принимать на ду-
шу. Что касается пакетов из дьюти-фри, которые теперь при-
дется сдавать перед полетом, так эта мера приведет к тому, 
что рано или поздно из них начнут тырить покупки. Вот уверен!

Билли НОВИК, музыкант, 
лидер группы Billy's Band: 

- Только трезвым и летаю. Нервничаю, но держусь. С одной 
стороны, по количеству аварий авиаперелеты самые безопас-
ные. Но с другой - чем чаще летаешь, тем и вероятность по-
пасть в ЧП больше. 

Сергей КОВАЛЕВ, руководитель профсоюза 
авиадиспетчеров России:

- Я летать не боюсь, но ведь многие боятся, и алкоголь для них 
- реальное лекарство от страха. Так почему бы авиакомпаниям 
не поить пассажиров самим? Хочешь - нальем, но четко опреде-
лив дозировку. Условно говоря - не больше 150 граммов водки.

Кристина СПИЦЫНА, стюардесса: 
- Мы всегда говорим - если боитесь летать, обратитесь к борт-

проводнику. Мы выслушаем, успокоим. Алкоголем свой страх 
заливают только слабые люди. Нам же бывает очень непросто 
с пьяными пассажирами, особенно с теми, которые летят чар-
тером на отдых.

Анастасия ВОЛОЧКОВА, балерина:
- Полный бред! Я часто покупаю в дьюти-фри в подарок дру-

зьям и коллегам хорошее вино. И что, теперь у меня его забе-
рут перед вылетом?! Люди, которые хотят напиться в самолете, 
все равно придумают способ. Как минимум они уже на борт бу-
дут подниматься в состоянии полной кондиции.

Григорий МАТЮШОВ, бизнесмен, Саратов: 
- Вот из нашего аэропорта, например, только древнющие Як-

42 летают. Их все табуретками зовут. Это вам не в «Боинге» 
дрожать, тут особая смелость нужна. Даже коньяк не поможет.

Сергей, слушатель Радио «КП»:
- Сколько летал - ни разу не нарывался на напившихся тури-

стов, буянящих в самолете. Думаю, процент таких инцидентов 
к общему числу перевозок крайне низок. А этот запрет направ-
лен на повышение продаж на борту.

Azaliya, читатель сайта KP.RU:
- Летать пьяным не только опасно для здоровья, но и амо-

рально. По этой причине на всех авиалиниях мира российские 
пассажиры считаются самыми неприятными и некультурными.

Картина дня
ВОПРОС ДНЯ

За последние 30 дней наш сайт посетили
26 миллионов 618 тысяч человек

Вы тоже можете дать свой ответ на «Вопрос дня»
на нашем сайте - самый интересный

мы опубликуем в «Комсомолке».

Главные темы дня и другие новости

FM.KP.RUFM.KP.RU

Ри
с.

: К
ат

ер
ин

а 
М

АР
ТИ

НО
ВИ

Ч.

ПОЕХАЛИ

Евгений БЕЛЯКОВ

Со следующего го-
да на заправках 
будут продавать 
только топливо 
стандарта «Евро-3». 
К дефициту и по-
дорожанию это не 
приведет. ▼

Минэнерго заняло 
жесткую позицию. Не-
фтяники и так уже не-
сколько раз получали 
отсрочку. На этот раз 
поблажек не будет. С 
января все российские 
нефтеперерабатываю-
щие заводы, они в ос-
новном принадлежат 
крупным сырьевым 
компаниям, должны 
выпускать только то-
пливо стандарта не ни-
же «Евро-3». Это бо-
лее экологичный бен-
зин, чем выпускаемый 
сейчас «Евро-2». В вы-
хлопных газах автомо-
билей уменьшается со-
держание сажи, окиси 
азота и угарного газа.

Большинство нефтя-
ников к новациям го-
товы. Многие модер-
низировали свои мощ-
ности до стандартов 
«Евро-4» и даже «Ев-
ро-5» еще пару лет на-
зад. Но есть и отстаю-
щие. Среди них в ос-
новном госкомпании, 
у которых старые за-
воды. Как подсчита-
ли в Минэнерго, из-за 
этого рынок недосчи-

тается порядка 1 млн. 
тонн топлива. Но экс-
перты считают, что это 
не страшно.

- Серьезного дефи-
цита не предвидит-
ся, поэтому и цены не 
должны вырасти, - объ-
ясняет Андрей Гордеев, 
эксперт консалтинго-
вой компании «Верген 
Ойл Групп». - Недоста-
ющее топливо компа-
нии смогут закупить в 

Беларуси. Даже с уче-
том доставки цена по-
лучается сопоставимой 
с той, которую предла-
гает тот же московский 
НПЗ.

По словам экспер-
тов, Беларусь специ-
ализируется на пере-
работке российской 
нефти и экспортирует 
бензин в Европу. Поэ-
тому там все НПЗ уже 
модернизированы. В 

России сейчас потре-
бляется около 70 млн. 
тонн различных видов 
топлива в год. Посте-
пенно Минэнерго бу-
дет повышать требо-
вания к его качеству и 
экологичности. Так, 
на стандарт «Евро-5» 
(на который Европа 
перешла еще в 2009 
году) у нас планиру-
ется перейти лишь с 
2016 года.

ГРОМКОЕ ДЕЛО

Физика-шпиона решено выпустить на свободу
Наталья СОКОЛЬНИКОВА, 
Мария МИШКИНА
(«КП» - Красноярск»)

Спустя 8 лет после приго-
вора суда Валентин Да-
нилов свою вину так и не 
признал. ▼

Решение о его условно-досроч-
ном освобождении вчера принял 
суд в Красноярске. Если краевая 
прокуратура не оспорит его, то че-
рез десять дней ученый-физик Ва-
лентин Данилов, осужденный за 
разглашение государственной тай-
ны, выйдет на свободу. 

- Стены колонии он сможет поки-
нуть через десять дней, когда ре-
шение суда вступит в законную си-

лу, - сказала пресс-секретарь суда 
Мария Фомушина.

Напомним, бывший руководитель 
теплофизического центра в Крас-
ноярске профессор Валентин Да-
нилов по заказу китайской сторо-
ны занимался изготовлением ис-
пытательного стенда, на котором 
можно моделировать воздействие 
космического пространства на ис-
кусственные спутники Земли. Со-
трудники силовых ведомств, кото-
рые больше десяти лет назад рабо-
тали с делом Валентина Данилова, 
говорят: о материалах, передан-
ных ученым китайской стороне, и 
сейчас рассказывать нельзя, ина-
че можно запросто сесть вслед за 
ученым - это секретные сведения. 
Важен факт: в результате Китай по-

лучил материалы, которые позво-
ляют больше чем на десять лет со-
кратить срок создания собственной 
военно-космической группировки с 
высокой степенью защищенности.

«Данилов осознавал, что пере-
дача им указанных сведений нано-
сит ущерб экономической безопас-
ности и обороноспособности го-
сударства»,  - сообщала во время 
процесса прокуратура Краснояр-
ского края.

Кстати, Елена Евменова, адвокат 
Данилова, подтвердила, что свою 
вину физик так и не признал. Все 8 
лет Валентин Данилов отбывал на-
казание в колонии строгого режи-
ма, до выхода на свободу ему оста-
валось 3 года 2 месяца и 11 дней, 
уточнила адвокат.

Две трети россиян - 
за возвращение Героев Труда
Сергей СЕМУШКИН

Но кому и за что вручать 
эту награду - непонятно. 
▼

Две трети россиян поддержи-
вают идею возрождения награды 
«Герой Труда», существовавшей 
в СССР. К такому выводу приш-
ли социологи Всероссийского 
центра изучения общественно-
го мнения (ВЦИОМ), опубли-
ковавшие во вторник результаты 
соответствующего опроса.

За возвращение награды вы-
сказались 67% опрошенных, не 

поддержали идею лишь 17% ре-
спондентов, еще 16% затруд-
нились ответить. При этом ес-
ли брать во внимание партий-
ные предпочтения отвечавших, 
то больше всего сторонников 
возрождения этого забытого 
звания - среди сочувствующих 
КПРФ (77%).

Большинство поддержавших 
возвращение награды (45%) 
уверены, что это возможность 
выразить заслуженную благо-
дарность за труд, 14% полага-
ют, что это даст дополнитель-
ный стимул работать еще луч-
ше. Никому не нужной идею 

считают 20% опрошенных, 10% 
не верят в справедливость при-
суждения награды, а 9% счита-
ют это пережитком прошлого.

Однако россияне не смогли 
толком определиться - кому и 
за что она должна присуждать-
ся. 11% (большинство), пола-
гают, что ее нужно вручать за 
большой стаж работы, 10% - 
за большой вклад в развитие 
отрасли, 6% - что получать ее 
должны простые представите-
ли рабочего класса, 5% - добро-
совестные и честные работни-
ки, 3% и вовсе думают, что се-
годня таких героев нет...
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От плохого бензина, случается, и машины глохнут. 
Чиновники обещают, что через три года наша горючка 

будет такой же качественной, как в Европе.

Бензин: вредных выхлопов 
меньше, цены - те же
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Александр ГОРЕЛИК

Разработчики считают, что сто 
рублей в час для петербуржцев 
- отличная цена. Несмотря на то 
что даже в Москве платят в два 
раза меньше. ▼

ПОПАДЕТ НЕ ТОЛЬКО ЦЕНТР
Со следующего года в Петербурге 

парковки станут платными. Это во-
прос решенный. Сначала они поя-
вятся в Центральном районе, потом в 
Адмиралтейском, Василеостровском 
и Петроградском. Но конкретные ме-
ста, как и тариф, еще не определены.

Разработку концепции поручили мо-
сковской компании «Трансис». И та 
уже показала чиновникам первые на-
работки. А заодно - общественным ор-
ганизациям автомобилистов. Водите-
ли схватились за голову. В основном 
от цены: столичные планировщики 
оттолкнулись от ста рублей в час. Та-
кую стоимость стоянки они считают 
самой разумной. При этом в Москве, 
где в экспериментальном режиме уже 
работают 22 парковки, с автовладель-
цев берут в два раза меньше - по пять-
десят рублей.

- Это только предварительное пред-
ложение по тарифу, - пояснили в Ко-
митете по транспортно-транзитной 
политике. - То, что предлагает пла-
нировщик, - далеко не окончатель-
ный вариант. Сейчас еще идет науч-
но-исследовательская работа, кото-
рая закончится к декабрю. Затем будет 
проект постановления правительства, 
и только потом начнут вводить плат-
ные парковки.

Но уже известно, что стоимость сто-
янки будет различаться: чем дальше 
от центра, тем дешевле. По разным 
тарифам будут платить те, кто прие-

хал на несколько часов, и те, кто при-
тормозил на несколько минут, чтобы 
выскочить в магазин. Предусмотрят 
и льготы для некоторых категорий 
граждан. Ну и ночью парковка, ко-
нечно, обойдется намного дешевле, 
чем днем. А то и вообще будет бес-
платной.

Совать наличные деньги в парко-
мат, чтобы получить чек, петербурж-
цам, скорее всего, не придется. Чи-
новники назвали в качестве приори-
тетных оплату с помощью смарт-карт 
и мобильного телефона.

МЕСТНЫЕ ТУТ ПРИ ЧЕМ?
Особое возмущение автомобилистов 

вызвало предложение московских раз-
работчиков платить всем, даже тем, кто 
живет в центре города. 

Во всяком случае днем. Для обита-
телей соседних с парковкой зданий 
бесплатной она станет только ночью. 
Подобного нет ни в одном мегапо-
лисе мира. Жители крупных городов 
получают или покупают специаль-
ную карту резидента, которая дает 
право оставлять машину рядом с до-
мом когда угодно. Ее цена - пример-
но 100-150 евро в год. То есть четыре 
- шесть тысяч рублей. 

- Плата для местных жителей - это 
только предложение планировщиков, 
- сказали в транспортно-транзитном 
комитете. - Мы еще собираем мнения 
специалистов, водителей. Выясняем, 
готовы ли вообще петербуржцы пла-
тить за парковку, и если да, то сколь-
ко. Так что до окончательного реше-
ния очень далеко.

Смольный выясняет, сколько Смольный выясняет, сколько 
водители готовы платить за парковкуводители готовы платить за парковку

А КАК У НИХ?
В ПАРИЖЕ 

парковка в цен-
тре города стоит три 
евро в час, чуть по-
дальше - два евро, 
на окраинах - один 
евро. Стоять можно 
не более двух часов. Ес-
ли нужно больше времени, придется 
воспользоваться паркингом - их до-
статочно при бизнес-центрах и круп-
ных магазинах. Оплачивать можно 
через паркоматы, но не наличкой - 
либо кредитной картой, либо специ-
альной парковочной карточкой, кото-
рая продается в любом киоске или 
баре. Номинал - от десяти евро и вы-
ше. Карту нужно вставить в парко-
мат, указать время парковки, и сум-
ма спишется автоматически. За сто-
янку на улице берут деньги только в 
будни с 09.00 до 19.00. В остальное 
время парковка бесплатная. Те, кто 
живет рядом, за парковку не платят 
- им выдается специальный квиток с 
указанием района, который крепит-
ся на лобовом стекле. 

В ЖЕНЕВЕ
существуют три 

типа парковок. Пер-
вый отмечен синей 
полосой вдоль доро-
ги - эти места предна-
значены только для тех, 
кто живет рядом. У них есть 
специальный талон, «макарон», свой 
для каждого района. Все остальные 
могут стоять в «синей» зоне не более 
одного часа, зато бесплатно. 

Второй тип - «белый», отмечает-
ся соответственно белой полосой. 
Там припарковаться можно только за 
деньги. Цена и максимальное время 
стоянки указаны на знаках. Как пра-
вило, оставить машину можно не бо-
лее чем на полтора часа. А то и всего 
на тридцать минут. Оплата - в парко-
мате наличными или кредиткой. Цена 
- от одного франка до четырех (0,70 
- 2,5 евро) в зависимости от места. 

Третий тип - многоэтажные под-
земные паркинги, где цена зависит 
от длительности стоянки, дня неде-
ли и времени суток. Обычно первые 
три часа - по три франка, затем по 
четыре. В выходные - два франка. 
После 18.00 в любой день - один 
франк. Там, где на дороге нанесена 
желтая полоса, останавливаться во-
обще запрещено. Как и там, где на-
рисован белый прямоугольник с диа-
гоналями - это место для разгрузки 
машин, обслуживающих магазин, ре-
сторан или еще какое-то заведение.

В ХЕЛЬСИНКИ 
парковка в цен-

тре города обой-
дется в четыре ев-
ро, чем дальше от 
центра - тем дешев-
ле. На знаках указа-
но максимальное время 
стоянки и «платный» пе-
риод. Например, с 09.00 до 17.00. 
Тогда в остальное время разрешает-
ся стоять бесплатно. Не потратив ни 
цента, можно оставить машину на пар-
кингах торговых центров, правда, в 
будни местечко там отыскать непро-
сто. Да и продолжительность стоян-
ки вряд ли превысит два часа в цен-
тре и четыре на окраинах. 

Если повезет, то можно найти ме-
стечко на улице, не отмеченное ника-
кими знаками. Там можно парковать-
ся даром. Но на всякий случай стоит 
посмотреть, не лежат ли у соседних 
машин на торпедах какие-нибудь чеки 
или пропуска. Местным жителям ло-
мать голову, где оставить машину, не 
надо: за каждым закреплено парко-
вочное место недалеко от дома, ча-
ще всего - во дворе.

ОПРОС НА 

, ,
а.

НА 

Где вы будете оставлять машину?

7%7% 9%9%

20%20% 64%64%
Опрошено 103 человека.

В столице уже начали ставить паркоматы.
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Раскошелюсь на стоянкуРаскошелюсь на стоянку
Пересяду на общественный Пересяду на общественный 
транспорттранспорт

Брошу авто Брошу авто 
где получится, где получится, 
лучше заплачу лучше заплачу 
штрафштраф

Найду бесплатное Найду бесплатное 
место, пусть и место, пусть и 
придется пройтисьпридется пройтись
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Ксения АХМЕТЖАНОВА

Для этого депутаты предлагают 
объединить какие-нибудь пред-
меты. ▼

Группа петербургских активистов 
от фракции «Яблоко» и ЛДПР по-
просила министра образования Дми-
трия Ливанова вернуть в школы пяти-
дневку для учащихся с первого по 
девятый класс. Соответствующие 
поправки они предлагают внести в 
проект Федерального закона «Об об-
разовании в РФ». Свои поправки пе-
тербургские народные избранники 
обосновали тем, что дети не справ-
ляются с нагрузкой.

«Содержание образования значи-
тельно превышает психофункцио-
нальные возможности современных 
школьников, - указали они в своем 
обращении. - В условиях существу-
ющих нагрузок старательные дети 
за свою усидчивость расплачивают-
ся физическим здоровьем. Те, кто 
из-за природных возможностей не 
в состоянии справиться с большим 
объемом заданий, - нравственным 
здоровьем».

Чтобы облегчить участь ребят, пред-
лагают исключить из программы уро-
ки ОБЖ. Их, по мнению законотвор-
цев, можно присоединить к физике 
или биологии. Или даже физкультуре.

- Поправки, которые мы предлага-
ем внести, касаются только школ, - 
рассказал депутат Вячеслав Нотяг. - 
Дело в том, что у гимназий иной фор-
мат работы, поэтому их решили не 
касаться. Но вообще любой нормаль-

ный человек хочет отдыхать по суб-
ботам. Плюс это будет значительная 
экономия для бюджета города. Ведь 
сейчас содержание одного школьни-
ка средних классов обходится в 46 ты-
сяч рублей в год. На ученика младших 
классов - 38 тысяч рублей. Эту цифру 
можно было бы сократить. 

- Инициатива появилась не просто 
так. Мы обсуждали этот вопрос с учи-

телями, - подчеркнул депутат Максим 
Резник. - Основывались на фундамен-
тальных ценностях - на семье. График 
родителей должен совпадать с графи-
ком ученика. Надо покончить с эти-
ми «черными субботами», когда из-за 
уроков ребенок не успевает общать-
ся с матерью и отцом. Как грамотно 
реализовать такую систему - вопрос. 
Но ее необходимо решать. 

Это далеко не первый случай, ког-
да парламентарии пытаются вернуть 
в школы пятидневную образователь-
ную неделю. С похожей инициати-
вой прошлой зимой выступала депу-
тат Госдумы Татьяна Яковлева. Она 
предложила устраивать по субботам 
день здоровья. 

Вообще же дискуссии о том, сколь-
ко должны учиться дети, ведутся уже 
пятьдесят лет! Принципиальное «про-
тив» пятидневки не говорит практи-
чески никто. Все были бы рады суб-
ботнему выходному: и ученики, и ро-
дители, и учителя. В Министерстве 
образования и науки тоже не возра-
жают. По сути, выбор режима рабо-
ты - вопрос компетенции конкретно-
го образовательного учреждения, так 
как федеральные стандарты предус-
матривают и пятидневную и шестид-
невную недели обучения.

- Я не сторонник обязательной пя-
тидневки для всех школ, - рассказал ди-
ректор физико-математического лицея 
№ 239 Максим Пратусевич. - При пя-
тидневках у школьников будет по семь-
восемь уроков, это большая перегруз-
ка. Если депутаты хотят снизить уро-
вень образования, то - пожалуйста. Но 
я такой шаг не поддерживаю. И вообще 
для тех детей, которые не любят учить-
ся, есть школы с пятидневками. Наши 
же ученики к знаниям тянутся. Мы их в 
этом не намерены ограничивать.

Алексей МАВЛИЕВ

Из одежды - только томик 
«Мертвых душ». Народ 
возмущен. ▼

Судьбу Pussy Riot ню-модель пока 
не разделила. Но ее снимок в Сети 
уже раскритиковали. За внешний 
вид, за место съемки, за подпись 
к фотографии «Петербурженки лю-
бят классику».

«Сейчас будто всем петербуржен-
кам этой фоткой дали пощечину», 
- одним из первых комментарий к 
снимку оставил Петр Ермолаев.

«Смысл в том, что в древние вре-
мена именно так забирали женщин. 
В определенных племенах, конеч-
но. Вот вам и классика», - попытал-
ся вступиться за модель Павел Рез-
вый. И попал пальцем в небо. 

Может быть, и был такой обычай в 
определенных племенах, но на сним-
ке не он. Из классики на фотогра-
фии только фон - Спас на Крови, и 
томик «Мертвых душ» 1873 года вы-
пуска. Главные герои - врачи. Съемка 
постановочная, никто из них не по-
страдал. За волосы девушку таска-
ли не по-настоящему, ради удачного 
кадра. И, как это часто бывает, воз-
мутил людей не процесс, а резуль-
тат. Снимок датирован концом июня.

- Это была суббота, примерно по-
ловина восьмого утра, - рассказал 
«КП» автор снимка Александр Смир-
нов. - Да, были прохожие, которые 
все видели. В основном выходящие 
из клубов пьяные молодые люди, 
плюс парочка на мотороллере. Все 
одобрительно кивали, улыбались, по-
казывали большой палец. Не хами-
ли и в процесс не лезли. Мужчина 
на фото, кстати, муж Маши.

«Смысл быть одетой? - в коммен-
тариях защищается главная героиня 
Мария, фамилию опустим. - Никто бы 
внимания не обратил, всем было бы 
глубоко наплевать на снимок и идею. 
Никто не стал бы искать смысл. Те-
перь же я вижу эту фотографию по 
всему ВКонтакте. Уже везде. И вез-
де разношерстное мнение. Напри-
мер, моя мама, увидев это фото, ска-
зала: «Блудницу тащат в храм» или 
из храма... В общем, мнений много. 
Это - не стеб над блондинками. Ско-
рее - неважность того, что я голая и 
меня тащат за волосы. Важно толь-
ко чтение».

Добавим, что, учитывая время 
съемки, недавние законы о согла-
совании акций у культовых соору-
жений и об оскорблении чувств ве-
рующих на эту фотосессию не рас-
пространяются. Также в архиве у 
врача-модели имеются кадры в сти-
ле ню на фоне Михайловского зам-
ка и на Марсовом поле, но пользо-
вателей Интернета эти снимки не за-
интересовали.

ЕЩЕ БЫЛИ 
СЛУЧАИ

Публичные обнажения в Петер-
бурге - не такая уж редкость. 
● Так, в августе молодой че-

ловек и девушка, весьма нетрез-
вые, затеяли половой акт прямо 
на Невском проспекте. Таким об-
разом они продолжили праздно-
вание дня рождения особы. Хотя 
дело и происходило ночью, оче-
видцами стали десятки человек. 
Собралась пробка из машин зе-
вак, а в Сети видео посмотрели 
сотни тысяч человек. Заинтере-
совало происшествие и полицию. 
Молодых людей стали искать. 
Но о результатах расследования 
сексуального происшествия до 
сих пор не сообщали.
● За мелкое хулиганство поли-

цейские хотели привлечь и девиц, 
которые раскатывали по Невско-
му на трициклах в июле этого го-
да. На байкершах были только 
шлемы и трусики. 

Мужчина-проститутка убил колдуна, 
чтобы искупить плотские грехи
Александр ЕРМАКОВ

За жертвоприноше-
ние кавказцу Астеми-
ру Жиляеву дали во-
семь лет. ▼

В Петербурге два года рас-
следовали ритуальное убий-
ство 34-летнего черного мага 
Геннадия Мордвинова. Мужчи-
на в рекламных объявлени-
ях называл себя Верховным 
Владыкой Великой тьмы. Его 
окровавленное тело нашли в 
квартире на Полтавской ули-
це.

Силовики вышли на пред-
полагаемого убийцу - 25-лет-
него уроженца Терека Асте-
мира Жиляева. Он работал 
в Петербурге проституткой 
- оказывал женщинам интим-
ные услуги за деньги.

- В конце концов Жиляев по-
нял, что это большой грех, и 
решил искупить его жертво-
приношением, - пояснили мо-
тив преступления в прокура-
туре Петербурга.

Сперва кавказец выбрал в 
«закланную овцу» колдунью. 
Но понял, что на женщину рука 
с ножом не поднимется, отме-
нил прием и записался к Морд-
винову. Маг принимал клиен-
тов на дому.

Для кровавого ритуала Жиля-
ев присмотрел в тетиной квар-
тире кухонный нож и явился к 
Верховному Владыке. Мордви-
нов открыл гостю, повернулся 
спиной и получил девять ударов 
в шею и тело.

Жиляев сбежал из Петербур-
га, скрылся в Кабардино-Бал-
карии. Таился от родственни-
ков. Как уточнили в прокурату-
ре, следы Астемира потеряла 
даже родная мать. Но его все 
равно поймали. 

В Смольнинском райсуде 
проститутка-искупитель пол-
ностью признал вину. Медики 
сочли его вменяемым. Приго-
ворили к восьми годам лише-
ния свободы. 

Фото: ГСУ СК СПб.

Школьникам просят вернуть пятидневку
Что бы вы предпочли для 

своего ребенка? Поделитесь 
мнением на сайте

kp.ru/9689

ПОЛНЫЙ АБЗАЦНЮ В ЦЕНТРЕ ГОРОДА

Врача оттаскали голой  за волосыВрача оттаскали голой  за волосы
из любви к искусствуиз любви к искусству

- Третий месяц учусь по шесть дней... И ведь не уйдешь, 
как мама с работы, по собственному желанию!

Мальчик по вызову 
решил смыть личный 
позор чужой кровью.

- Фотографировали у Спаса на Крови на виду у прохожих.

Ф
от

о:
 А

нд
ре

й 
ГР

ЕБ
НЕ

В.

Ф
от

о:
 Т

им
ур

 Х
АН

О
В.



Россия
www.kp.ru6 14.11.2012

Наталия АНДРЕАССЕН

Давно так не мечталось о душе. 
Ударение на первом слоге. В смыс-
ле помыться. 

В популярной соцсети со страш-
ной скоростью вдруг начали пере-
кидывать друг другу ссылку на стра-
ничку некой Вероники. Если верить 
информации об авторе, девочке 15 
лет. В статусе написано: «Я всех лю-
блю! Обняла бы всех сразу, если б 
могла!» И смайлик-улыбочка.

Взрыв в соцсети случился бла-
годаря сочетанию этого статуса с 
фото. Со снимков на нас смотре-
ла улыбающаяся толстушка. Ни-
чего особенного. Но сеть поперх-
нулась наглостью: и эта «жирная» 
обещает «всех обнять»?! Она еще 
и кичится своей полнотой, когда в 
моде курение во имя похудения?! 
Ну держись.

Комментарии сыпались каждую 
секунду:

Данила: «Ты бы всех раздавила!»
Марина: «Фуу... жирная... сгинь».
Смайлики. Много смайликов. 

Смешно же!
- С чего вы все на нее взъелись? 

- влезла я в ветку «обсуждения».
- Она ест людей, - поспешила от-

ветить мне некая Анастасия.
- Да просто смешно! - объяснили 

еще парочка человек.
- А что смешно-то? - не унималась 

я. - Что у вас всех идеальные фигу-
ры, а у нее одной на всем свете нет?

- Женщина, не вмешивайтесь. Это 
не ваши проблемы. А то и вас сюда 
замешают! - предупредила Гузель.

Ого! Как быстро я схлопотала что-
то вроде угрозы. Зашла на странич-
ку Гузели. Год рождения - 1997-й. 
Ровесница той Вероники. На стра-
ничке - картинки с миловидными 
мишками, цитаты из песенок... Я 
вернулась обратно - туда, где Гузель 
была развязной и ругалась матом.

- Нет, не мои проблемы, - согласи-
лась с ней. - Но я думала: вдруг кто-
то объяснит, о чем это все.

- Просто нашли человека, над ко-
торым можно поржать.

- Не жалко человека-то?
Гузель задумалась минуты на три:
- Не знаю. Есть немного.
На этом переписка в этой ветке 

закончилась. Бодро матерящаяся 
молодежь убралась в другие ветки.

- Она съела брата!
- Жирная шл...

Чего кривитесь? Читайте. Это ж 
вроде как наши дети развлекают-
ся. Мат - смайлик - мат. Уничтожить 
чужака. И чудака. А лучше - одним 
махом обоих. И главное - ТОЛПОЙ. 
Стадом. Так оно качественнее по-
лучается. Какая поддержка вокруг! 
Вот Гузели, например, не страшно 
- за ней стадо. Ей за меня страш-
но, она предупредила. Спасибо.

Но что это за Вероника, что за 
мазохистка, которая позволяет из-
галяться над собой? По телефону, 
указанному на ее страничке, никто 
ни про какую Веронику не знал...

- Это фейк, подделка, - сделала 
я вывод, вернувшись в соцсеть.

- Ну и пох... - радостно ответили 
мне Даниил, Анастасия и пара Даш.

- А у этого фейка жизнь удалась, 
- подытожил к вечеру некто Иван, 
имея в виду почти 4000 коммента-
риев, собранных на страничке. Из 
них - по пальцам пересчитать по-
пытки остановить шабаш («Ребята, 
девочку надо пожалеть! - выкрикну-
ла некая Ксения, которой тут же 
заткнули рот: «Не старайся, ниче-
го не исправишь!»).

...Я думаю так: если с помощью 
фейковой Вероники провели ис-
следование подросткового экстре-
мизма - оно удалось. Такое коли-
чество скотства, желчи в одном 
месте еще надо умудриться со-
брать. Зато теперь ясно, ЧТО для 
этого надо: фото кого-то, кто вы-
бивается из ряда вон, и подпись к 
нему: «Всех люблю!» Доброжела-
тельность пугает. Ее надо забить 
ногами и поставить рядом смай-
лик. Как символ победы толпы над 
человеком.

Но если это был эксперимент, чье 
же фото использовали?! Реальной 
девочки, которая и не подозрева-
ет, что стала мишенью для озверев-
ших подростков?! Очень надеюсь, 
что она никогда не узнает про них.

А вот кому о них надо знать - это 
родителям. Залезьте в соцсети ва-
ших детей. Почитайте, ужаснитесь 
и подумайте, что делать. У них раз-
болтались шарниры. Все шурупы в 
душе (ударение на последнем сло-
ге!) ходят ходуном. Им не на что 
опереться - только на себе подоб-
ных. С этими их «пох...» и смайли-
ками. Очень шаткая конструкция. 
Упадет - завалит не одного.

И уж точно будет ничего не ис-
править.

Картина дня

Кирилл НЕФЕДОВ

Каждый из нас сталки-
вался с такой проблемой, 
когда срочно нужно опла-
тить квитанцию, напри-
мер за услуги ЖКХ, а до 
ближайшего банка надо 
еще доехать. ▼

На выручку приходят термина-
лы - их можно найти даже в уда-
ленных уголках нашей необъятной 
родины. Вот только далеко не все 
готовы каждый раз расставаться 
с довольно ощутимой для семей-
ного бюджета суммой, взимаемой 
владельцами терминалов в каче-
стве оплаты за свои услуги. Есть 
ведь разница между 3% комиссии 
за пополнение баланса мобильно-

го рублей на 100 и оплату нало-
га на имущество в 1000 рублей.

Кстати, далеко не все знают, 
что налоговые платежи можно 
проводить и через банкоматы, и 
через терминалы, и даже через 
Интернет. Федеральная налого-
вая служба (ФНС) России на се-
годня заключила 12 соглашений 
с кредитными организациями, та-
кими как Сбербанк, ВТБ24, Газ-
промбанк, КИВИ Банк. При этом 
ведомство предупреждает - «опла-
та задолженности по налогам че-
рез Интернет осуществляется без 
комиссий».

Впрочем, так же, как и через 
банкоматы и терминалы. Это не-

законно. Однако Налоговый ко-
декс в данном случае писан не 
для всех. Под запрет брать ко-
миссию (статья 60 НК РФ) не под-
падают организации, которые не 
являются кредитными. К ним от-
носятся платежные агенты, тер-
минальщики, операторы электрон-
ных денег, сотовые ритейлеры. 
Так, электронная платежная си-
стема Яндекс.Деньги установила 
«гонорар» за перечисление нало-
гов в 30 рублей. А QIWI Кошелек 
имеет общий для всех платежей 
тариф - 3% + 10,00 руб. Правда, 
если воспользоваться предопла-
ченной картой ЗАО «КИВИ Банк», 
можно заплатить всего 2%.

Разговоры о том, что надо ме-
нять законодательство для тех, 
кто предоставляет услуги по опла-
те налогов, ведутся уже давно. 
Банки, конечно, хотели бы иметь с 
теми же терминальщиками равные 
условия. Тем более расходы кре-
дитных учреждений намного вы-
ше, а требования, предъявляемые 
к ним регуляторами рынка, жест-
че. Общие правила игры устрои-
ли бы и потребителей финансовых 
услуг - им тоже не хочется бегать 
по району в поисках терминала с 
наименьшей комиссией. Да и го-
сударству это было бы выгоднее.

Два года назад на саммите G-20 
в Сеуле Россия приняла «Сеуль-

ский консенсус» и взяла на себя 
обязательства в том числе при-
нять меры по расширению досту-
па к финансовым услугам. Прове-
денные в 2011 году исследования 
выявили, что около 70% опрошен-
ных россиян предпочитают тра-
диционные способы оплаты, т. е. 
через кассы банков, а платежны-
ми терминалами пользуются 35%. 
Выяснилось, что население среди 
прочих недостатков пугают высо-
кие комиссии у терминальщиков. 
И пока участники рынка будут на-
ходиться в неравных условиях, вы-
полнить обязательства по расши-
рению финансовых услуг государ-
ству будет трудно.

АКТУАЛЬНО

Терминальщики нашли дыру в законе

На Урале солдата с раком мозга 
три месяца лечили от гайморита
Андрей ГОРБУНОВ
(«КП» - Екатеринбург»)

Только сейчас тяжело 
больного бойца пере-
везли в Московский во-
енный госпиталь. ▼

24-летний Дмитрий Бо-
годеров из Белорецка из тех 
молодых людей, кто сам изъ-
явил желание пойти в армию. 
Военная комиссия признала 
юношу совершенно здоро-
вым. Через несколько ме-
сяцев к Диме в войсковую 
часть № 44959 приехала мама 
и чуть не упала в обморок…

- Я едва узнала Димочку! - 
говорит Галия Богодерова. - 
Он с трудом говорил, едва 
передвигался.

Впрочем, Дмитрий смог 
объяснить маме, что с ним 
произошло: еще в конце 
апреля он сдавал вождение 
БМП на компьютерном тре-
нажере. Богодерев находил-
ся внутри тренажера и вы-
полнял команды лейтенанта 
Цемболинца, который сидел 
на люке. У Димы плохо ра-
ботала коробка передач, по-
этому он не смог быстро вы-
полнять приказы офицера. И 
тот, разозлившись, со всей 
силы пнул сына армейским 
ботинком в затылок. Дима 
ударился лбом о приборную 
панель и потерял сознание.

Вскоре у солдата начались 
головные боли, его постоян-
но тошнило.

- Дима жаловался на пло-
хое самочувствие армейским 
врачам, но те говорили, что 
это всего лишь гайморит, - 
продолжает мама срочни-
ка. - И только в сентябре, 
когда сын стал 
падать в обморо-
ки, его направи-
ли на обследова-
ние в Екатерин-
бург.

В госпитале врачи выясни-
ли, что у Димы опухоль го-
ловного мозга. Парня транс-
портировали в Москву. И 
лишь в Главном военном го-
спитале имени Бурденко ме-
дики поставили точный ди-
агноз - запущенная форма 
рака. Причем болезни уже 
как минимум шесть месяцев.

- Врачи говорят, что разви-
тие опухоли мог спровоци-
ровать тот самый удар лей-
тенанта. Или что она посте-
пенно трансформировалась 
из гематомы после удара, - 
уверяет Галия Закиров-
на. - Представляете, сколь-
ко времени было упущено! 
Димочке уже в мае можно 
было назначить химиотера-
пию. А вместо этого его ле-
чили от гайморита!

- Сейчас наша задача уста-
новить, был ли факт избие-
ния и мог ли он повлиять на 
дальнейшее ухудшение са-
мочувствия, - объясняет во-
енный прокурор Еланского 
гарнизона Михаил Емелья-
нов. - Рядовой Богодеров не 
обращался с жалобами ни к 
командованию, ни к надзор-
ным органам. В части еже-
дневно проводится телесный 
осмотр. Если там присут-
ствовали неуставные отно-

шения, это было 
зафиксировано. 
Кроме того, мо-
жет быть, нанесе-
ние удара видели 
сослуживцы.

ЛИЧНЫЙ ВЗГЛЯД

«Зачем мы над ней 
издеваемся? 
Так смешно же!»
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Дмитрий Богодеров 
на службу попросился 

сам, будучи совершенно 
здоровым парнем...

Обсудить эту 
тему вы можете 

на сайте

kp.ru/9594

Наталья ГОЛЯНОВА 
(«КП» - Ставрополь»)

22-летнему призыв-
нику из села Покойное 
Александру Емельянову 
до дембеля оставался 
месяц. За время службы 
в воинской части 74814 
в Буденновске у парня 
так и не сложились отно-
шения с командиром ро-
ты Юрием Остриковым.

- Он жаловался ро-
дителям, что командир 
над ним неоднократно 
издевался, - рассказала 
«КП» председатель «Ма-
терей Прикумья» Люд-

мила Богатенкова. - За 
каждое увольнение Са-
ша должен был прине-
сти ротному моющие 
средства. Однажды па-
рень отказался, и тот за-
ставил его перед всем 
строем назвать себя де-
билом, а потом избил. 
Это подтвердили и со-
служивцы Саши, нахо-
дившиеся вместе с ним 
на полигоне, где все и 
произошло.

Ночью после избие-
ния солдату стало пло-
хо. Командир быстро 
отправил Емельянова в 
санчасть. Оттуда его пе-

ревели в военный госпи-
таль Буденновска, где 
избитому срочнику по-
ставили диагноз «врож-
денная аномалия желуд-
ка» и назначили промы-
вания.

- Он плакал, просил 
помочь, говорил, что 
ему становится хуже. 
Но его мать на вопрос 
«Что с моим ребенком?» 
- услышала ответ: «Ваш 
сын просто обожрался 
тушенкой и напился вод-
ки», - говорит Богатен-
кова.

Через несколько дней 
Александру сделали 

операцию и отправи-
ли в Ростов, где сдела-
ли еще одну, но и она 
не помогла. Емельянов 
скончался, не приходя 
в сознание. 

- По заключению экс-
пертов, у солдата был 
разрыв желудка, а про-
мывание привело к раз-
рыву диафрагмы. В пись-
ме, которое нам при-
слали из госпиталя, 
прописана вина каждо-
го врача Буденновско-
го госпиталя, - поясни-
ла Богатенкова.

Сейчас в части идет 
проверка.

А В ЭТО ВРЕМЯПарень жаловался на побои, 
а ему делали промывание желудка
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Американские фонды и 
не думают сворачивать 
свои программы в Рос-
сии. ▼

Ужесточение законода-
тельства об отчетности в 
финансировании российских 
некоммерческих организаций 
из зарубежных источников 
вызвало шквал негодования со 
стороны оппозиции и правоза-
щитников. Последним очень 
не понравился статус «ино-
странного агента». Заокеан-
ские источники тоже показа-
тельно возбудились. Госсекре-
тарь США Хиллари Клинтон 
даже пообещала не бросать 
«гражданских активистов» и 
придумать новые каналы для 
передачи денег.

Но если подумать, то все 
это носило характер пока-
зушный. Дескать, ой, боюсь-
боюсь-боюсь! Что к реально-
сти имеет мало отношения. 
Во-первых, потому что за-
кон ужесточает лишь отчет-
ность, но никак не перекры-
вает получение денег. Здесь 
ничего не изменилось. А во-
вторых, и это главное, рабо-
та в России американцами ве-
дется по множеству каналов 
и направлений и ни на минуту 
не прекращается.

БЛАГИЕ НАМЕРЕНИЯ…
Вот, например, есть такой 

прекрасный Американо-Рос-
сийский фонд по экономиче-
скому и правовому развитию 
(USRF). «КП», кстати, уже 
писала о нем и о его отно-
шениях с Высшим арбитраж-
ным судом (ВАС) РФ (см. 
kp.ru или номер за 30 июля с. 
г.). И из ВАС к нам пришла 
бумага, в которой начальник 
тамошней пресс-службы А. 
О. Ковалева требует опровер-
гнуть в публикации, в част-
ности, то место, где говорит-
ся, что на торжествах по слу-
чаю 20-летия арбитражной 
системы председатель ВАС 
Антон Иванов «в своей ре-
чи выразил признательность 
USRF за совместную рабо-
ту». Не было, дескать, это-
го, и все тут.

Казалось бы, чего тут бо-
яться или стыдиться? Ока-
зывается, есть чего. Основа-
ния для такого вывода у нас 
появились после появления 
в Сети взломанной перепи-
ски американских и россий-
ских участников USRF и да-
же американских судей. Нам 
осталось лишь проверить 
аутентичность перевода «из-
бранных мест из переписки 
друзей русских судей».

31 января американский 
судья Сид Брукс с адреса Sid_
Brooks@cob.uscourts.gov от-
правил письмо нескольким 
получателям, среди которых 
были президент USRF Марк 
Помар и старший окружной 
судья Пол Магнуссон, член 
совета директоров USRF, в 
котором, в частности, сооб-
щил, что на торжествах по 
случаю 20-летия арбитра-
жа в РФ он и Помар были 
единственными американ-
цами. И в этом же письме 
Брукс делится, что председа-
тель ВАС Иванов на торже-
ствах «в своем выступлении 
выразил признательность 
USRF за плодотворное со-
трудничество с российской 

стороной». И мы, наверное, 
опровергнем сообщение, о 
котором шла речь, сразу, как 
только это сделают честные 
американские судьи.

Наверное, сразу стоит 
опровергнуть и то, что в ВАС 
хлопочут о награждении су-
дьи Брукса орденом Дружбы. 
И хотя судья на ордене особо 
не настаивает, Помар обеща-
ет ему все разведать и уточ-
нить, почему награда обошла 
героя, у главы Управления 
международного права и со-
трудничества ВАС Старже-
нецкого. 

…И ПОДЛИННЫЕ 
МОТИВЫ

USRF был организован в 
2008 году в США и получил 
прописку в России в 2009-м 
как сменщик другого Инве-
стиционного фонда США - 
Россия (TUSRIF), на ко-
торый американское пра-
вительство выделило еще в 
1995 году 328 миллионов дол-
ларов. Сейчас в США идут 
жаркие споры о финанси-
ровании этой структуры, 
которые не видит широкая 
публика. В дискуссиях при-
нимают участие не только 
сотрудники USRF, но и се-
наторы, и эксперты знаме-
нитого Центра стратегиче-
ских и международных ис-
следований (CSIS), одним 
из руководителей которого 
является упертый русофоб 
Збигнев Бжезинский, и дру-
гие заинтересованные лица. 
Речь идет об использовании 
десятков миллионов долла-
ров только по линии этой ор-
ганизации.

- Из 75 миллионов долла-
ров от 30 до 50 миллионов 
должны пойти на создание 
широкомасштабной про-
граммы обмена, что позво-
лит нынешнему поколению 
россиян получить представ-

ление о жизни в Соединен-
ных Штатах и в странах Запа-
да, - пишет в своем докладе 
Дэниел Ф. Рунде, председа-
тель отдела глобального ана-
лиза CSIS. - Необходимо уве-
личить количество участни-
ков программ обмена среди 
выпускников вузов и моло-
дых специалистов… чтобы 
развивать глобальное мыш-
ление среди представителей 
нового поколения интеллек-
туальной элиты России, ко-
торые будут руководить стра-
ной в следующие 10 - 20 лет. 
Подобная программа должна 
предусматривать выделение 
грантов главным образом на 
повышение профессиональ-
ной подготовки, что позво-
лит участникам программы 
развиваться в личном и про-
фессиональном плане.

Модус операнди заокеан-

ских «друзей» России укла-
дывается в четкую программу 
действий на каждом этапе.

Первый - сформировать 
наиболее обширную базу 
данных студентов и выпуск-
ников вузов. Как написал в 
своем отчете Марк Помар: 
«Персонал USRF составил 
обширную ба-
зу данных, по-
стоянно по-
полняемую в 
интерактив-
ном режиме; 
это позволяет 
нам вести активную работу 
среди выпускников вузов и 
расширить сеть сотруднича-
ющих с USRF лиц».

Второй - отобрать из этой 
базы наиболее потенциально 
перспективные кадры.

Третий - обеспечить дан-
ным кадрам стажировку и 

обучение в США, где поста-
раться развить у них «гло-
бальное мышление».

Четвертый - повысить их 
квалификацию и профес-
сионализм, чтобы обеспе-
чить хорошую карьеру, опе-
режающую по сравнению со 
сверстниками для вхождения 
именно этих персон в органы 
управления судебных струк-
тур и российскую элиту.

Пятый - обеспечить при-
оритет интересов США сре-
ди российской элиты через 
эти кадры.

Если насчет глобальных це-
лей между господами редкое 
согласие, то вот относительно 
трат денег и тактики они рас-
ходятся. Вот, например, что 
сопредседатель USRF Сти-
вен Пиз писал сразу несколь-
ким адресатам, в том числе 
и Марку Помару, о предло-
жениях сотрудников CSIS: 
«Они ошибаются в том, что 
кратковременное резкое уве-
личение расходов сможет из-
менить ситуацию. Если бы это 
было так, все расходы Агент-
ства международного разви-
тия за последние годы ока-
зали бы существенное влия-
ние на развитие ситуации. Но 
этого не случилось, агрессив-
ная конфронтация не помо-
жет и в будущем, она приведет 
к обратному результату... Та-
ким образом, лучше развивать 

достигнутые 
нами успехи, 
чем предпри-
нимать новые 
агрессивные 
действия, тре-
бующие много 

времени и больших финансо-
вых затрат».

Если посмотреть на дату 
письма - 5 ноября 2011 года - 
становится абсолютно ясно, 
на что эксперты Бжезинско-
го предлагали нарастить рас-
ходы перед выборами в Гос-
думу и Президента РФ.

История современности

«...США надо финансировать программы 
с российскими организациями, 
разделяющими наши ценности»
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 Автор готов 
к дискусcии на сайте

kp.ru/9611

Не потому ли американские руководители фон-
да и их российские партнеры так нервно и болез-
ненно реагируют на упоминание о них в прессе? 
Напомним, статья в «КП» появилась 30 июля. И ди-
ректор московского филиала USRF Анна Данили-
на тут же предприняла целое расследование, под-
няла свои связи и отчиталась перед шефом, кото-
рый был в США: «Надеюсь, что это исходит не от 
наших сотрудников, хотя у меня такие мысли бы-
ли, уж слишком подробно дана информация…» Да-
лее Данилина описывает свои контакты, отчитыва-
ется, что установлена личность автора «КП», уда-
лось добыть его фото и приводит рекомендации 
«нужных людей» и свои по этой ситуации - вступить 
в переписку с главным редактором «КП», указать 
на неточности, провести беседу среди своих со-
трудников и «убрать все документы из Интернета». 

Уже на следующий день, 1 августа, Марк По-
мар отвечает Данилиной: «Мы обсудили статью 
на заседании комиссии по грантам… Мы решили, 
что, если пресса выйдет с нами на связь, общать-
ся с ней будет Джон Баейрли (член Совета дирек-
торов USRF, бывший посол США в РФ.  - Прим. 
ред.) или я. Джон вполне может заверить амери-
канские СМИ, что госдепартамент НЕ руководит 
USRF (красавцы, по сути, утверждают, кто лучше 

соврет.  - Прим. авт.). Если никто к нам не обра-
тится, давайте не будем ничего предпринимать. 
Мне неприятно, что в статье дважды упомянуто 
мое имя, второй раз - в связи с Макфолом. Про-
должим отслеживать это дело».

P.S. Надеяться, что американцы сами пре-
кратят работу по насаждению своих 

ценностей, смешно. На фоне громогласных за-
явлений, что Агентство по международному со-
трудничеству США (USAID) сворачивает свою де-
ятельность в России, втихую идет наращивание 
работы через другие каналы. От одного из упо-
мянутых в тексте функционеров в комитет сената 
по международным отношениям поступило пись-
мо, в котором говорилось: «В течение последних 
20 лет в России осуществляются разнообразные 
программы, финансируемые США… В воскресе-
нье мы стали очевидцами их успеха (речь идет об 
акциях протеста в Москве в декабре 2011-го под 
лозунгом «За честные выборы». - Прим. ред.)… 
Нам необходимо ориентировать финансируемые 
США программы на партнерство с российскими 
организациями, разделяющими наши ценности».

Ты их в дверь, они - в окно. И иллюзий здесь 
испытывать не стоит.

ПОСЛЕСЛОВИЕ К ПУБЛИКАЦИИ
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Александр КОЦ,
Дмитрий СТЕШИН

Продолжение. Начало 
в номере «КП» от 13 ноября 
с. г. и на сайте kp.ru/9595. 

Сходив на проповедь в 
ваххабитской мечети, 
корреспонденты «Комсо-
молки» попытались выяс-
нить позицию умеренных 
салафитов. ▼

В РАЙ ЧЕРЕЗ ХАСАВЮРТ
Городок Хасавюрт, плоский, 

как блин, размазан по равни-
не Дагестана - пешком и за 
день не обойдешь. Мы сто-
им на окраине, у салафитской 
мечети в поселке Восточный. 
Слушаем мусульманскую про-
поведь через дина-
мики, висящие на 
фасаде. Недавно 22 
прихожанина этой 
мечети ушли в лес. 
Потом здесь же 
поймали таджика-гастарбай-
тера Бахадура Эрматова, кото-
рый приехал в Россию на зара-
ботки... и встал на путь джиха-
да. Что характерно, всех, кто 
вербовал гастарбайтера, спец-
службы уже нейтрализовали, 
но численность «призывни-
ков» отнюдь не уменьши-
лась. Кадров хватает: прихо-
жане этой мечети - не стар-
ше тридцати лет - уже внутри. 
Из громкоговорителей на весь 
квартал проповедник расска-
зывает правоверным о том, 
почему «иудеи и христиане по-
падут в ад». Служба меж тем 
праздничная - Курбан-байрам 
как никак. И богослов объяс-
няет, какие праздники истин-
ные, а какие - харам (этим сло-
вом в исламе называют запрет-
ное. - Авт.).

- Новый год, 8 Марта, Хел-
лоуин - эти праздники, кото-
рые показывают суть кяфиров 
(неверных. - Авт.) и мунафи-
ков (лицемеров из числа еди-
новерцев. - Авт.), они приду-
манные, не исламские. А люди 
отмечают праздники ислама...

Если бы эта проповедь зву-
чала где-нибудь в Саудовской 
Аравии, никто бы и не уди-
вился. Но в России, пусть да-
же на Кавказе, это кажется 
диковатым. Мы ежимся. Это 
про нас, потому что мы - не-
верные, и мы - лицемеры, в 
наших сердцах - порок. Сей-
час мы будем вносить смуту в 
мусульманскую умму, пыта-
ясь выяснить, на чьей совести 
«издержки» следования «по 
пути Аллаха» в виде пацанов 
с автоматами, сидящих «в зе-
леном лесу под зеленым зна-
менем». Ветер далеко носит 
мягкий, бархатный мужской 
голос, который изредка сры-
вается на нервный фальцет.

Собственно, только за эту 
проповедь, так ярко обри-
совывающую превосходство 
людей-мусульман над всеми 
прочими, можно возбуждать 
дело о разжигании межрели-
гиозной розни. 

Мы проходим в мечеть и 
устраиваемся на ковре в ком-
нате охраны. К нам ваххабиты 
отнеслись доброжелательно, 

подумали, наверное, что мы 
приехали изучать Коран. Рус-
ских ваххабитов тут страшно 
уважают, а русская женщина, 
принявшая радикальный ис-
лам, по местным понятиям, 
«уводит в рай 40 грешников». 
Ведь человек, принявший не-
традиционную для его этноса 
религию, - веское подтверж-
дение «истинности учения»…

ВАХХАБИТЫ 
НА ФИНИШНОЙ ПРЯМОЙ 

В «дежурку» входит моло-
дой человек, весь в белом, 
с черной бородой, в корот-
ких подвернутых холщовых 
штанах - один из отличитель-
ных признаков ваххабитов. 
«Это из соображений чисто-
ты, чтобы не нести пыль в 

мечеть», - ловит 
наш взгляд имам 
мечети Магоме-
драсул Насрула-
ев. Сниматься на 
видео имам отка-

зывается сразу. Он поднато-
рел в диспутах и догадывает-
ся, что вопросы будут неудоб-
ные. Насрулаев разражается 
монологом, в котором скво-
зит плохо скрываемое пре-
восходство человека, кото-
рый уже победил.

- Какая польза от вашей 
публикации будет для му-
сульман? Да и почему я бу-
ду вам рассказывать? Здесь у 
нас как такового лидера нет. 
Здесь никто никого не слуша-
ет. Вы не смотрите, что люди 
приходят сюда. Просто они 
боятся Всевышнего, своего 
Создателя. Следуют за проро-
ком, который не беспределил, 

плохому не учил. Я это к че-
му говорю, что мы полезного 
сделаем вашим репортажем? 
Вы можете какие-то пробле-
мы решить? Тут на телевиде-
ние местное выйдешь, такие 
вопросы провоцирующие за-
дают! Почему в лес уходят? 
Я откуда знаю, почему. Я их 
отправляю, что ли? Или они 
у меня совета спрашивают?

- Не спрашивают?
- Ну конечно, нет. Кто в лес 

уходит, он сам себе что-то на-
ходит. Имамов вообще не слу-
шают в мечетях.

- У вас вон полон зал!
- Ну где-то же они должны 

молиться Богу. Вы так гово-
рите, будто все в лес уходят. 
Это какая-то категория... У 
нас раньше как было, даже 

за бороду преследовали, да-
же избивали из-за того, что 
штаны поднял. Если бы 15 лет 
назад мы все друг друга слу-
шали и шли навстречу, то не 
было бы сейчас убийств с обе-
их сторон.

Имам по понятным причи-
нам не рассказывает нам, что 
ситуация давно изменилась. 
И теперь именно ваххабиты 
отжимают исламские храмы 
в Дагестане. Это целая тех-
нология. В квартальную ме-
четь одного из районов горо-
да начинают приходить лю-
ди из другого квартала. Когда 
их критическая масса превос-
ходит «коренных» прихожан, 
они начинают требовать сме-
ны имама. На ваххабитского, 
естественно.

МЕЖ ДВУХ ОГНЕЙ 
Мы спрашиваем у Магоме-

драсула: почему люди из под-
полья прикрывают все свои 
действия Кораном? Он вро-
де бы и уходит привычно от 
ответа, но где-то проговари-
вается:

- Ну конечно, а чем же 
еще. У нас главный смысл - 
это учение. Даже намаз без 
знания - это не намаз. Какая 
разница, в лесу или в другом 
месте он джихад делает, если 
он без знания это делает, он 
разбойник. Есть свои правила 
везде, которые нужно сохра-
нять - будь то намаз, подаяние 
или борьба за свою религию, 
честь, достоинство. На араб-
ском звучит джихад, на рус-
ском война - какая разница?

Спрашиваем, дозволяет ли 
Коран убивать.

- Тут в Дагестане не банди-
ты, не террористы, не убий-
цы. Без вины человека ни-
кто не имеет права проливать 
кровь, - снова выкручивается 
богослов.

- То есть люди, уходящие в 
лес, заблуждаются?

- Это глобальный вопрос, 
который нужно поднять на 
высокий уровень. Это же не 
по мечетям ходить спраши-
вать, может непонятка полу-
читься. Имамы находятся меж 
двух огней. В Дагестане кого 
убивают - молодежь, людей в 
погонах и имамов.

- Вы на проповедях людям 
объясняете, плохо это или хо-
рошо?

- Идите в лес или не иди-
те в лес - таких вопросов мы 

не ставим. Скажу «идите» - и 
перед Всевышним мне при-
дется объясняться, если его 
убьют. Скажу «не идите» - са-
ми понимаете. Между двух ог-
ней мы.

Представители традицион-
ного ислама, к слову, в сво-
их проповедях четко объяс-
няют своим прихожанам, 
«что такое хорошо, а что та-
кое плохо». В этом году в Мо-
скве прошла беспрецедентная 
мусульманская конференция, 
на которую съехались ислам-
ские богословы и ученые со 
всего мира. По итогам встре-
чи была принята фетва, обяза-
тельная к исполнению всеми 
мусульманами России.

В ней по-русски и арабской 
вязью прописано: «Не явля-
ются джихадом и не имеют 
к нему никакого отношения 
убийства, покушения, взры-
вы, совершаемые фанатиками 
на Кавказе и в других регио-
нах под лозунгами джихада, 
борьбы с вероотступниками. 
Посягательство на жизнь и 
имущество не может быть 
обосновано и оправдано фак-
том неверия жертв». Салафит-
ские имамы Дагестана под 
этой декларацией подписы-
ваться отказались. Почему? 
Это мы попытались спросить 
у представителей умеренных 
салафитов Дагестана из орга-
низации «Ахлю сунна».

КАФЕ БЕЗ МОРОЖЕНОГО
С ними мы встретились в ка-

фе «Баскин Роббинс» в Махач-
кале. В этом заведении не было 
мороженого, зато имелся бога-
тый выбор блюд из халяльно-
го мяса. Кафе это с давних пор 
считается местом сбора при-
верженцев салафизма, нахо-
дящихся на легальном поло-
жении. Юрист по образованию 
Зияутдин Увайсов приехал на 
встречу на внушительном джи-
пе. Вид наш собеседник имел 
восточно-благообразный и 
каждое слово взвешивал по 
десять раз. Получился разго-
вор глухого со слепым.

- Почему молодежь так вос-
приняла идеи джихада и воо-
руженной борьбы? Множество 
молодых людей уходят в лес. Вы 
не интересовались причинами?

- Об их мотивации можно 
узнать из СМИ. Сам я не из-
учал подробно.

- Происходящее - это граж-
данская война? Вы можете 
сказать, плохо ли убивать по-
лицейских?

- Мусульманам важнее 
вопрос «что делать?», что-
бы жизнь здесь была мир-
ной и правильной. И чтобы 
мы шли в нужном направле-
нии, нужно оставить попыт-
ки найти виноватых. Нужно 
высказывать истину ислама, 
к ней призывать, и тогда те, 
кто ошибается, к ней придут.

- По мнению силовиков, ва-
ша организация от имени «лес-
ных» участвовала в межислам-
ском диалоге. Это так?

- Мы здесь сидим и с ва-
ми разговариваем, это самое 
главное доказательство того, 
что мы не представляем «лес-
ных». Если бы я считал пра-
вильным... тот путь, я бы там 
(в лесу. - Авт.) и находился.

Так сложилось историче-
ски, что за последние 15 лет 
все теракты в России совер-
шали последователи сала-
физма. Проповедники тра-
диционного ислама пытают-
ся убеждать оппонентов в том, 
что «путь джихада» - тупико-
вый. Однако их слова мало 
что значат в среде ваххаби-
тов. А легальные, умеренные 
салафиты, которых могла бы 
послушать молодежь, дис-
танцируются обсуждения и 
осуждения терроризма в сво-
их проповедях. В итоге в ле-
са уходят все новые и новые 
«рекруты» за «святой идеей» 
и длинным рублем. День-
ги в нынешнем кавказском 
бандподполье, как оказалось, 
играют не последнюю роль.
О криминальной экономике 

джихада читайте 
в следующей части 

спецрепортажа «КП».

Ф
от

о:
 а

вт
ор

ы.

Имам Магомедрасул не знает, 
почему из его мечети уходят в лес.
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Новенькая мечеть на окраине Хасавюрта 
стала «призывным пунктом» для радикалов.
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Смотрите видео 
на нашем сайте

kp.ru/9609

Кто превращает Дагестан 
в форпост ваххабизма?
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Дмитрий СТЕШИН

Об этом не подумали бо-
лельщики дагестанского 
«Анжи», давеча (в минув-
шее воскресенье, когда в 
Москве состоялся матч «Ло-
комотив» - «Анжи». - Ред.) 
штурмовавшие турникеты 
на станции метро «Черки-
зовская» с криками «Сдох-
ни, Россия!». За турникета-
ми оборону держал ОМОН, 
намекая на необходимость 
оплаты проезда. И этот факт 
почему-то вывел из себя го-
рячих гостей столицы.

Я был в Дагестане бук-
вально пару недель назад. 
Общался и с государствен-
ными чиновниками, и с вах-
хабитами, и с обычными 
людьми (читайте об этом 
специальный репортаж 
на < стр. 8). Раз десять 
я слышал от местных жите-
лей ровно две удивительные 
фразы, которые из-за часто-
ты повторения хорошо за-
помнились. Вопрос первый: 
«А почему Россия нам так 
мало помогает?» Дальше с 
цифрами в руках мне дока-
зывалось, что бюджетные 
деньги, выделяемые Дагеста-
ну на одну душу в год, на 20 
тысяч рублей меньше, чем в 
Чечне, и на 10 тысяч - чем 
на Дальнем Востоке.

В их сознании подобная 
несправедливость воспри-
нималась как настоящий 
геноцид их маленького на-
рода, несмотря на то, что 
по демографическим пока-
зателям Дагестан может 
поспорить с Китаем. Впро-
чем, реакция была зако-
номерной. Жителей этого 
дотационного региона, по 
моему глубокому убежде-
нию, окончательно развра-
тила помощь федерально-
го центра. Так развратила, 
что уже поздно вспоминать 
буддийско-христианский 
принцип подачи милосты-
ни: «Не навреди своей до-
бротой, подавай так, что-
бы копейка твоя не пошла 
во вред». 

Поэтому самая дорогая 
футбольная команда в Рос-
сии, играющая за дотацион-
ную республику, не вызыва-
ет у дагестанцев когнитив-
ного диссонанса.

А вот вторая фраза, ко-
торую я услышал в этой 
республике, звучала так: 
«Почему в России против 
дагестанцев ведут инфор-
мационную войну?» У ме-
ня как у журналиста феде-
рального издания дагестан-
цы пытались выяснить: «Кто 
заказал наш народ?» Тогда 
я и сам не знал, как отве-

тить на этот вопрос. А се-
годня вдруг прорубило: вы 
сами себя заказали!

Своим молодежно-вахха-
битским «вилайатом Даге-
стан», который ваши сопле-
менники у вас же под носом 
пытаются втихую строить 
на бюджетные деньги. Сво-
ей трехличностью. Когда 
вам удобно, вы живете по 
законам Российской Феде-
рации. Если нужно - соблю-
даете адаты, а не нужно - 
есть еще и шариат.

А еще, вы слишком мно-
гих раздражаете своей 
идиотской стрельбой без 
повода в мирных россий-
ских городах. Даже в Мо-
скве (читайте в материале 
слева). К редким протесту-
ющим против всего этого 
голосам ваших же здра-
вых и совестливых сопле-
менников вы, увы, не при-
слушиваетесь. А главное 
- вы, похоже, даже не поня-
ли последнего тревожного 
звоночка, который прозву-
чал недавно: при вечном 
дефиците призывников вас 
уже неохотно берут в Рос-
сийскую армию. Выделяют 
мизерную квоту - и все. Это 
- край, за которым уже ре-
ально маячит жизнь в соб-
ственном соку. И без фут-
бола - мамой клянусь!

Окончание. Начало на < стр. 1.

Колонну попытались задержать на 
Мичуринском проспекте, но на тре-
бования остановиться водители лишь 
поддали газу. Полицейские бросились 
в погоню. Остановился кортеж лишь 
через 40 минут, когда машины подъ-
ехали к одному из ресторанов на Во-
робьевском шоссе. 

Оказалось, на сей раз от соблазна 
пострелять в городе не удержался уро-
женец Азербайджана - 18-летний Сей-
мур Набизаде, гость со стороны же-
ниха. Крепкий парень - его вес около 
100 килограммов - не раз становился 
призером соревнований по вольной 
борьбе в Москве. Сеймур признал-
ся, что именно он стрелял из своей 
ВАЗ-2114. В ней полицейские нашли 
свежую гильзу, а также 50 патронов к 
травматическому пистолету. Кроме 
того, в багажнике у стрелка обнаружи-
ли еще один травматический писто-
лет «Оса», наручники, бейсбольную 
биту и проблесковый маячок. Поли-
ция выясняет, где 18-летний стре-
лок достал такой набор спецсредств.

Участники свадьбы купили и хло-
пушки, пользоваться которыми в го-
роде не запрещено. «Стреляли» ими 
из разных машин. Но 18-летнему На-
бизаде хлопушки, видимо, не позво-
ляли выразить свою радость.

К ресторану приехал начальник 
УВД Западного округа столицы ге-
нерал-майор Алексей Лаушкин. 

- Оружие стрелок получил закон-

но, но использовал его в черте горо-
да, могли пострадать люди, - сказал 
он. - Это неуважение к обществу, бу-
дем воспитывать. Мы изживем эту 
стрельбу на улицах Москвы.

Сам «герой» хлопал длинными рес-
ницами, дул на челку и молча ставил 
подписи там, где ему указывал следо-
ватель. Впереди шла мама, журнали-
стов отгонял папа Сеймура (он биз-
несмен). В тот вечер ему не дали сесть 
за шикарный стол и увезли с роди-
телями в отделение полиции. После 
проверки будет возбуждено дело по 
статье «хулиганство» - пока не ясно, 
по Административному или Уголов-
ному кодексу. Кроме того, полиция 
составила административные прото-
колы на девятерых водителей свадеб-
ного кортежа, которые не выполнили 
требование полиции остановиться.

Подготовили
Александра КРЫЛОВА, 

Александр БОЙКО.
Видео задержания - 
на сайте kp.ru/9596.

Татьяна ЛУГОВАЯ

Фантастическое шоу 
«Ээхх, Разгуляй!» по-
ра-зило Москву, а 16 
ноября собирается по-
корить Питер. ▼

В минувшую субботу «Радио 
Шансон» провело в спорткомп-
лексе «Олимпийский» свое фир-
менное осеннее шоу «Ээхх, Раз-
гуляй!».

«Будет штормить!» - заранее 
предупредили организаторы зри-
телей, закупив тонну сложней-
шей аппаратуры, способной тво-
рить на сцене чудеса. 

Побросав все дела, столич-
ный и приезжий люд  тут же за-
спешил на столичный «Разгу-
ляй!». Всем хотелось увидеть, 
как звезды шансона  будут «пе-
ремещаться во времени и в про-

странстве», представляя свои но-
вые песни и добрые хиты.

Курс на зрелищный эскапизм 
(побег от реальности), который 
так вдохновляет сегодня миро-
вых режиссеров и так щекочет 
нервы зрителям, был задан на 
«Разгуляе» с первого же номе-
ра. И, заштормив на сцене буй-
ством красок, унес всех в неве-
домые измерения.

Здесь было все. И космиче-
ское  ралли на выступлении  Ми-
хаила Бублика, и магия жарких 
танцев от Михаила Шуфутинско-
го, и огромная поляна живых цве-
тов, оживших на песне Любови 
Шепиловой, и парящий  в небе-
сах Денис Майданов, и даже не-
реальные красотки в бассейне, 
которые так взбудоражили зал 
на песне Сергея Трофимова...

Новые песни звезд шансона 
- то веселые,  то лиричные,  то 
социальные -  тоже обрели но-
вую огранку,  а смелые спецэф-
фекты превратили шоу в фанта-
стический и очень добрый спек-
такль, сделанный со вкусом и 
любовью.

«Это самый элегантный «Раз-
гуляй» из всех, что я   когда-
либо делала вместе с «Радио 
Шансон», - призналась  нам за 
кулисами режиссер ГКД Мари-
на Комарова. - Мы совместили 
здесь реальность и простран-
ственные эффекты, но при этом 
попытались сохранить главное, 
чем славен «Разгуляй»: его рус-
ский дух, который и отличает это 
шоу от всех других».

Предельно искренними на 
сцене были выступления Лю-
бови Успенской, Ирины Круг, 
Катерины Голицыной, Афины, 
Сергея Любавина, Рады Рай.

С большим юмором получи-
лись  песни у Валерия Кураса 
и группы «Лесоповал». Очень 
зрелищно были представлены  
новые песни Жеки и «сошед-
шего с трапа самолета» Ан-
дрея Бандеры. 

«В каждую песню мы  в бук-
вальном смысле вкладываем   
всю свою душу, мы говорим 
здесь только о самом главном 
и стараемся передать  людям, 
которые здесь собрались, свою  
положительную эмоцию», -  ре-
зюмировал общий настрой ар-
тистов Стас Михайлов.

С песней из своего «именно-
го» альбома выступила на «Раз-
гуляе»  и Елена Ваенга.

После рождения долгождан-
ного малыша выглядела певи-
ца потрясающе. 

Чувствуя, какой вопрос ви-
сит  в зале и за кулисами, пе-
вица решила ответить всем и 
сразу. С присущим ей юмором 
она исполнила  песню «Где бы-
ла?»,  вызвав бурное веселье 
зала и одобрительные шутки 
атакующих ее  журналистов.

«Встретимся 16 ноября   в 
Ледовом дворце! - сказала 
она представителям СМИ и, 
по-матерински поцеловав од-
ного из них, озорно подмигну-
ла: - Нам с вами еще в Питере 
гулять и гулять!»

Гуляем!!!
СОБЫТИЕ

Ведущие «Разгуляя» - звезды «Радио Шансон»!

Ваенга рассказала 
зрителям, где была.
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Картина дня: происшествия
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Михаил Бублик 
спел новую 

песню и устроил 
настоящее ралли.

ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ

Интересно, 
кто накормит Кавказ, 
когда Россия «сдохнет»?
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Сеймуру всего 18 лет.

Свадебные 
стрелки 
в Москве никак 
не угомонятся 
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У нас в редакции 
побывал министр 
сельского хозяйства 
Николай Федоров. Он 
ответил на вопросы 
наших читателей, по-
сетителей сайта kp.ru 
и журналистов. ▼

ЧЕЛОВЕК ОТ СОХИ
...Министра сельско-

го хозяйства мы прини-
мали в «избе»: так была 
оформлена наша телеви-
зионная студия. На сто-
ле - и самовар, и баранки 
к чаю. Федорова это, по-
хоже, даже растрогало...

- Все такое близкое, 
родное… вы не оши-
блись, - начал разговор 
министр. - Я родился и 
вырос в деревне, в не-
большой избе.

- А в «минсельхозов-
ской избе» вы как - уже 
освоились?

- Я чиновник, управ-
ленец все-таки, несмо-
тря на стремление оста-
ваться обычным чело-
веком… Так что мне не 
привыкать. (Смеется.) Я 
же в Москве уже работал 
три года в четырех пра-
вительствах...

- Карате сейчас удается 
заниматься, все-таки лю-
бимый вид спорта?

- Увы, не всегда. Но 
упражнения делаю на 

растяжку. По возмож-
ности каждый день.

- А на мотоцикле катае-
тесь - в косухе, бандане?

- Как в Москве ока-
зался, с тех пор не по-
лучается. Конечно, все-
го этого не хватает.

- И как хозяйство, ко-
торое вам досталось?

- Огромное, как и 
страна наша. Мно-
го проблем. Мы сейчас 
проводим своего рода 
инвентаризацию, чтобы 
принять радикальные 
меры и по корректиров-
ке аграрной политики, и 
по модернизации самой 
системы управления.

- И какое впечатление 
от инвентаризации всего 
этого хозяйства? Шок? 

- Разрешите пока не 
отвечать на этот вопрос. 
Рано. Помните: как-то в 
1989-м ваш французский 
коллега спросил Дэн Ся-
опина, что он думает об 
исторических уроках 
Великой французской 
революции 1789 года. 
«Рано еще итоги подво-
дить», - ответил китай-
ский реформатор.

- Сейчас вот и Путин 
с Медведевым довольно 
часто ездят по селам...

- Меня это радует, 
энергетически подпи-
тывает. И еще финан-

сово. Потому что вни-
мание, которое уделяют 
отрасли и президент, и 
премьер, дорогого стоит. 
Об этом знает мой друг 
министр финансов.

- Вы были и депутатом 
разных уровней, и сена-
тором, и главой Мин-
юста, и президентом Чу-
вашии, и научный ком-
мунизм преподавали... 
Помогает вам или мешает 
такой послужной список?

- Думаю, что помога-
ет. Опыт - сын ошибок 
трудных. Минсельхоз - 
можно сказать, мини-
стерство хлеба насущ-
ного, который нераз-
рывно связан и с пищей 
духовной. Поэтому то, 
что раньше я и занимал-
ся юриспруденцией, и 
руководил регионом, и 
преподавал, - исключи-
тельно большой плюс.

- В командировках 
вы часто встречаетесь с 
людьми. Что это вам дает?

- Общение необхо-
димо, чтобы почерп-
нуть новые идеи, све-
жие мысли, увидеть про-
блемы, которые, бывает, 
чиновниками скрыва-
ются. Поэтому живые 
беседы с производите-
лями, с работягами для 
меня куда ценнее, чем 
протокольные встре-
чи с губернаторами или 
региональными мини-
страми, отвечающими 
за агропромышленный 
комплекс. Пусть руко-
водители не обижают-
ся, но это так.

- То есть вас трудно об-
мануть?

- Надеюсь, да. Я хотя 

и дважды федеральный 
министр, сенатор и гла-
ва региона, все-таки че-
ловек от земли, от сохи. 
Я родом из народа...

Глубоко убежден: что-
бы ощущать жизнь во 
всей полноте, надо дер-
жаться земли. И в бук-
вальном, и в фигураль-
ном смысле. Мне очень 
повезло, что сейчас есть 
возможность чуть ли не 
каждую неделю бывать 
на селе. Да, там нелег-
ко, много проблем, но 
именно деревня дает 
возможность почувство-
вать себя лучше. Это еще 
из Древнего Рима идет, 
где даже императоры за-
нимались земледелием. 
Благодаря фильму «Мо-
сква слезам не верит» 

многие знают про Дио-
клетиана, который гор-
дился тем, что выращи-
вал отличную капусту.

ПРОДАВАТЬ 
НЕ ЗЕРНО, А МУКУ

- Есть такая проблема: 
фермеры жалуются, что 
им некуда девать товар, 
а горожане - что нет оте-
чественных продуктов...

- Это на уровне обы-
денного сознания си-
туация так выглядит. 
Статистика говорит о 
другом. Россия может 
обеспечить и обеспечи-
вает себя картофелем, 

зерном, сахаром, яйца-
ми и яйцепродуктами на 
95 - 100%.

- Зерна нам хватит, не-
смотря на засуху?

- И даже на экспорт 
отправляем!

- Но к качеству наше-
го зерна есть претензии...

- Сильные и твердые 
сорта пшеницы мы не 
можем выращивать в 
достаточном количе-
стве из-за биоклимати-
ческих условий. Россия 
обеспечивает себя пше-
ницей третьего класса 
и фуражом. А высоко-
классное зерно мы вы-
нуждены частично по-
купать за границей. Но 
проблема-то не в этом. 
Нам необходимо на-
лаживать переработку, 
чтобы мы могли экспор-
тировать не зерно, а му-
ку, с добавленной стои-
мостью для нашей эко-
номики, например.

- А как с другими про-
дуктами? Насколько мы 
зависим от импорта?

- Молочные, мясные 
продукты отечественно-
го производства зани-
мают на рынке от 75 до 
80%, по растительным 
маслам уже 100-про-
центная самообеспечен-
ность. Это ответ скеп-
тикам, которые говорят, 
что все прилавки завале-
ны импортом.

- А с овощами и фрук-
тами как у нас?

- Вынужден признать: 
гораздо хуже. Но Россия 
уже присоединилась к 
ВТО, и не нужно кричать 
караул при виде импорт-
ных товаров. Надо думать 

прежде всего о потреби-
теле, который имеет пра-
во покупать качествен-
ную и дешевую продук-
цию. А это невозможно 
без здоровой конкурен-
ции с западными произ-
водителями. Но, с другой 
стороны, правительство 
обязано поддерживать 
и защищать отечествен-
ных аграриев. Задача 
Минсельхоза - обеспе-
чить баланс интересов 
наших производителей 
и потребителей.

ПРО АНТИКОЛХОЗЫ
- Заграничные ферме-

ры говорят, что в услови-
ях ВТО они выжили толь-
ко благодаря кооперати-
вам. У нас возможно их 
создать?

- Без кооперативов мы 
село не восстановим. 
Мной уже образована 
рабочая группа по под-
готовке первого съезда 
сельских кооперативов. 
Он состоится в феврале 
- марте 2013 года. Нам 
нужно создать условия, 
чтобы фермеры объеди-
нялись. Это очень слож-
ный процесс: как только 
люди слышат о союзах и 
объединениях, так сра-
зу им колхоз мерещит-
ся. В Ассоциации фер-
мерских производителей 
всего 5% крестьян. Так 
что прав классик отно-
сительно разрухи в голо-
вах. Проблема не столько 
законодательная, сколь-
ко ментальная.

- Получается, более ре-
алистично делать ставку 
на крупные хозяйства и 
предприятия?

Только
Николай ФЕДОРОВ, министр сельского хозяйства России:

«Все люди - рыночники,    
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Николай Федоров, министр 
сельского хозяйства. 

Нигина Бероева, спецкор:
- Николай Васильевич, вы - пер-

вый министр сельского хозяйства, 
который работает в условиях, ког-
да Россия уже в ВТО. Пока еще 
ничего страшного не произошло, 
но вот у нас с Евгением Арсюхи-
ным был эксперимент. Букваль-
но полтора месяца назад мы ез-
дили работать на фермы. Я была 
в Латвии (см. kp.ru/9608), а Же-
ня  - у псковского фермера (см. 
kp.ru/9592). Латыши делились  
опытом, как они осваивались в 
ВТО, и говорили, что очень много 
предприятий было закрыто. И, в 
частности, это финансировалось 
тем же Евросоюзом.

Евгений Арсюхин, спецкор:
- По рассказам, прямо чемода-

ны денег заносили и говорили: 
вот это закройте, это закройте.

Бероева:
- К вам еще не стучались с че-

моданами, Николай Васильевич?
Николай Федоров:
- Нет, мы все-таки уже прошли 

тяжелый период, который мино-
вал наших прибалтийских сосе-
дей. У них не было такой разрухи 
после распада СССР, какую пере-
жила Россия с начала 90-х годов. 
Лишь в начале XXI века ситуация 
стала выправляться. В 2003 году 

появилась программа социально-
го развития российского села, по-
том - приоритетные проекты и гос-
программа поддержки сельского 
хозяйства. И мы, еще не ожидая 
присоединения к ВТО, фактически 
уже начали готовиться к услови-
ям, которые предъявляет Всемир-
ная торговая организация. 

Поэтому опыт у нас разный. И 
пути движения вперед нам тоже 
надо будет находить свои.

Бероева:
- То есть закрывать у нас не бу-

дут, потому что уже нечего?
Федоров:
- Увы, в некотором смысле да. В 

процессе реформ 90-х годов уже 
многое утеряно. Такого мощного 
шокового удара, например, эко-
номика Латвии до вступления в 
Евросоюз не переживала.

Бероева:
- В европейских странах раз-

ный уровень субсидирования, но 
в некоторых крестьяне получают, 
например, 500 - 600 евро (более 
20 000 рублей) на гектар. В Лат-
вии минимальный по всему Евро-
союзу уровень финансирования, 
но - так или иначе. А сколько по-
лучают наши?

Арсюхин:
- Мы сами попытались посчитать 

вместе с крестьянами, получалось 
около 2000 рублей.

Бероева:
- Каким образом нашему кре-

стьянину конкурировать?
Федоров:
- Очень хороший вопрос… Что-

бы на него ответить, нужно раз-
работать методику и вычислить, 
сколько получает наш фермер на 
гектар пашни из всех источников. 

С 1 января такая методика будет 
внедряться. Думаю, что по итогам 
следующего года смогу точно от-
ветить на ваш вопрос.

ВТО требует, чтобы общий объ-
ем поддержки со стороны госу-
дарства исчислялся исходя из 
суммы всех видов помощи из 
федерального, регионального, 
муниципального бюджетов. Это 
общая сумма всех финансовых 

ресурсов, которые идут и в виде 
льготных тарифов на ж/д пере-
возки, льготы на ГСМ, электриче-
ство и многое другое. Мы рань-
ше никогда суммарно не счита-
ли - со следующего года будем. 
По нормам ВТО объем господ-
держки села должен быть не бо-
лее 9 млрд. долларов. Думаю, 
мы будем приближаться к это-
му показателю.

О чем говорили с главой Минсельхоза 
фермеры из «Комсомольской правды»

Видео беседы 
с Николаем 

Федоровым - 
на сайте

kp.ru/9591

КСТАТИ
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Корреспонденты «КП» Арсюхин и Бероева на себе проверили радости и горести 
от вступления в ВТО. Один на ферме под Псковом, другая - в латвийском коровнике.
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    если мыслят здраво!»
- Без больших пред-

приятий мы страну не 
прокормим, конкурен-
цию не выдержим. По-
этому они, безусловно, 
будут основой агроэко-
номики. Но нужно забо-
титься и о мелких хозяй-
ствах. В области у Алек-
сея Гордеева (бывший 
министр сельского хо-
зяйства, ныне губерна-
тор Воронежской обла-
сти. - Ред.) есть отличный 
пример. Там формирует-
ся крупный холдинг по 
производству мрамор-
ного мяса. И бычков бу-
дут выкармливать в том 
числе владельцы 2 ты-
сяч личных подсобных 
хозяйств, которые нахо-
дятся рядом и интегриру-
ются в холдинг, сохраняя 
достойную жизнь в сель-
ской местности. 

ЗЕМЛЮ - 
ВСЕ-ТАКИ НАРОДУ!

- Президент заявил, 
что у нас есть уникаль-
ный шанс сделать землю 
доступной для россиян. 
Но читатели жалуются: 
оформить участок в соб-
ственность сложно. Бю-
рократия, коррупция...

- Процедура оформ-
ления земли в соб-
ственность прописа-
на в законах. Да, людям 
из деревень приходится 
приезжать в районный, 
а то и областной центр 
и там заниматься этим 
вопросом. Это неудоб-
но. Но пока такая схе-
ма необходима. Иначе 
будет очень сложно на-
вести порядок, органи-
зовать контроль. В ре-
зультате не так редки и 
жуткие злоупотребления 
со стороны местных вла-
стей. Есть регионы, где 
земля очень дорогая, и 
там коррупция цветет 
и даже пахнет... Но мы 
увеличим штрафы и ад-
министративные нака-
зания для тех, кто не об-
рабатывает землю, хочет 
спекулировать ею, а то и 
захватывает ее.

- Что будет с чиновни-
ками, которые это допу-
стили?

- С ними надо жестко 
разбираться. Но нужны 
заявления по конкрет-
ным фактам. Нельзя 
же всех сразу огульно 
обвинить и всех поса-
дить только из-за то-
го, что они чиновники. 
Будем постепенно на-
водить порядок. Хотя и 
затягивать этот процесс 
нельзя. Уже в этом го-
ду вносим законопроек-
ты в Госдуму об ужесто-
чении земельного зако-
нодательства.

- С имеющимися бы за-
конами разобраться. Они 
противоречат друг другу.

- Проблема существу-
ет. И мы сделаем так, 
чтобы весь механизм 
оформления в собствен-
ность земли был про-
зрачным и понятным. 
Надо минимизировать 
участие интересов чи-
новника в вопросах рас-
пределения земли.

Уверен, что через год 
мы представим первые 
результаты своей рабо-
ты. Важно, чтобы лю-
ди к тому моменту по-
чувствовали изменения.

СПИВАЕТСЯ ЛИ СЕЛО?
- Это стало общим ме-

стом: нужно поднимать се-
ло...

- Во времена расцвета 
великих империй бле-
стящие умы призывали 
горожан возвращаться в 
сельскую местность. И 
Цицерон, и Гораций с по-
хвалой отзывались о де-
ревенской жизни. У нас 
же было наоборот. Пом-
ню, когда был школьни-
ком, в 60 - 70-х годах, нам 
хорошие советские учи-
теля говорили: будешь 
плохо учиться - в деревне 
останешься. Если ты ум-
ный, то из деревни лучше 
уехать. Так выхолащи-
вали наше село. Теперь 
нужно возвращать утра-
ченное.

- Вы понимаете, что в 
наше село не очень ком-
фортно возвращаться?

- Да. Когда мне гово-
рят: чтобы поднять сель-
ское хозяйство, нужны 
модернизация, доступ-
ные кредиты, скидки на 
горючее, удобрения, - я, 
конечно, соглашаюсь. 
Но, считаю, главное, с 
чего надо начать, - это 
условия жизни. Что-
бы были современные 

школы, спортивные 
площадки, больницы, 
дороги, коммунальные 
удобства. И всем этим 
должны заняться губер-
наторы и муниципаль-
ные управленцы. Сей-
час эта работа началась. 
Хотя не во всех регионах 
руководители относят-
ся к ней серьезно. Не-
которые предпочитают 
только те проекты, ко-
торые быстро приносят 
выгоду, и не пользуют-
ся возможностями, ко-
торые дает федеральный 
центр, - лишь бы не за-
ниматься социалкой на 
селе. Представляете, да-
же имеющиеся деньги 
порой не берут! Думаю, 
нужно вывесить на сайте 
Минсельхоза и, если не 
против, на сайте «Ком-
сомолки» списки с фа-
милиями этих губерна-
торов. Пусть страна зна-
ет своих «героев»…

- Но дело же не толь-
ко в руководителях. Про-
блема и в самих жителях, 
село спивается...

- Более полувека назад 
вышел на экраны фильм 
«Простая история», где 
Нонна Мордюкова игра-
ет роль успешного пред-
седателя колхоза Саши 
Потаповой, а Михаил 
Ульянов - секретаря рай-
кома партии по аграрно-
му сектору Андрея Дани-
лова. Так вот, в фильме 
есть сцена, где Данилов 
Потапову уговаривает 
объединиться с сосед-
ним хозяйством, в кото-
ром люди пьют, все раз-
валивается, несмотря на 
господдержку. Эти про-
блемы не сейчас появи-
лись, не 50 лет назад, а 
еще раньше…

- Еще со времен раску-
лачивания?

- Да, это печальный 
момент истории, до сих 
пор расплачиваемся.

В ДЕТСТВЕ ТОРГОВАЛ 
РЕДИСКОЙ 
- Вы тоже из кулацкой 
семьи?

- Меня родители учи-
ли: чтобы жить достой-
но, нужно придержи-
ваться простых правил 
- много работать и по-
стоянно учиться. Вроде 
бы банальные вещи. Но 
это уникальная формула 
успеха для жизни на се-
ле. Я помню, что в Чу-
вашии наша семья бы-
ла единственной, где 
печную золу копили. А 
в марте мы, ребятишки, 
должны были ее разбра-
сывать в огороде. И снег 
у нас таял быстрее на 2 - 
3 недели, чем у соседей. 
И мы первыми выходили 
на чебоксарский рынок с 
огурцами и редисом.

- Сами торговали?
- Да, причем успешно. 

Первый редис появлялся 
по цене 2 рубля за кило-
грамм. И как только по-
являлся второй торго-
вец-конкурент, я сразу 
снижал цену и начинал 
кричать: «1 рубль 99 ко-
пеек». Сам до этого доду-
мался. А через много лет 
узнал, что это маркетин-
говый ход. Оказывается, 
я рыночник прирожден-
ный. Вообще все люди - 
рыночники, если мыс-
лят здраво!

«НЕ БОЮСЬ 
ПРАВДЫ»

- В вашей карьере бы-
ло несколько случаев, 
когда вы шли не в ногу с 
большинством: выступа-
ли против указа Ельцина, 
реформы Совета Федера-
ции... Что вы в этот мо-
мент чувствовали?

- Я в этом отношении 
человек ответственный. 
Если что-то противоре-
чит моей природе, не бу-
ду молчать или терпеть. 

И принимаю решение, 
которого требует от меня 
совесть. Это интуитив-
но происходит, без дол-
гого обдумывания. Мне 
многие говорят: ты не ду-
маешь о своем будущем 
и будущем своей семьи. 
Но у меня есть убежден-
ность, что за правду не 
накажут. Главное, всег-
да могу аргументировать 
свою позицию.

- В 1995-м вы заяви-
ли, что Россия сделает 
шаг к историческому про-
грессу, когда государство 
возглавят юристы. И как 
вам?

- Я рад! Сразу видно, 
что Путин и Медведев 
очень хорошо разбира-
ются в самых разных от-
раслях нашей многогран-
ной жизни и быстро вхо-
дят в курс дела. Я знаю 
это не понаслышке: ког-
да был президентом Чу-
вашской Республики, 
приходилось заниматься 
всем - от вопросов сель-
ского хозяйства до про-
блем родовспоможения 
и экстракорпорального 
оплодотворения. Нуж-
но улавливать механизм 
управления любыми де-
лами, проникать, как 
говорили римляне, in 
medias res - в самую суть 
вещей. И этому юристов 
учат. Юристы - это про-
фессионалы для урегу-
лирования разногласий, 
противоречий, конфлик-
тов в мире людей. Чего 
еще требовать от поли-
тика?
С министром общались 

Евгений АРСЮХИН, 
Нигина БЕРОЕВА, 

Александр 
ГАМОВ, Валерий 
РУКОБРАТСКИЙ.
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Героиня Нонны Мордюковой (к/ф «Простая история») 
еще в 50-е годы боролась с пьянством на селе.

О ЧЕСНОКЕ... 
Светлана, Москва:

- Что нужно сделать с нашим сельским хозяй-
ством, с сельхозпроизводителями, чтобы в овощ-
ных магазинах появился отечественный чеснок?

- Чеснока у нас производят достаточно много в стра-
не. Это, скорее всего, проблема Москвы, труднодоступ-
ности торговой сети для производителей, выращиваю-
щих чеснок. Эти вопросы нам нужно решать вместе с 
Федеральной антимонопольной службой, мэрией Мо-
сквы, цивилизованно, договариваясь с сетевыми компа-
ниями. В противном случае - принимать меры правово-
го воздействия для того, чтобы качественный продукт с 
наших полей был доступен российскому потребителю.
...И ЛЬГОТАХ
Анатолий, Саратовская область:

- Будут ли какие-то льготы на озимые посев-
ные? Есть ли возможность получить дополнитель-
ные выгоды для того, чтобы окупилось мое дело?

- Думаю, что речь идет о сезоне-2013. Так вот, для 
таких аграриев, как наш читатель, с 1 января буду-
щего года предусмотрен новый механизм поддержки - 
субсидирование на гектар пашни. Сейчас идет обсуж-
дение соответствующих правил на сайте Минсельхоза 
России (mcx.ru). Приглашаю всех посетить наш ин-
тернет-ресурс, внести свои предложения и аргумен-
ты, чтобы минимизировать риски и опасности. Кста-
ти, на сайте есть формы обратной связи, в том чис-
ле и со мной лично.

ВОПРОСЫ ЧИТАТЕЛЕЙ

- Когда вы были президентом Чува-
шии, вы надевали парик, темные оч-
ки, шли на рынок…

- Ну вот, опять двадцать пять… Это бы-
ла просто бейсболка для байкеров. Я с 
детства люблю мотоциклы, и моя жена то-
же. И мой отец их любил, можно сказать, 
с фронта вернулся с мотоциклом.

- В Москве на рынок какой-нибудь 
не пробовали сходить?

- Всегда хожу, когда есть возможность, 
на рынки и ярмарки выходного дня. Кста-
ти, работая президентом Чувашской Респу-
блики, пользовался тем, что Юрий Лужков 
очень любил ездить в регионы и со всеми 
налаживал партнерские отношения. И по-
сле этого мы караваны сельхозпродуктов 
из Чувашии отправляли на ярмарки выход-
ного дня в столицу. Только благодаря под-
держке мэрии Москвы и только в сопро-

вождении ГИБДД они могли добираться 
до центра города.

На такие ярмарки мы и до сих пор стре-
мимся с супругой. То, что привозит фер-
мер с полей, куда качественнее и вкус-
нее, а иногда и дешевле, чем продукты в 
торговых сетях.

- А домой что-то везете из коман-
дировок?

- Конечно. Картошку, мед, капусту не-
давно привез.

- Капусту квасите?
- Как вы угадали? Вот только вчера ели 

дома, вечером…
- Квасите в бочках?
- В банках.
- И сколько банок на зиму заготав-

ливаете?
- Немного. Чем капуста свежее, тем ви-

таминов больше.

«...А капусту мы 
с женой квасим сами»

ЖИТЬЁ-БЫТЬЁ

ИНТЕРВЬЮ
 С НИКОЛАЕМ
ФЕДОРОВЫМ

СЕГОДНЯ НА ТВ «КП» 
В 14.05 И НА РАДИО 
«КП» В 15.05 (мск)
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На днях объявлено, что государ-
ство будет доплачивать пациен-
там за покупку лекарств. Пять 
важных вопросов о том, что нас 
ждет. ▼

➊ Кто получит помощь
Как рассказала министр здравоох-

ранения Вероника Скворцова, на под-
держку при покупке лекарств смогут 
рассчитывать:

➜ дети от 3 до 18 лет (малышам до 
трех лет лекарства по рецептам сейчас 
и так полагаются бесплатно),

➜ взрослые граждане (как работаю-
щие, так и безработные),

➜ пенсионеры.
То есть фактически речь идет обо всем 

населении, а на группы пациентов по-
делили потому, что для каждой из них 
будут свои условия получения доплат. 
Например, по словам министра, взрос-
лым гражданам нужно будет проходить 
регулярные диспансеризации и «вести 
здоровый образ жизни».

Компенсации могут составить от 25 до 
100% стоимости лекарств (в зависимо-
сти от возраста пациента, тяжести бо-
лезни и других параметров).

➋ Когда начнут платить
По срокам расклад такой: к 1 января 

2013 года утвердят документ со всеми 
подробностями новых правил, с 1 ян-
варя 2014 года новшества будут обка-
тывать в 4 - 6 пилотных регионах, а с 
2016 года планируется ввести систему 
компенсаций по всей стране. Уточним: 
речь идет о доплатах на лекарства, ку-
пленные по рецептам врачей при амбу-
латорном лечении (в стационарах бес-

платная выдача медикаментов пред-
усмотрена еще с советских времен).

➌ Какие препараты будут 
в «компенсационном» пе-
речне

Те же, что в списках 
для нынешних льгот-
ников (ветеранов, ин-
валидов), - это пре-
параты из Перечня 
жизненно необходи-
мых и важнейших ле-
карственных средств. 
На сегодня в нем 567 
пунктов, содержа-
щих международные 
непатентованные 
наименования ле-
карств, то есть дей-
ствующие вещества 
таблеток, суспензий 
и т. д. Им соответству-
ют более 10 тысяч тор-
говых названий.

➍ Откуда возьмут деньги, 
не вырастут ли налоги

Министр здравоохранения завери-
ла, что прежде всего поищут в закро-
мах Фонда обязательного медицинско-
го страхования - по оценкам экспертов, 
нерационально используется 25 - 30% 
средств фонда. Также рассматривают 
вариант введения лекарственного стра-
хования. В этом случае взносы за рабо-
тающих будет платить работодатель, за 
детей и пенсионеров - государствен-
ный бюджет.

➎ Не грозят ли нам бесконечные оче-
реди к врачам

В Минздраве заверяют, что от вала бу-
мажной работы при выписке рецептов 
спасут современное оборудование и 
специальные электронные програм-
мы. Пациентов также успокаивают: 
благодаря новейшему электронно-
компьютерному обеспечению они 
смогут заранее узнавать, когда док-
тор свободен, чтобы прийти ко вре-
мени и не ждать в очереди.

МНЕНИЕ ЭКСПЕРТА
Нужно менять 
нынешнюю 
систему льгот

Давид МЕЛИК-ГУСЕЙНОВ, ди-
ректор «Центра социальной эконо-
мики»:

- Поток пациентов к врачам действи-
тельно вырастет, очереди будут, но нуж-

но смотреть правде в глаза: и в Европе, и 
в США, и в Израиле пациенты не получа-
ют медпомощь в одночасье, тоже ждут. 
Кстати, в Германии, например, бесплат-
ный минимум лекарств полагается толь-
ко тем, кто вовремя проходит регуляр-
ные медосмотры.

Ресурсы для того, чтобы компенсиро-
вать людям покупку медикаментов, в на-
шей стране есть: в том числе нужно оп-
тимизировать существующую льготную 
систему. Есть показательный факт: толь-
ко треть нынешних льготников (4 млн. че-
ловек) получают лекарства, а остальные 
(12 млн.) выбрали вместо медикаментов 
денежные компенсации. То есть, по сути, 
эти пациенты не нуждаются в препаратах. 
Если новую систему выстроить так, что-
бы лекарства получали только те, кому 
они действительно нужны, средств хватит.

А  вы  согласны,  что  доплаты  
на  лекарства  должны  получать 
лишь  те,  кто  следит  за  
здоровьем? Обсудим на сайте!

kp.ru/9610

- Нам 
подкинут 
на пилюли 

или нас опять 
надули?..
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Минздрав заплатит за наши болезни

Три причины головной боли. 
▼

ПРИЧИНА 1
Внезапная сильная головная 

боль может возникнуть вследствие 
кровоизлияния в мозг.

Что происходит: Кровоизлияние 
может произойти из-за разрыва 
аневризмы сосуда головного моз-
га. В результате разрыва кровь по-
падает на поверхность головного 
мозга и приводит к его сдавлению, 
нарушению функционирования 
клеток мозга, отеку. Человек сна-
чала чувствует очень сильную го-
ловную боль, потом у него насту-
пает паралич, он теряет сознание. 
Если пострадавший вовремя не по-
падет в больницу, то он погибнет.

Что делать: При внезапно поя-
вившейся сильной головной бо-
ли необходимо срочно обратить-
ся к врачу.

ПРИЧИНА 2
Сильная головная боль и у детей, 

и у взрослых может быть вызвана 
опухолью мозга.

Что происходит: Череп - жесткая 
костная структура, которая не мо-
жет расширяться. Образовавша-
яся опухоль увеличивает объем 

мягких тканей, расположенных 
в полости черепа. Это приводит к 
сдавлению мозговых оболочек, в 
результате возникает сильная го-
ловная боль.

Что делать: При появлении силь-
ной головной боли необходимо об-
ратиться к врачу и сделать компью-
терную томографию (КТ) или маг-
нитно-резонансную томографию 
(МРТ) головного мозга.

 ПРИЧИНА 3
Головная боль, особенно в со-

четании с повышенной темпера-
турой, тошнотой и рвотой, может 
быть вызвана менингитом.

Что происходит: Менингит - вос-
паление оболочек головного моз-
га. Чаще всего менингит начина-
ется с насморка, затем повышается 
температура, появляется сильная 
головная боль, которая может со-
провождаться тошнотой и рвотой.

Как проверить опасения: У ме-
нингита есть характерные симпто-
мы. Вот они:

✓ верхний симптом Брудзинско-
го: при пассивном сгибании вперед 
головы лежащего на спине боль-
ного происходит непроизвольное 
сгибание ног в тазобедренных и 
коленных суставах;

✓ симптом Кернига: невозмож-
ность полностью разогнуть в 
коленном суставе ногу боль-
ного, предварительно со-
гнутую под прямым углом 
в тазобедренном и колен-
ном суставах.

Как защититься: Менин-
гит - заразное заболевание, 
которое передается воздуш-
но-капельным путем. Защититься 
от него поможет прививка.

«ЖИТЬ ЗДОРОВО!»

Каждое утро на Первом канале известная телеведущая и врач Елена Малышева рас-
сказывает, как обустроить свой быт так, чтобы жить было не только здОрово, но и здо-
рОво. А для тех, кто не успел к эфиру, мы выбрали самые актуальные рекомендации.
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! В 30 граммах батата содержится су-
точная доза витамина А

Батат (сладкий картофель) богат бета-кароти-
ном - предшественником витамина А. Витамин А 
участвует в синтезе зрительного пигмента сет-
чатки - родопсина. Нехватка витамина А приво-
дит к нарушению цветового восприятия и суме-
речного зрения.

! В 100 граммах лосося содержится су-
точная доза Омега-3 полиненасыщен-

ных жирных кислот
Лосось богат Омега-3 полиненасыщенны-

ми жирными кислотами, которые снижают 
уровень холестерина в крови и тем самым 

предотвращают образование атеросклеро-
тических бляшек, в том числе и в сосудах 
сетчатки, сужение которых может привести 
к потере зрения.

! В 67 граммах зеленого салата содер-
жится суточная доза каротиноидов

Зеленый салат богат каротиноидами - веще-
ствами, которые содержатся в макуле (желтое 
пятно, которое отвечает за центральное зре-
ние). Каротиноиды предотвращают развитие 
дегенерации сетчатки.

Смотрите программу «Жить здорово!»  с 
понедельника по пятницу утром на Пер-
вом канале.

ПРО ЕДУ

Продукты - помощники для глаз

Опасно: голова 
раскалывается!
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Фото: Михаил ФРОЛОВ.

4. Ложимся на левый 
бок, левым локтем 

упираемся в пол, правую 
ногу сгибаем в колене и 
ставим перед левой. Под-
нимаем вверх левую но-
гу, делая короткие ма-
хи. Повторяем 10 - 15 
раз. Переворачиваемся 
на другой бок и делаем 
все то же самое на дру-
гую ногу.

5. Сидя на полу, ноги максималь-
но разводим в стороны. Де-

лаем наклоны туловищем точно 
в сторону. Правой рукой тянем-
ся к левой ноге, левой рукой - к 
правой. Делаем по 10 наклонов 
в каждую сторону.

3

4

5

2.  Лежа на спине, ладонями упи-
раемся в пол, ноги сгибаем в 

коленях. Поднимаем живот вверх, 
плечи не отрываем от пола. Полу-
чается своеобразная горка. Затем 
опускаем туловище вниз. Повторя-
ем 10 - 15 раз.

1. Ложимся на пол, ноги вы-
тягиваем вперед, а руки в 

стороны. Поднимаем правую 
ногу вверх до угла в девяно-
сто градусов, держим ее в 
этом положении, а в это вре-
мя поднимаем вверх и левую 
ногу. Колени ни в коем случае 
не сгибаем. Теперь поочеред-
но опускаем вниз сначала пра-
вую ногу, затем левую. Потом 
поднимаем одну ногу, другую. 
Повторяем 10 - 15 раз. Это от-
личное упражнение не только 
на пресс, но на заднюю поверх-
ность бедра.

3. Сидя на полу, ноги 
вытягиваем вперед, 

спина прямая. Поднима-
ем вверх правую ногу, ру-
ками стараемся дотянуть 
ее до лба. Держим 10 се-
кунд. Теперь тянем к се-
бе левую. Важно не сги-
бать ноги в коленях. По-
вторить по 5 - 10 раз на 
каждую ногу.

Ляйсан и сама 
в отличной 

форме, 
и телезрителей 

пытается  
убедить 
в пользе 
зарядки.

Фирменная 
гимнастика 
Давида 
Теймуразовича
Актер Вадим Цаллати, сыграв-
ший анестезиолога в «Интер-
нах», занимается без тренера. 
▼

- В детстве я увлекался вольной 
борьбой, - рассказал нам Вадим. 
- Но, к сожалению, не очень дол-
го. Пришел к выводу, что мне нра-
вятся простые силовые нагрузки, 
поэтому много лет назад я разра-
ботал для себя комплекс упраж-
нений, который выполняю по сей 
день. Он полностью меня устраива-
ет и позволяет поддерживать хоро-
шую физическую форму. Сначала 
для разогрева делаю 15-минутную 
пробежку. Затем подтягиваюсь на 
турнике разным хватом - три под-
хода по 20 раз. Далее идут отжи-
мания на брусьях - три подхода по 
20 раз и отжимания от пола - три 
подхода по 20 раз. Обязательно ка-
чаю пресс, а затем принимаю кон-
трастный душ. Тренируюсь само-
стоятельно, потому что лучше, чем 
я сам, меня никто не проконтроли-
рует. По возможности хожу в бас-
сейн - я люблю плавать. Этой зи-
мой планирую встать на горные 
лыжи, а затем освоить сноуборд.

Конечно, слежу за питанием. 
Утром натощак обязательно стакан 
воды, а в течение дня выпиваю еще 
не менее двух литров.  Есть стара-
юсь поменьше, но почаще. Напри-
мер, если  у меня обед, то съедаю 
либо первое, либо второе. Еда не 
должна быть в тягость, чтобы по-
ел - и на час-другой расслабился. 
Нужно поесть - и снова к работе. 
Через три часа можно еще поесть.

ЗВЕЗДНЫЙ ВЫБОР
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Надежда ШУЛЬГА

Как поработать над 
фигурой без похода в 
спортзал? Ляйсан Утя-
шева выдает секреты. 
▼

Все-таки здорово вече-
ром, придя домой, устро-
иться перед телевизором. 

Прямо на полу, на ков-
рике. Прихватить с со-
бой в комнату чашеч-
ку чая с печенюшка-
ми… Стоп, эти мечты 
от лукавого! Печенье 
по вечерам - пре-
ступление про-
тив собственной 
фигуры. Лучше 
на этом коври-

ке сделайте пару-тройку 
упражнений. Смотрите 
сериал или концерт - и 

работайте над со-
бой. Всего пять - 
десять минут! 

Кстати, после того, 
как сделаете упраж-

нения, уже и печенья 
не захочется. Не верите? 
Проверьте сами.

Домашний фитнес: 
коврик против печенья

1

Здоровье

ДЛЯ ПОЛЬЗЫ ТЕЛА

О том, что кальций - 
строительный материал 
для костей, знают все. 
Творог, молоко и прочие 
мо- лочные продукты им 

изрядно бога-
т ы . 

Но как быть, если не лю-
бишь или не переносишь 
их? Ответ прост  - искать 
микроэлемент в другом ме-
сте. Существует несколь-
ко продуктов-помощников, 
которые способны не ху-
же молока обогатить ор-
ганизм кальцием.

КАЛЬЦИЙ - 
НАШЕ ВСЕ

Этот микроэлемент не 
только помогает костям 
и зубам оставаться креп-
кими. Кальций обеспечи-
вает сокращение мышц, 
в том числе и сердца. Со-
единяясь с белком тропо-

нином, он запускает меха-
низм сокращения. Благо-
даря кальцию сердечная 
мышца бесперебойно ра-
ботает в течение всей жиз-
ни человека. Если кальция 
не хватает, проблемы начи-
наются сразу во всем орга-
низме.  Появляется боль в 
суставах, судороги, сонли-
вость, снижение плотности 
костной ткани, и постепен-
но у человека развивается 
остеопороз, увеличивает-
ся риск переломов. Таким 
образом, со всех сторон 
наше тело начинает сигна-
лить, что кальция маловато! 
Поправить ситуацию можно 

с помощью питания. Но ес-
ли молоко вы давно не пе-
реносите, а творог и йогурт 
не кажутся вам вкусными, 
не беда, на помощь придут 
тимьян и кунжут.

ТИМЬЯН
Как мы уже поняли, каль-

ций не синтезируется вну-
три нашего организма, он 
поступает к нам только с 
пищей. Вы можете пригото-
вить любое блюдо и доба-
вить в него кальций с помо-
щью щепотки тимьяна! В ста 
граммах этой травы содер-
жится двойная суточная до-
за кальция. Ровно три сто-

ловые ложки, или 48 г пря-
ности, восполнят суточную 
потребность в кальции.

КУНЖУТНОЕ СЕМЯ
Семенами кунжута при-

нято посыпать всякую вы-
печку, добавлять их в мяс-
ные блюда для красоты. Но 
кунжут - это не только кра-
сивое украшение блюда, 
он также богат кальцием. 
Употребляя 100 г кунжута 
в день, вы можете не бес-
покоиться, что вашим ко-
стям или мышцам не хва-
тит кальция.

Подготовила 
Алеся ГОРДИЕНКО.
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Порадуй сердце, побалуй скелет - тимьяна щепотку съешь на обед...



Аглая ГОРЧАКОВА
(«КП» - Санкт-Петербург»)

Но потом приходит в со-
знание и обнаруживает 
другую судьбу. ▼ 

Сегодня похоронят замечатель-
ного актера. Гражданская панихи-
да и прощание с артистом пройдет 
в Театре эстрады с 11.00 до 13.00. 
Упокоится Илья Львович на кладби-
ще в Пушкине, рядом с родителя-
ми своей жены Ирины. 

А мы продолжаем вспоминать 
его самого и его роли. Послед-
ний фильм актера пока не попал 
на широкие экраны. Это лента 
«Демон и Ада», или, как поигра-
ли словами создатели, «Демони-
ада». Как легко догадаться из на-
звания, речь о бесовщине. Илья 
Львович играет одного из демо-
нов по имени Велиал. Ему стало 
скучно в подземном царстве. И 
личный советник посоветовал раз-
влечься на земле, полюбив зем-
ную женщину. 

Олейников заводит отношения с 
четырьмя претендентками на серд-
це демона. С первыми тремя не-
удачно, а на четвертой женится. 

- Я играю первую из его возлю-
бленных - артистку шоу-бизнеса, ро-
ковую красотку, - рассказала «КП» 
певица Лариса Луста. - Мы встре-
чаемся с героем Ильи Львовича в 
казино, где я пою. 

Но героине Луста Анне нужны от 
мужчин только деньги. И она рас-

кручивает на них в том числе и де-
мона Велиала. Но потом бес про-
зревает, что певица его обманы-
вает, и переключается на других.

Фильм очень хороший, цело-
мудренный. Лирические сцены с 
Ильей Олейниковым были, но без 
малейшего намека на что-то боль-
шее. 

- Это же комедия, и очень хо-
рошая, - говорит Лариса Луста. - 
Жаль, что ее пока нигде не показа-
ли. Сняли-то ведь уже три года на-
зад. Илья Львович - великолепный 
партнер. С ним очень комфортно 

на площадке. Мы давно знакомы, 
даже были совместные музыкаль-
ные планы - он же писал отличную 
музыку! Но этим планам не сужде-
но осуществиться. 

В конце концов Велиал встре-
тил тихую скромную библиотекар-
шу по имени Ада. И влюбился по-
настоящему. О чем и заявил сво-
ему начальству - главному демону 
в исполнении Семена Стругачева. 
Тот объяснил: хочешь жить вечно - 
оставайся в аду, а если выберешь 
земную жизнь - то со всеми вы-
текающими, то есть земным ко-

ротким веком в том числе.  Герой 
Олейникова, разумеется, выбрал 
любовь. 

Вот тут-то и началось самое де-
моническое. У мужчины прихвати-
ло сердце. Он потерял сознание и 
впал в кому. А когда очнулся, ока-
залось, что он - обычный мужчи-
на. Давно, уже лет тридцать, же-
нат на той самой библиотекарше, 
у них есть взрослый сын. 

В этой новой реальности измени-
лись и судьбы других героев исто-
рии. Например, бывшая возлюблен-
ная из шоу-бизнеса теперь чуть ли 

не бомжиха, зарабатывает деньги, 
исполняя песни на улице. А поды-
грывает ей на баяне другой возлю-
бленный. В общем, то ли Велиалу 
вся эта жуть приснилось, то ли его 
так на самом деле наказали за из-
мену аду, то ли наградили за вер-
ность любви - непонятно. 

Фильм сейчас можно найти в Ин-
тернете. Но продюсер Александр 
Тютрюмов хочет  отдать его на ка-
кой-нибудь канал. Все-таки это - по-
следняя роль замечательного ар-
тиста.

Фото: кадры из фильма.

СТОП, СНЯТО!
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Юрий СТОЯНОВ:

Ксения ВОРОНЕЖЦЕВА 
(«КП» - Санкт-Петербург») 

Лучший друг 
О л е й н и к о -
ва рассказал 

о последних 
днях актера.  
▼

- Извините, но я закурю, - сказал 
Юрий Стоянов перед нашим корот-
ким интервью, а чтобы в кадр не по-
пали его красные глаза, надвинул 
темные очки поплотнее. 

Мы попросили актера вспомнить, 
как познакомились два главных и 
единственных героя любимого все-
ми «Городка». 

- У нас было несколько знакомств, 
- начал Стоянов. - Первое - достаточ-
но мимолетное, на каком-то концер-
те. Подбежали такие прожженные 
профессионалы ленконцертовские, 
угрюмо переоделись, выскочили на 
сцену, отчебучили что-то под апло-
дисменты, так же спокойно собра-
лись и уехали на другую площадку. 
Обменялись тогда какими-то фор-
мальными словами, что-то оба по-
шутили. Я, конечно, никогда не пред-
полагал, что с этим человеком будет 
связано все лучшее в моей жизни...

Потом мы познакомились на съем-
ках фильма «Анекдоты». Оба играли 
крошечные роли, у нас почти не бы-

ло слов. И объединила нас нелюбовь 
к этому фильму. 

А однажды 10 июля мы узнали, что 
у нас еще и дни рождения в один и 
тот же день: оба тогда решили про-
ставиться на съемочной площадке, 
так и выяснилось. Только я просто 
приятно удивился, а он попросил мой 
паспорт. А потом посмотрел как-то 
странно, сказал: «Интересно...» Что-
то в его светлой головке тогда, навер-
ное, щелкнуло. Больше года мы про-
сто дружили домами, пока Илья не 
решил, что нам пора пробовать де-
лать что-то вместе, что мы и начали 
на 5-м канале в программе «Адамо-
во яблоко». 

Он был живым человеком и очень 
разным. Икону из Илюхи сделать не 
получится, но и плохого человека то-
же... никогда. Если он что-то любил, 
то любил по-настоящему, он был пре-
данным человеком. Я не знаю ни од-
ного случая, чтобы Илья позволил в 
его присутствии сказать обо мне дур-
ное слово, не помню случая, когда бы 
он отказал в помощи. 

Илья был разным. Это сейчас он, 
может, для кого-то остался в обра-
зе доброго дедушки, а когда я с ним 
познакомился, это был не дедушка, а 
42-летний мужчина, который безум-
но нравился женщинам - было у не-
го что-то такое жангабеновское. Но 
Илья не пользовался этим. Он был 
очень живым, веселым и умеющим 

насмешить, но тамадой Илюша не 
был. Тамада - это ведь тоже какая-то 
форма давления, какое-то лидерство, 
а у него таких амбиций никогда не бы-
ло. Он был уникальным партнером. 

- Бывали когда-то крупные ссоры 
между вами? 

- Могло быть что угодно - настоя-
щие семейные отношения. Идиллии 
тоже не получится. 

- Как бы вы его назвали для себя: 
друг, брат, партнер...

- Родственник... А какие бы ни 
складывались отношения с родствен-
ником, он ведь не перестает тако-
вым быть. 

- Навещали его в больнице? 
- Приехал, когда он был в сознании 

(Юрий Стоянов был на гастролях в 
Одессе. - Ред.). Слава богу, успел по-
целовать, сказать: «Ты давай, не под-
води меня!»... Это, наверное, един-
ственная просьба, которую он не вы-
полнил. 

Кстати, именно Стоянов заметил 
на площадке, что его другу нехоро-
шо. Попросил градусник. Оказалось, 
температура у Олейникова выше 39 
градусов. Съемки остановили, а уже 
на следующий день актера увезли в 
больницу.

- У меня, наверное, какая-то инту-
иция сына врача сработала, - говорит 
Стоянов. - Не приведи господи, если 
бы мы снимали до одиннадцати ве-
чера. Не знаю, как бы с этим жил…

Его последняя роль: 
герой впадает в кому

Демон Велиал бросил жадную возлюбленную 
(Лариса Луста) и выбрал жизнь с обычной 

женщиной. Небеса жестко наказали падшего.

«Я сказал Илюше: «Не подведи!»
А он подвел... Единственный
раз в жизни» 

Юрий Стоянов и Илья Олейников 
за 19 лет совместной работы стали 
родными людьми - их невозможно 
было представить друг без друга.
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Здоровье Лечение
 
Размещение рекламы: 
(812) 458-90-67, 458-90-70  
Anna.Belousova@phkp.ru 
Предупреждаем о необходимости оз-
накомиться с инструкциями по при-
менению и использованию реклами-
руемых на данной странице лекар-
ственных средств, медицинских услуг, 
медицинской техники или получения 
консультаций специалистов. 

18+

СЛУХОВЫЕ 
АППАРАТЫ

Ул. Ленсовета, д. 88, оф. 22,
т. (812) 382-65-86, 921-54-03

О ВОЗМОЖНЫХ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ
СКИДКИ, ПОДАРКИ

 www.r-sluh.ru

� внутриушные, микрозаушные
� индивидуальный подбор
� выезд на дом

Коломяжский пр., 15, к.2; 
т. (812)240-30-63, 992-66-45 

(вход с пр.Испытателей)

ул. Дыбенко, д.27, к.1, 
т. (812) 646-75-36, 995-75-85

д ду
� выезд на дом

т

т

Магия. Астрология. Гадания  

Потомственная провидица
 Раиса Григорьевна

(812) 642-0510
Метро Сенная площадь

Приходите сегодняи завтра 
начните жизнь с чистого листа!тааааааа!!!!

Ставит защиту от других магов в своей работе
� снимает родовое проклятие, в т.ч. по фотографии
� снимет порчу различной сложности, 
    даже сделанную на смерть
� укрепляет семейные отношения, возвращает 
    супружескую любовь и верность
� делает сильный отворот от соперницы, обряд 
    на полное равнодушие, отвращение к любовнице
� угадывает и отводит трагические события, улучшает жизнь
� более 700 обрядов для мужчин и женщин
� заговор от мужского бессилия
� выводит из депрессии, избавляет от безутешной 
    скорби по усопшим родственникам
� снимает венец безбрачия и делает мощный 
    приворот без греха на удачное замужество
� избавление от пьянства
� заговор на продажу

18+

Ясновидящая ТАТЬЯНА
Бакалавр Белой Магии

Работаю по фото и на расстоянии
Сделаю  для Вас амулеты и обереги  на удачу

Все разорванное свяжется вновь…

Ясновидящая ТАТЬЯНА
Бакалавр Белой Магии

Работаю по фото и на расстоянии
Сделаю  для Вас амулеты и обереги  на удачу

Все разорванное свяжется вновь…

Ясновидящая ТАТЬЯНА
Бакалавр Белой Магии

Работаю по фото и на расстоянии
Сделаю  для Вас амулеты и обереги  на удачу

Все разорванное свяжется вновь…

8-911-948-16-19; 8-968-616-39-83

помогу в любых жизненных ситуациях
� помогу в бизнесе, карьере;

� сниму венец безбрачия, верну любимого;
� сниму порчу, родовое проклятие; � избавлю от причин неудач

8-911-948-16-19; 8-968-616-39-83

еудач
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Ясновидящая ТАТЬЯНАЯсновидящая ТАТЬЯНА
Бакалавр Белой МагииБакалавр Белой Магии

Ясновидящая ТАТЬЯНА
Бакалавр Белой Магии

Работаю по фото и на расстоянииРаботаю по фото и на расстоянии
Сделаю  для Вас амулеты и обереги  на удачуСделаю  для Вас амулеты и обереги  на удачу

Все разорванное свяжется вновь…Все разорванное свяжется вновь…

Работаю по фото и на расстоянии
Сделаю  для Вас амулеты и обереги  на удачу

Все разорванное свяжется вновь…

помогу в любых жизненных ситуациях

Размещение рекламы: (812) 458-90-67, 458-90-70 
Anna.Belousova@phkp.ru 

Президент ГАМБУРГСКОГО ЦЕНТРА

БЕЛОУС  Андрей  Мефодьевич
Единственный маг из Петербурга, получивший признание в Германии, 

высокопрофессионально владеющий сильнейшими  
и в том числе самыми сложными техниками 

любовной магии и коррекции судьбы.
Суггестолог, мед.психолог (диплом СПбГУ), 
20 лет успешной профессиональной работы.
- Коррекция судьбы. Снятие негативов.
- Восстановление семейных отношений.
- Расположение нужной Вам особы.
- Золотой обряд на деньги, бизнес.
- Заговор на удачу (на серебряное кольцо).
- Реализация конкретной цели.
- Экспертиза некачественно выполненных 
   магических действий.
«Не отрекаются любя… Вернуть жену я решил однозначно. Поэтому решил обратиться 
к Андрею Мефодьевичу. По пути задавался вопросом: «Насколько он благополучен сам?
Тот, кто исправляет чужие судьбы, наверное, применяет свою магию и для себя. Иначе – 
не верю. Ответ превзошел мои ожидания. Правду говорят, что Гамбургский Центр – 
волшебное место и внешне, и изнутри. А Андрей Белоус – просто мастер своего дела. 
Моя семья восстановлена, а к этой сказке я хочу прикоснуться снова и снова. Теперь 
сделал у него ритуал на бизнес. То, что он делает – это серьезная работа и это помогает, 
к тому же, очень приятно общаться с эрудированным современным магом». Алесандр В.

(812) 314-06-55, 320-86-61 www.hamburger-zentrum.ru
Не пожалейте времени, зайдите на сайт, и Вы все поймете…

плюс

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫСЛУХОВЫЕ АППАРАТЫСЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
ведущих фирм мира

Изготовление аппаратов за 1 день
 ОСЕННИЕ СКИДКИ

КАРТА ПОСТОЯННОГО КЛИЕНТА
Позвольте нам сэкономить ваши деньги
Наш адрес:

ре
кл

ам
а

СПб, ул. Бронницкая д.12
        Технологический институт

Тел. (812) 317-92-10, 575-99-09

www.1sluh.ru

  За 19 лет практики Светлана 
Юрьевна оказала помощь боль- 
шому количеству людей.  Среди 
них политики, эстрадные звезды 
и бизнесмены. 
   В отличие от многих экстрасен-
сов, Светлана Юрьевна не зани- 
мается черной магией, т.е. приво-
ротами, так как это большой грех 
и неприемлемо для специалиста, 
который исцеляет.
   Светлана Юрьевна выявляет и 
снимает причины тяги к алкоголю, 
табачной зависимости.
   Восстанавливает покой и мир в 
семье.
Светлана Юрьевна прекрасно 
гадает на картах «Ленорман», Таро.

   Отливает старинным методом на 
освещенном воске, стирая негати- 
вную информацию – такую, как 
порча, сглаз, приворот.
   Заряжает воду на оздоровление, 
амулеты на удачу.
   Стоимость приема (гадание, 
выявление сглаза, порчи, при- 
ворота) – 500 руб.
50% скидка для пенсионеров, 
детей, инвалидов, при кор- 
рекции.
Индивидуальный прием с 11.00 до 
20.00 по адресу: СПб, ст.м. «Старая
деревня» (2 мин. пешком), торго- 
вый комплекс GRACIO, 2-й этаж, 
каб.14
Ежедневно без выходных

(812) 430-66-30, 8-981-714-52-51
Предварительная запись по тел.:

Потомственная Мария
Одна из сильнейших магов целительства и ясновидения. 

Обладает уникальными способностями.
Вот чем может помочь: ГАДАНИЕ НА КАРТАХ (Таро, по руке, по 
фотографии). Первая консультация – Бесплатно.
Может ПРЕДСКАЗЫВАТЬ СУДЬБУ и менять неблагоприятную 
жизненную ситуацию. СТАВИТЬ защиту от любых видов порчи,
 семейного проклятия, одиночества, безбрачия. Обеспечивает 
ЗАГОВОР НА УДАЧУ  в бизнесе. ВОЗВРАЩАЕТ БЛУДНЫХ МУЖЕЙ 
и потерянную любовь сильнейшими древними заговорами 
и молитвами. Проводит ОБРЯД ДЛЯ ЖЕНЩИН 
на соединение со спутниками жизни. 
УСТАНОВИТ ЗАЩИТУ ОТ СГЛАЗА И ЗАВИСТИ.
ТАЛИСМАНЫ, ОБЕРЕГИ на УДАЧУ, на ЛЮБОВЬ.

8-921-946-45-15, 946-45-15

р
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ЛЕЧИМ НА ДОМУ   СРОЧНОЛЕЧИМ НА ДОМУ   СРОЧНО

АККУПУНКТУРНОЕ ПРОГРАММИРОВАНИЕСпасский перулок, дом12
(1мин. м.Сенная-Садовая-Спасская))

СлухМастер

(812) 570-59-25, 8(911)282-31-71(812) 570-59-25, 8(911)282-31-71(812) 570-59-25, 8(911)282-31-71

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ

 www.sluhmaster.ru

Бесплатный вызов специалиста на дом
Беспроцентная рассрочка
Бесплатная консультацияАКЦИЯ

Незаметные внутриушные
цена 

10500 рублей

Производство Швейцария,  Дания, Германия

25
(после 16.00)

ВСЕ НОВОСТИ 
ЗДЕСЬ!

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
ДАТСКИЕ   ШВЕЙЦАРСКИЕ  НЕМЕЦКИЕ� �

Бесплатное обслуживание 6 лет
Беспроцентная рассрочка
Бесплатно вызов врача
Бесплатные консультации

АКЦИЯ!!! ТОЛЬКО У НАС ДО 30 НОЯБРЯ

О возможных противопоказаниях проконсультируйтесь со специалистом

Малая Морская, д.19 (5 мин. Пешком от ст. м. « Адмиралтейская»)
с 10:00 - до 20:00 ( без выходных)

(812) 312-18-81, 312-05-54, 8(911)119-02-00

www.topfone.ru
topfone@ya.ru

ТопФон

�

�

�

�

В ПОДАРОК!
Сдай старый слуховой  аппарат -  получи скидку на новый!

Информация об организаторе акции, правилах проведения, количестве подарков, сроках,месте  и порядке их 
получения по телефонам. Рассрочка от « ТопФон» ( ООО « Олица») сроком до 3-х мес. ОГРН 1117847135702

При покупке программируемого цифрового аппарата Bernafon - 
      немецкий цифровой слуховой аппарат  – 

Два аппарата Bernafon Win по цене одного за 13800!
Консультация и прием специалистов – БЕСПЛАТНО!

- Возврат любимого
- Избавление от измен
- Решение проблем одиночества
- Снятие приворота, порчи
- Ясновидение. Коррекция 
  будущего
- защитный оберег 
   на семью, детей
- Мощная защита 
  от негатива
- Некромантия (связь 
  с мертвыми), медиумизм
- налаживание отношений 
   родителей и детей
- снятие порчи и сглаза

МАДИНАМАДИНАМАДИНАМАДИНА ПОТОМСТВЕННАЯПОТОМСТВЕННАЯ
 ВЕДУНЬЯ, ВЕДУНЬЯ,

ЯСНОВИДЯЩАЯЯСНОВИДЯЩАЯ

ПОТОМСТВЕННАЯ
ВЕДУНЬЯ,

ЯСНОВИДЯЩАЯ

Таро, сильнейшие амулеты, защита автомобиля 
от угона, имущества от кражи.

Индивидуальный подход к каждому человеку.
Сильнейшие специалисты ЧЕРНОЙ МАГИИ

Помогут Вам в любых жизненных ситуацпиях!

Центр ДоминантаЦентр Доминанта 8-963-318-7337 8-963-318-7337 8-963-318-7337 8-963-318-7337 Центр Доминанта

� Просматривает прошлое и будущее, 
     поможет разобраться в настоящем, 
     корректирует судьбу.
� Оказывает помощь в бизнесе 
    (авторская методика).
� Определяет наличие негатива.
� Автор оригинальной методики 
    оздоровления, основанной 
    на сочетании традиционных 
    и нетрадиционных методик, 
    знании тибетской медицины, 
    кристаллотерапии, магических знаний.

Только в Центре ДОМИНАНТА начинает вести прием

ПАВЕЛ МЕНЬШЕНИНПАВЕЛ МЕНЬШЕНИНПАВЕЛ МЕНЬШЕНИНПАВЕЛ МЕНЬШЕНИН
ЭКСТРАСЕНС, ПАРАПСИХОЛОГЭКСТРАСЕНС, ПАРАПСИХОЛОГ
Принадлежит к старинному роду магов и целителей Урала.
Профессиональный медик, психолог, доктор парапсихологии.
Основное направление работы Павла Основное направление работы Павла 
– это карма, человеческая судьба, – это карма, человеческая судьба, 
он видит причину ваших проблем.он видит причину ваших проблем.

Нет неразрешимых проблем! Сделайте первый шаг, Нет неразрешимых проблем! Сделайте первый шаг, 
запишитесь на индивидульный прием по телефону: запишитесь на индивидульный прием по телефону: 

ЭКСТРАСЕНС, ПАРАПСИХОЛОГ

Основное направление работы Павла 
– это карма, человеческая судьба, 
он видит причину ваших проблем.

Нет неразрешимых проблем! Сделайте первый шаг, 
запишитесь на индивидульный прием по телефону: 

 8-963-318-7337 8-963-318-7337 8-963-318-7337 8-963-318-7337 Центр ДоминантаЦентр ДоминантаЦентр Доминанта(812) 438-28-31(812) 438-28-31(812) 438-28-31(812) 438-28-31



Ярослав КОРОБАТОВ

Насколько образ жизни 
героев популярного се-
риала соответствует воз-
можностям их реальных 
прототипов. ▼

На экранах страны появи-
лось немало так называемых 
производственных сериалов, 
героями которых становятся 
представители той или иной 
профессии. Это могут быть 
сотрудники милиции, как в 
сериалах «Улицы разбитых 
фонарей», «Глухарь», «Опе-
режая выстрел». Или студен-
ты («Универ»). Встречаются 
также и медицинские работ-
ники, как, например, в филь-
ме «Интерны».

Понятно, что главная ин-
трига сериала - это все же вза-
имоотношения персонажей, 
конфликт между чувством и 
долгом, любовные треуголь-
ники и прочие геометриче-
ские фигуры... Однако все 
это происходит на фоне не-
прерывного производствен-
ного процесса, который во 
многом определяют облик 
героев и суть самого сюже-

та. Насколько соот-
носятся кинош-
ные представле-
ния о той или 
иной профес-
сии с прав-
дой жизни? 
Ответить на 
этот вопрос 
мы постара-
лись в руб-
рике «Ана-
томия про-
фессии». И 
первым про-
верку на вши-
вость прошел се-
риал «Интерны».

СКОЛЬКО 
ЗАРАБАТЫВАЮТ ВРАЧИ?

Доктор Быков, которо-
го столь блистательно в се-
риале играет Иван Охло-
быстин, ведет довольно ро-
скошный образ жизни. На 
руке у него красуются «кот-
лы» очень редкой марки 
Nautica Spettacolare Duo. 
Это наручные яхтенные во-
донепроницаемые часы про-
изводства США стоимостью 

около тысячи долларов. Эти 
часики Иван Охлобыстин ку-
пил в Италии, но в кадре не 
стал снимать, считая, что они 
вполне естественно смотрят-
ся на руке заведующего те-
рапевтическим отделением. 
Более того, создатели сери-
ала решили, что доктор Бы-
ков вполне способен позво-
лить себе покупку мотоцик-
ла Honda CBR 600 (именно 
эту модель разбивает потом, 
в  125-й серии, железной тру-
бой доктор Купитман). Стоит 
такой байк в районе 520 ты-
сяч рублей.

 Впрочем, не только Бы-
ков живет на широкую ногу. 
Для главного врача Анаста-
сии Кисегач (актриса Свет-
лана Камынина) махнуть на 
две недели в Египет - обыч-
ное дело.

 Посчитаем: главный 
врач средней столич-
ной больницы только 
официально зараба-
тывает более сто ты-
сяч рублей. Двухне-
дельный тур в Египет в 
пятизвездочном  отеле 

на двоих вне сезона от-
пусков обойдется в 
среднем в 70 - 80 ты-

сяч рублей. Кисегач 
впол не укладывает-
ся в среднестатисти-
ческий бюджет. Зар-
плата заведующего 

терапевтическим от-
делением в больнице 

колеблется в районе 
восьмидесяти тысяч 

рублей. Так что байкер 
Быков должен был копить на 
своего железного друга око-
ло года. Однако у врача его 
уровня есть и дополнитель-
ные источники дохода - это 
платные услуги, чаще всего 
неофициальные. Тут офици-
альной статистики доходов 
нет. Конечно, терапевты - 
не такая привилегированная 
каста, как акушеры, стома-
тологи или хирурги (послед-
ние в конверте получают за 
рядовую операцию в районе 
40 тысяч «деревянных»). Но 
на безбедную жизнь терапев-
ту Быкову вполне хватает.

ЗАЧЕМ ЛОБАНОВ 
И РОМАНЕНКО 
СТАЛИ ДОНОРАМИ 
СПЕРМЫ?

Возникает закономерный 
вопрос: если врачи живут так 
красиво, то почему интерны 
в сериале постоянно стреля-
ют сигареты и цыганят день-
ги в долг у своих научных ру-
ководителей?

- На сигареты денег нет! 
Про еду уже молчу, стал за-
бывать, как мясо выглядит, 
- говорит интерн Лобанов в 
124-й серии.

Дело в том, что интерн еще 
не врач. Он не имеет права 
самостоятельно практико-
вать. Интерны не оформле-
ны в штате больницы, где они 
работают. Соответственно та-
кие прелести, как заработная 
плата или участие в платных 

услугах, проходят мимо 
них. А поскольку ква-

лификации у моло-
дых специалистов 
толком нету, то и в 
конверте им бла-
годарные пациен-

ты ничего не не-
сут.
Интернам пола-

гается всего лишь сти-
пендия. На нее не зажи-

руешь. Стипендия врача-ин-
терна составляет около семи 
тысяч рублей. Поэтому же-
лание Лобанова и Романен-
ко заработать любой ценой 
вполне понятно. Из этой 
житейской ситуации авто-
ры фильма создали смеш-
ную серию о том, как эти 
два дровосека с диплома-
ми (по классификации док-
тора Быкова) спаслись от го-
лодной смерти, став доно-
рами спермы. Правда, здесь 

авторы погрешили против 
истины. Во-первых, Лоба-
нов и Романенко продеше-
вили, сдав ценный матери-
ал всего за 1300 рублей. В 
Москве отцы-производите-
ли вполне могли бы зарабо-
тать в два раза больше. Во-
вторых, сразу получить эту 
сумму невозможно: прежде 
чем приступить к добыче сы-
рья для производства ребя-
тишек, донорам необходимо 
пройти детальное медицин-
ское обследование, которое 
займет недели две. Поэто-
му схема «утром стулья - ве-
чером деньги и ужин» в слу-
чае с голодными интернами 
не работала.

ВЕЧНАЯ МОЛОДОСТЬ 
ИНТЕРНОВ

Люди сведущие уже давно 
заметили неладное: на экра-
не идет уже шестой (!) сезон 
«Интернов». 

Сериал стартовал три года 
назад - в 2010-м, но в карьере 
главных героев нет никаких 
подвижек. А ведь интернату-
ра в реальной жизни длится 
всего одиннадцать месяцев. 
Это, по  сути, специализация 
выпускников медвузов, со-
ставная часть обязательного 
медицинского образования. 

Конечно, нет сомнений, 
что под руководством доктора 
Быкова интерны за несколь-
ко лет превратятся в блестя-
щих практиков. Но есть риск, 
что они станут заложниками 
успешности сериала. Тогда в 
угоду рейтингам интерны за-
стрянут во вратах времени, 
и проект придется продол-
жать до тех пор, пока вчераш-
ние студенты не превратятся 
в пенсионеров, минуя проме-
жуточную стадию взросления 
и самостоятельной практики. 

Ведь только после оконча-
ния интернатуры герои се-
риала получат сертификат 
врача-специалиста и смогут 
практиковать самостоятель-
но. В этом случае финансо-
вые дела Вари, Семена, Гле-
ба и Фила заметно пошли бы 
в гору. Заработная плата вы-
пускников интернатуры со-
ставляла бы порядка трид-
цати тысяч рублей. Но по-
хоже, если у сценаристов не 
иссякнет фантазия, интерны 
перей дут в категорию «вечно 
молодых». Как когда-то Ле-
нин и комсомол.

Фото: 
телеканал ТНТ.
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ЕЖЕМЕСЯЧНЫЙ 
ЗАРАБОТОК 

ЗАВОТДЕЛЕНИЕМ 
БЫКОВА - 
80 ТЫСЯЧ 
РУБЛЕЙ

ЖАЛОВАНЬЕ 
ГЛАВНОГО 

ВРАЧА КИСЕГАЧ 
- ОТ 100 ТЫСЯЧ 

РУБЛЕЙ 
В МЕСЯЦ

Тайная бухгалтерия 
доктора Быкова

«Железный конь» доктора Быкова принад-
лежит к популярному классу спортивных 
мотоциклов с объемом двигателя 600 ку-
бических сантиметров. В зависимости от 
модификации мощность движка может 
составлять от 85 до 120 лошадиных сил. 
Максимальная скорость - 250 км/час. 
Вес машины - 190 кг. Разгоняется до ско-
рости 100 км/час за 3 секунды.

Анастасия Кисегач 
и доктор Быков ведут 

в сериале образ жизни 
настоящего среднего класса.
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Руки у доктора  Быкова золотые 
и в прямом, и в переносном смысле.
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МОТОЦИКЛ 
HONDA CBR 600 

ОБОШЕЛСЯ 
ДОКТОРУ 

БЫКОВУ В 520 
ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

Санкт-Петербург
www.kp.ru

14.11.2012
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рублей Т

ЯХТЕННЫЕ 
ЧАСЫ NAUTICA 
DUO НА РУКЕ 

ОХЛОБЫСТИНА 
СТОЯТ ОКОЛО 

28 ТЫСЯЧ 
РУБЛЕЙ
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С-Пб, Московский пр., д.8, офис 106А, www.vashkredit.spb.ru

Более 30 банков в одном месте
Физические лица, юридические лица и ИП

Мы действительно 
поможем 

взять кредит!

îò 30 òûñ. ðóá. îò 30 òûñ. ðóá. 
äî 3 ìëí. ðóá.äî 3 ìëí. ðóá.
îò 30 òûñ. ðóá. 
äî 3 ìëí. ðóá.

Кредиты на развитие бизнеса
Кредит наличными     Ипотечный кредит
Автокредит    Помощь в сложных случаях

Тел. (812)335-5560, 8(964) 342-4370

КРЕДИТ
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� гарантия - 100%
� от 23 лет
� паспорт РФ
� без предоплаты

(812) 921-02-79 Кирилл

КРЕДИТ

О
О

О
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07
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55

Недвижимость. Деньги.
Юристы

Размещение рекламы: (812) 458-90-67, 458-90-70 
Anna.Belousova@phkp.ru 

до до 32%32%
годовыхгодовых

до 32%
годовых ЛИЧНЫЕ СБЕРЕЖЕНИЯ

«СЕВЕРНАЯ
СТОЛИЦА»

Тел. (812) 324-70-40 ул. Ефимова, 4А, офис 324
Только для членов кооператива

Кредитный потребительский кооператив граждан

Только для членов КПК

м. Невский проспект, наб. Канала Грибоедова, д. 26

КПК Кредитное Содружество

Тел. (812) 570-3844, 923-2970

годовых3030%30%
Специальные условия для пенсионеров

ПРИНИМАЕМ

ГАРАНТИЯ РЕЗУЛЬТАТА

Доверяйте профессионалам

24 
часа

(812) 703-85-02 
(812) 703-85-07

ООО «Брокер Групп»,  ОГРН 1097847035098

Ю Ц   « С о д е й с т в и е »

КРЕДИТ
 1 без проблем

без предоплаты
за
час

РАБОТАЕМ 
БЕЗ ПРЕДОПЛАТ

РАБОТАЕМ 
НА РЕЗУЛЬТАТ

ООО "ЭКСПРЕСС КРЕДИТ" ОГРН 1089847201850

от 10 тыс. руб.от 10 тыс. руб.от 10 тыс. руб. до 10 млн. руб.до 10 млн. руб.до 10 млн. руб.
Сайт   КРЕДИТСРОЧНО.РФ,  ФКРЕДИТ.РФСайт   КРЕДИТСРОЧНО.РФ,  ФКРЕДИТ.РФСайт   КРЕДИТСРОЧНО.РФ,  ФКРЕДИТ.РФ

экспресс кредитэкспресс кредит
по паспорту по паспорту 
до 700 тыс.руб.до 700 тыс.руб.
потребительские потребительские 
кредитыкредиты
каско, осаго, каско, осаго, 
grееn картаgrееn карта
ипотекаипотека
бизнес-кредитбизнес-кредит

экспресс кредит
по паспорту 
до 700 тыс.руб.
потребительские 
кредиты
каско, осаго, 
grееn карта
ипотека
бизнес-кредит

(812) 309-03-93; 997-66-68; 575-06-17; 989-42-91(812) 309-03-93; 997-66-68; 575-06-17; 989-42-91
Группа в Контакте: vk.com/club29222972Группа в Контакте: vk.com/club29222972

(812) 309-03-93; 997-66-68; 575-06-17; 989-42-91
Группа в Контакте: vk.com/club29222972

Предъявителю скидка Предъявителю скидка Предъявителю скидка 

28.08.2012

Б. Сампсониевский, 32   Ленсовета, 22   Дыбенко, 27��

Размещение рекламы: (812) 458-90-67, 458-90-70 
Anna.Belousova@phkp.ru 

Свидетельство МИНФИН России № 2110177000035 ООО МФО «Народная Казна» 
ОГРН 1117746196501 на основании закона 151 ФЗ от 02.07.2010 Указанная инфор- 
мация не является публичной офертой ОООМФО «Народная Казна» о заключении 
договора займа. Процентная ставка по договорам займа от 1% до 0,5% в день. 
Досрочное погашение без штрафов и комиссий, но не ранее чем через 14 дней со 
дня получения займа. *Начиная с 6-го обращения, при пользовании займом в 
размере 5000 руб., на 24 недели. Пробная информация на www.narodnayakazna.com

Образование. Работа

ТРЕБУЕТСЯ Оператор ПКОператор ПК
от 18 лет!от 18 лет!

Оператор ПК
от 18 лет!Свободный график работы!

Тел.: (812) 334-45-95

52X
32X

52X

Обязанности: обработка данных в спец.программе. 
Оплата от 1000 до 3 000 руб в день.
Требования: наличие ПК дома, Интернет, свободное 
время 3-4 часа в день.

Телефон: 8 (812) 331-82-19

Новая специальность «Трейдер»

ОБУЧЕНИЕОБУЧЕНИЕОБУЧЕНИЕ
для деловых людейдля деловых людейдля деловых людей

Теоретические и практические ЗАНЯТИЯ ПО РАБОТЕ  
НА ФИНАНСОВЫХ  РЫНКАХ индивидуальный график 
обучения полный курс занимает ВСЕГО 2 НЕДЕЛИ 
по окончании обучения ВЫДАЕТСЯ СЕРТИФИКАТ 
МЕЖДУНАРОДНОГО ОБРАЗЦА лучшие смогут стать 
управляющими трейдерами в компании TeleTRADE.

В летний период 2012 года обучение 
абсолютно БЕСПЛАТНОЕ.

Поторопитесь 
воспользоваться данной 
учебной программой!

* Возможно последующее трудоустройство в компанию

от 

компании 

TeleTRADE

Ре
кл

ам
а.

Вклад

Минимальная сумма : в рублях - 10 000 рублей, в валюте – 300 Долларов США или Евро
Ставка – 11,75% годовых для рублевых вкладов. Ставка – 6,00% годовых для вкладов в 
иностранной валюте. Срок – 367 дней. Дополнительные взносы принимаются.
Минимальная сумма дополнительного взноса 10 000 рублей или 300 Долларов США или 
Евро в валюте вклада соответственно. Частичное снятие – не производится.
Выплата процентов - по выбору вкладчика: либо ежемесячно на текущий счет/счет 
банковской карты, либо с ежемесячной капитализацией. Расчет процентов при досрочном 
востребовании вклада: До 90 дней по ставке вклада «До востребования». От 91 дня по ставке 
9,0% годовых для рублевых вкладов и 3,25% для вкладов в иностранной валюте.
 Каждому вкладчику, разместившему на вклад более 100 000 рублей подарок на выбор:
-  Флеш-карта;  - Теплый плед;  - Елочные игрушки.

«Новогодняя«Новогодняя
сказка»сказка»

11,75%
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Александр красивым ударом в падении 
забил гол Михаилу. А потом после 

матча утешал младшего брата. 

КСТАТИ

Артем ЛИСОВСКИЙ 

Петербургский клуб занял 
по итогам первого круга 
второе место. От лидер-
ства его отделяют всего 
три очка. ▼

ПАУЗА-ВЫРУЧАЛОЧКА
Только-только болельщики 

втянулись в сезон, как про-
летела уже добрая половина 
матчей Премьер-лиги. Пер-
вый круг чемпионата позади, 
постепенно проясняется рас-
становка сил, а значит, можно 
сделать кое-какие выводы. На 
золотые медали будут претен-
довать сразу четыре команды 
- среди которых ЦСКА, «Ан-
жи» и «Спартак». И, конечно, 
в числе  главных фаворитов на 
чемпионство остается и питер-
ский «Зенит». 

По ходу первого круга с си-
не-бело-голубыми произошло 
сразу несколько метаморфоз. 
Петербуржцы уверенно нача-
ли сезон, сметая всех на сво-
ем пути. «Динамо», ЦСКА, 
«Спартак» - подопечные Луча-
но Спаллетти уверенно громи-
ли грандов российского фут-
бола. И тут, в самый непод-
ходящий момент, в «Зените» 
грянул кризис. Нашу команду 
выручила пауза в чемпионате, 
связанная с матчами сборных. 

КОМАНДА ПРИНЯЛА 
ДЕНИСОВА 

Решающим моментом стало 
возвращение в основу Игоря 
Денисова. Опальный футбо-
лист перед клубом и болель-
щиками за свое поведение не 
извинился. Но неправоту, что 
требовал пять миллионов евро 
в год и отказывался выходить 
на поле, признал. Это был как 
раз тот случай, когда содержа-
ние важнее формы. Разумнее 
всех поступил главный тренер 
«Зенита» Лучано Спаллетти, 
который дал понять: Денисов 
вернулся и точка!

Эпический камбэк полуза-
щитника случился в матче с 
«Ростовом». Спортсмен вновь 
появился на поле во втором 
тайме под аплодисменты бо-
лельщиков вперемежку со сви-
стом. Гул недовольных, впро-

чем, быстро исчез - футболист 
сразу включился в игру и пока-
зал, что за месяц простоя фор-
му не растерял. Сейчас Игорь 
выглядит столь же незамени-
мым, как и до вынужденной 
паузы. После камбэка полу-
защитника в основу  напряже-
ние в «Зените» исчезло, словно 
гора с плеч свалилась. Коман-
да успокоилась и постепенно 
вновь начала играть в привыч-
ном ключе. 

ВИТСЕЛЬ ПРЕОБРАЗИЛСЯ  
Демарш Игоря Денисова свя-

зывали с появлением в коман-
де Халка и Акселя Витселя. Как 
парадоксально это ни прозву-
чит, но, возможно, одним из 
первых, кто обрадовался воз-
вращению опального полуза-
щитника, стал как раз бельги-
ец. В отсутствие Денисова Вит-
сель был вынужден затыкать 
дырку на позиции опорного 
полузащитника. Специфика 
этого амплуа предполагает па-
хать на поле, как чернорабо-
чий. С возвращением Игоря 
бельгиец стал творить. Сло-
вом, Витсель адаптировался 
в петербургском клубе лучше 
Халка.  Из последних матчей 
неудачным для полузащитника 
получился разве что поединок 
с «Андерлехтом». Но в Брюс-
селе неважно сыграла вся ко-
манда. Аксель успел доказать, 
что потенциал у него большой. 
И когда бельгиец полностью 
адаптируется в команде, ата-
ка «Зенита» станет еще богаче 
и разнообразнее. 

ВЕРНУЛАСЬ СИЛА ДУХА
После ничьей с «Локомо-

тивом» в чемпионате России 
«Зенит» одержал шесть побед 
подряд! При этом легкими из 
них получились только две - 
в гостях над «Краснодаром» и 
«Мордовией». Во всех осталь-
ных  болельщикам Северной 
столицы пришлось изрядно 
понервничать. Но пока уда-
ча на стороне сине-бело-голу-
бых. Например, в матче с «Ку-
банью» судья назначил весь-
ма спорный пенальти. Можно 
долго обсуждать судей, кото-
рые якобы помогают питер-
ской команде. Но везет всегда 

сильнейшему. Сразу в трех (!) 
матчах «Зенит» добыл победу 
за считанные секунды до кон-
ца игры. Так было в поединке с 
«Аланией», «Ростовом» и «Вол-
гой». К петербургскому клубу 
возвращается боевой дух, а это 
уже приятный симптом. 

ДАННИ ВНОВЬ В ИГРЕ 
Болельщики ждали возвра-

щения португальца целых де-
вять месяцев. Восстановление 
Данни от разрыва крестообраз-
ных связок получилось дол-
гим и мучительным. Лидер «Зе-
нита» должен был вернуться в 
игру в матче с «Тереком» еще 
в сентябре. Но спортсмен по-
лучил травму на тренировке, 
и на ближайшее время о фут-
боле пришлось забыть. Воз-
вращение футболиста случи-
лось в матче с «Ростовом». А 
уже в игре с «Волгой» Мигель 
напомнил самого себя. Он вел 
игру команды, много финтил, 
сам не раз мог забить гол. Ес-
ли так пойдет и дальше, по-
лузащитник быстро себе вер-
нет статус лидера сине-бело-
голубых.

КЕРЖАКОВ ПОПРАВИЛ 
ПРИЦЕЛ 

После того как «Зенит» купил 
Халка, ударный форвард как-то 
сразу сник. А потом еще угодил 
в немилость к Спаллетти за то, 
что снизил к себе требования. 
Но ссылка в дубль Кержакова 
не сломила, наоборот, закали-
ла. Саша перестал видеть в бра-
зильце конкурента и вновь при-
нялся штамповать голы. Мяч за 
сборную России в ворота Пор-
тугалии получился на загляде-
нье. Гол «Андерлехту» стал двух-
сотым в карьере нападающего. 
Мяч в матче с «Аланией» при-
нес победу питерской коман-
де. А в игре с «Волгой» Кержа-
ков разразился голом-шедевром 
в ворота своего младшего бра-
та Михаила. На последних ми-
нутах игры он  в падении, нож-
ницами, вколотил футбольный 
снаряд в сетку. На такое спо-
собны только форварды высо-
кого класса. Можно с уверен-
ностью сказать, что Александр 
вернулся! Правда, важнейшие 
голы спортсмен все-таки забил, 
когда на поле не было Халка. 
Лучано Спаллетти стоит поду-
мать, как наладить связь меж-
ду Кержаковым и бразильцем. 
С такой связкой форвардов «Зе-
нит» будет в состоянии выи-
грать чемпионат России. 

Форвард «Зенита» Александр Кержаков огорчил 
своего брата три раза. Впервые это произошло 
31 декабря 2010 года во время матча с «Алани-
ей». Нападающий забил два гола, а сине-бело-го-
лубые победили со счетом 3:0. Еще один мяч Са-
ша отправил в ворота Михаила в игре с «Волгой». 
Он стал для победным.

Аксель Витсель наконец-то заблистал в петербургском клубе.

«Зенит» выходит «Зенит» выходит 
из кризисаиз кризиса

Заслуженный тренер России Марк РУБИН: 

«Нашей команде надо 
дотерпеть до зимы!» 

- У «Зенита» был большой кри-
зис. Прежде всего связанный 
с «делом Денисова». Команда 
потеряла не только хорошего 
игрока, но и психологическую 
уверенность. С возвращением 
Игоря стало проще. Но пока го-
ворить о том, что сине-бело-голу-
бые вышли из кризиса, преждев-
ременно. Победы нашим игрокам 
даются натужно благодаря неи-
моверным усилиям. Невозможно 
всегда быть на высоте, когда не-
сколько лет играют тринадцать-
четырнадцать основных футбо-
листов. Сейчас петербургскому 

клубу важно дотерпеть до зим-
него перерыва, постараться по-
беждать. А уже во время паузы 
стоит поработать над усилением 
команды. На мой взгляд, «Зени-
ту» необходимо несколько спорт-
сменов: второй вратарь, цен-
тральный и крайний защитники, 
футболисты на позицию Зыря-
нова и Семака. Конечно, наши 
игроки остаются претендентами 
на золотые медали чемпионата. 
Питерская команда просто обя-
зана бороться за первое место. 
Ведь по финансам и организа-
ции наш клуб - лучший в стране. 

ЕСТЬ МНЕНИЕ

МАТЧЕЙ 
провел форвард за «Зенит». 

ГОЛОВ 
на счету Александра в нынешнем 
чемпионате России. 

ПОРАЖЕНИЯ 
потерпела команда в этом сезоне.
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Д В Е Р И Более
500 

видов

СКИДКИ от 3-х дверей

«под ключ»

(812) 318-77-58

4800р.4800р.От 4800р. 
МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ

2800р.2800р.От 2800р.
МЕЖКОМНАТНЫЕ

4800р. 2800р.

4800р. 2800р.

� По индивидуальным размерам от производителя
� Город и область      � Сезонные скидки

Тел.: (812) 40-777-05, 932-63-66

Эконом - 12 000 р.
Стандарт - 16 000 р.

Элит - 22 000 р.

МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ
ДВЕРИ

Строительство. Ремонт

Производство по ГОСТу

(81
2) 642-652-0

ОКНА REHAU

БЕСПЛАТНО!

ОТ 
ЗАВОДА

℡
www.polplo.ru

Альфа Б
анк

Альфа Б
анк

Альфа Б
анк

Кредит 

Кредит до до 1%

в месяц
в месяц

Кредит до 1%

в месяц

Балконы, крыши обшивки
Третье окно в подарок!

Скидки пенсионерам,
инвалидам

Замер 
и подъем 
на любой этаж - 

(81
2)

Большой выбор, короткие сроки.
Шпон, ламинат, ПВХ, гармошки, арки

АКЦИЯ - 2900!АКЦИЯ - 2900!

www.ketidoors.ru

все включено
АКЦИЯ - 2900!

ДЕРЕВЯННЫЕ ДВЕРИДЕРЕВЯННЫЕ ДВЕРИ

627-69-29(8
12

)

ДЕРЕВЯННЫЕ ДВЕРИ

а также а также 
двери двери 

137 серии137 серии

а также 
двери 

137 серии

ДИЗАЙН
ДИЗАЙН
ДИЗАЙН

ЭКОНОМ

ЭКОНОМ

ЭКОНОМ

ЛАМИНИРОВАННЫЕЛАМИНИРОВАННЫЕ
ДВЕРИДВЕРИ

В комплект входят: 
полотно, коробка, 
наличник, ручки, 
замок 2014, петли

ЛАМИНИРОВАННЫЕ
ДВЕРИ

Специальные предложения В НОЯБРЕ!

952-16-65
www.9521665.ru

рублей модель ДЛ
170017001700

Телефон в С-Пб

ООО «Мастеровит СПб»  
ОГРН 1127847085618

ЗАБОР ПОД КЛЮЧ
Дешевле  чем Вы  думаете, выгоднее чем у других

на материал до 11.11.12 г. СКИДКА  до 25 %

www.masterovit-spb.ru
Тел: 8 (812) 33-66-33-1
Предварительный расчет по телефону

Оформление:
м. «Пр. Большевиков»
м. «Пр. Просвещения»
На Вашем участке

Российских дверейРоссийских дверей

986-90-31
986-90-32(8

12
)

Ленинский пр. 92, ул. Рощинская 2
www.броня-спб.рф

� Изготовление дверей любых размеров и конструкций.
� Две двери в одной коробке.  � Замер бесплатно, без выходных.
� Дверь под КЛЮЧ от 8400 руб.   � Работаем по всему СПб и ЛО

БОЛЬШОЙБОЛЬШОЙ
ВЫБОРВЫБОР
БОЛЬШОЙ
ВЫБОР Российских дверей

ОКНА,ОКНА,ОКНА, ЛОДЖИИЛОДЖИИЛОДЖИИ АЛЮМИНИЕВЫЕ -АЛЮМИНИЕВЫЕ -
РАЗДВИЖНЫЕРАЗДВИЖНЫЕ
АЛЮМИНИЕВЫЕ -
РАЗДВИЖНЫЕ

ООО «КОНСТАНТА» 716-75-83
920-33-96

АКЦИЯ
подробности на сайте

www.konst-spb.ru

с 10.00 до 21.00
Расчет окон

без выходных(8
12

)

Спецпредложения для загородного дома

9500
«под

ключ»

11800
«под

ключ»

1150 мм

14
20

 м
м

1700 мм

14
20

 м
м

1880 мм

21
40

 м
м

9800 р.
по акции

«под ключ»

13600 р.
по акции

«под ключ»

5300 р.5300 р.
изделиеизделие
5300 р.
изделие

7200 р.7200 р.
изделиеизделие
7200 р.
изделие

8700 р.8700 р.
изделиеизделие
8700 р.
изделие

7500 р.
по акции

«под ключ»

15600
«под ключ»

ТЕПЛАЯ ОТДЕЛКА 
ЛОДЖИЙ «ПОД КЛЮЧ»

Предупреждаем о необходимости ознакомиться с инструкциями по применению и исполь-
зованию рекламируемых на данной странице лекарственных средств, медицинских услуг, 
медицинской техники или получения консультаций специалистов. 

18+ Здоровье ЛечениеОтдых. Туризм. Шопинг

ЛЬГОТЫ: 
 студентам*

 пенсионерам*
 профсоюзам

* до 23.12.2012

тел.: (812) 433-22-50
офис в СПб: (812) 441-26-21, 441-26-22
официальный сайт www.4332250.ru

ЗАГОРОДНЫЙ КОМПЛЕКС С БОЛЬШИМ БАССЕЙНОМ
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**Подробности на сайте www.4332250.ru

èëè

для всей семьи

«БОЛЬШИЕ КАНИКУЛЫ» -
специальные цены при 
приобретении путевки на 10 дней**

12001200

тел.: 8-901-375-00-71, 8-921-740-38-83 www.meridian-bp.ru

Детский оздоровительный лагерь «МЕРИДИАН», расположенный 
под городом Луга, приглашает школьников от 7 до 14 лет 
с 25 декабря 2012 года по 8 января 2013 года  

в одном из лучших лагерей Ленинградской области!
ЗИМНИЕ КАНИКУЛЫЗИМНИЕ КАНИКУЛЫ

Комфортные условия, 6-разовое питание, опытные педагоги, 
каток, лыжи, финские сани, бильярд, катание на лошадях, студии
по интересам, игротека «SONY PS», кафе «Этикет клуба», дискотеки, 
костер на снегу, фейерверк, подарки от Деда Мороза и Снегурочки,
незабываемая Новогодняя ночь!      Датации из Бюджета СПб

ЗИМНИЕ КАНИКУЛЫ

ул. Садовая , 28-30 (фасад)

Хотите продать свои вещи?Хотите продать свои вещи?

ПРИНИМАЕМППРРИИИНННИИИМММАААЕЕЕММ
от населения 

на выгодных 
условиях 

� дубленки 
� шубы
� кожу 

� обувь 
� сумки
� фарфор

310-28-59(81
2) 

КО
М

ИС
СИ

О
НН

Ы
Й 

М
АГ

АЗ
ИН

«
СУ

Д
А

РУ
Ш

К
А

»
«

СУ
Д

А
РУ

Ш
К

А
»

ст
. м

. «
 Г

ос
ти

ны
й

 Д
во

р
»

ОЦЕНКА И ВЫЕЗД ЭКСПЕРТА НА ДОМ БЕСПЛАТНО

Иконы, картины, фарфор, бронзу, знаки 
военные и трудовые, часы, изделия из серебра

 КУПИМ

          живопись, бронзу, серебро, старые
книги и открытки, марки, старые военные знаки, 

фарфоровые статуэтки.
Мебель в любом состоянии и многое другое.

Антикварная лавка Антикварная лавка 
дорого купит:дорого купит:

СПб., Кронверкский пр. д.31 Рядом с м. Горьковская
Выезд эксперта БЕСПЛАТНО 963-05-11963-05-11

         

автовыкупавтовыкуп
СРОЧНЫЙСРОЧНЫЙ
автовыкуп
СРОЧНЫЙ

Аварийных и целых Аварийных и целых 
любых марок.любых марок.

Выезд на место, вывоз, Выезд на место, вывоз, 
оформление за наш счет.оформление за наш счет.

Аварийных и целых 
любых марок.

Выезд на место, вывоз, 
оформление за наш счет.

(812) 956-04-05

Рекламные объявления

Загородный пр., 10, тел.      325-8817 www.rosengarten.ru

ПРАВИЛЬНЫЙ МЕТОД СНИЖЕНИЯ ВЕСА
ЗАПАТЕНТОВАННАЯ ИНДИВИДУАЛЬНАЯ ПРОГРАММА «ROSENGARTEN»

- 33 кг

� без медикаментов 
�  без пищевых добавок

�  без голодания
�  без фитнеса, спорта или массажей

С «Rosengarten» - вы худеете –

Потерянные килограммы не возвращаются!
    Метод уже более 12 лет с успехом практикуется в «Гамбургском Центре».
Суть метода заключается в том, что бы на индивидуальном сеансе 
переключить ваш организм из режима «накапливания» жиров в режим 
естественного «сжигания».
   Это целая строго выверенная система, при которой происходит очистка
от шлаков, нормализуется работа гормональной системы, восстанав-
ливается правильный обмен веществ.
   Первый результат вы видите сразу же за первую неделю – уходят 
объемы и начальные несколько килограммов. И в дальнейшем процесс 
похудения идет по инерции. И все это по доступной стоимости.
   Вам достаточно лишь однажды уделить себе время для того, чтобы 
пройти «Rosengarten»  и вы навсегда забудете об изнуряющих диетах и 
дорогос тоящих пищевых добавк ах.  Вы дейс твительно сможете 
ЕСТЬ, ЧТО ЗАХОТИТЕ, не опасаясь набрать лишний вес.

ознакомиться в офисе (вход свободный).

(81
2)

«Rosengarten» - это снижение «Rosengarten» - это снижение 
веса от веса от 6 додо 1212 кг в месяц.кг в месяц.

Мы ВКонтакте: «Гамбургский центр»
С огромным количеством анкет-отзывов клиентов Вы можете

ХИМЗАЩИТА. КОДИРОВАНИЕ. 
ЭСПЕРАЛЬ-ГЕЛЬ (без операций и рубцов).
ТАБАКОКУРЕНИЕ. ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС.
НЕВРОЗЫ. СТРАХИ. ПАНИКА.

New!
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О ВОЗМОЖНЫХ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

274-09-50
658-73-43
921-63-85
927-81-76

ЗАПОИ. СРОЧНО.

СПб, 4-я Советская, д.22  Ст.м. «Пл. Восстания»
www.preobrajenskij.ru

(812)

(812)

8-800-333-96008-800-333-9600
СПРАШИВАЙТЕ В АПТЕКАХ. БАД, НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ЛЕКАРСТВЕННЫМ СРЕДСТВОМ
«Горячая линия» www.rightrh8.ru

ИДЕАЛЬНЫЙ СПОСОБ ПОХУДЕНИЯ - ИДЕАЛЬНЫЙ СПОСОБ ПОХУДЕНИЯ - 
2 капсулы в день – быстро и удобно!2 капсулы в день – быстро и удобно!
ЗДОРОВОЕ ПОХУДЕНИЕ - ЗДОРОВОЕ ПОХУДЕНИЕ - 
растительный рецепт – растительный рецепт – 
безопасно и эффективно!безопасно и эффективно!
ЛЕГКОЕ ПОХУДЕНИЕ - лишний жир исчезает незаметно!ЛЕГКОЕ ПОХУДЕНИЕ - лишний жир исчезает незаметно!
ПРЕКРАСНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ - плоский живот, тонкая талия, ПРЕКРАСНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ - плоский живот, тонкая талия, 
стройные бедра!стройные бедра!

ИДЕАЛЬНЫЙ СПОСОБ ПОХУДЕНИЯ - 
2 капсулы в день – быстро и удобно!
ЗДОРОВОЕ ПОХУДЕНИЕ - 
растительный рецепт – 
безопасно и эффективно!
ЛЕГКОЕ ПОХУДЕНИЕ - лишний жир исчезает незаметно!
ПРЕКРАСНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ - плоский живот, тонкая талия, 
стройные бедра!

При покупке 1 упаковки Капсул 
для похудения «Жуйдэмэн»

- 1 упаковку Чая для похудения «Жуйдэмэн» Вы получаете

ВОПЛОЩЕНИЕ МЕЧТЫ О СТРОЙНОСТИ!ВОПЛОЩЕНИЕ МЕЧТЫ О СТРОЙНОСТИ!ВОПЛОЩЕНИЕ МЕЧТЫ О СТРОЙНОСТИ!

в ПОДАРОК!

Капсулы для похудения -Капсулы для похудения -Капсулы для похудения -
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В сборную России на сегод-
няшний матч с командой США 
вызван футболист звездного 
мадридского «Реала» Денис Че-
рышев. ▼

Андрей БОДРОВ, Артем ЛОКАЛОВ

Денис - сын известного в прошлом на-
падающего сборной России и московско-
го «Динамо» Дмитрия Черышева, ко-
торый завершал свою игровую карьеру 
в Испании. А потом работал трене-
ром в детской школе «Реала», куда и 
пригласили Дениса. Сейчас 21-летний 
парень выступает за вторую коман-
ду испанского гранда - «Реал Касти-
лья», выступающую во втором по си-
ле дивизионе Испании. И уже включен 
в заявку основной команды «Реала» на 
Лигу чемпионов.

Черышев-младший регулярно играл 
за юношескую и молодежную сборные 
России, где показывал результативный 
футбол. И вот вызов в главную коман-
ду нашей страны.

В Краснодаре, где сегодня состоит-
ся товарищеский матч Россия - США, 
Денис Черышев нарасхват. Ну как не 
спросить его о мадридских проводах?!

- А что сказал ваш товарищ по коман-
де Криштиану Роналду, узнав о пригла-
шении?

- Криштиану увидел меня. Сам 

подошел 
и поздра-
вил. «Мо-
лодец!» - 
говорит.

- И где же 
вы пересеклись 
с Криштиану?

- В бассейне. - 
Денис замечает на-
ше удивление и пояс-
няет: - На этой неде-
ле я не тренировался 
с основным составом, 
но мы увиделись в бассейне.

- Криштиану так внимательно сле-
дит за новостями из сборной России?

- Возможно, ему кто-то сказал. Не в 
курсе, как он узнал.

- Криштиану, должно быть, прики-
нул, чем дело пахнет. Вам с ним пред-
стоит соперничать в матче Португа-
лия - Россия - отборочном на чемпио-
нат мира в Бразилии.

- Это не только от меня зависит. Ме-
ня вызвали в сборную на один матч. 
Сейчас в голове нет мыслей о далеком 
будущем, сосредоточен на игре про-
тив США. Для меня этот матч не бу-
дет товарищеским.

- Мы чуть не забыли о вашем трене-
ре Моуриньо. Он-то что сказал на до-
рожку?

- Жозе тоже поздравил. Сказал, что-

бы я действовал в своей привычной 
манере, как в клубе. Сказал, что все 
получится.

- Для «Реала» или его второй коман-
ды ваш вызов - это событие?

- Знаете, в клубе искренне обра-
довались. Там вообще очень ценит-
ся, когда игроки получают вызов в 
сборные.

- Как прошло знакомство с коллек-
тивом?

- Ребята приняли меня. Потихонь-
ку налаживаю контакты со всеми. А с 
некоторыми давно знаком: с Кокори-
ным, Смоловым, Оздоевым...

- А с Капелло?
- С тренером пока не было продол-

жительных бесед. Мы только попри-
ветствовали друг друга.

- Ваш отец - известный в прошлом 
футболист - имеет опыт выступлений 
в сборной России. Черышевы могут 
стать первой элитной династией в рос-
сийском футболе.

- Кое-какие матчи с участием отца 
я даже пересматривал. Матч против 
Фарерских островов. Папа передачу 
отдал. Хорошо сыграл.

- Вы сможете бегать так же быстро, 
как Дмитрий Николаевич в молодости?

- Нет. Я никогда не достигну таких 
скоростей.

- Почему же?
- Рост отца - 1,73. А я на шесть сан-

тиметров выше. Это сказывается. Мо-
гу назвать себя быстрым, но не до та-
кой степени.

- У Черышева-старшего осталась 
в шкафу футболка сборной России?

- Не видел. Но есть коллективные 
снимки, которыми он очень дорожит.

- Вам нравится в Краснодаре?
- Уютный город. Пробки, правда... 

Но база, на которой мы тренирова-
лись, бесподобна. И, что здорово, 
она предназначена для детей. На-
верное, один из лучших комплек-
сов в Европе. Можно сравнить с ба-
зой «Реала».

- Денис, не обиделись из-за того, что 
я сегодня Димой вас назвал? С языка 
сорвалось... - обращается к футболи-
сту краснодарский коллега.

- Да что вы! - улыбается Денис.
Побольше бы таких улыбчивых 

и необидчивых ребят в сборной!

Спорт

РЕАЛьный парень 
открывает 
Америку
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Золотой перстень нашел героя - Павел Буре стал членом Зала славы НХЛ в 
Торонто! Буре - шестой россиянин, вошедший в святая святых заокеанского 
хоккея, после Анатолия Тарасова, Владислава Третьяка, Вячеслава Фетисо-
ва, Валерия Харламова и Игоря Ларионова. 
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Вратари: Игорь Акинфе-
ев (ЦСКА), Александр Бе-
ленов («Кубань»)*, Влади-
мир Габулов («Анжи»).

Защитники: Александр 
Анюков, Ренат Янбаев (оба - 
«Зенит»), Алексей и Василий 
Березуцкие, Сергей Игна-
шевич (все - ЦСКА), Андрей 

Ещенко («Локомотив»), Вла-
димир Гранат («Динамо» ).

Полузащитники: Дми-
трий Комбаров («Спартак»), 
Владимир Быстров, Игорь 
Денисов, Роман Широков 
(все - «Зенит»), Денис Глуша-
ков, Магомед Оздоев (все - 
«Локомотив»), Алан Дзаго-

ев (ЦСКА), Денис Черы-
шев («Реал», Мадрид)*.

Нападающие: Максим 
Григорьев («Локомотив»), Ар-
тем Дзюба («Спартак»), Алек-
сандр Кержаков («Зенит»), 
Александр Кокорин («Дина-
мо»), Федор Смолов («Ан-
жи»).

ИЗ ДОСЬЕ «КП»
Денис ЧЕРЫШЕВ, 21 год. Рост - 179 

см, вес - 74 кг. Игрок резервной коман-
ды мадридского «Реала». Сын известно-
го в прошлом футболиста московского 
«Динамо» Дмитрия Черышева. В сбор-
ную России вызван впервые.

  Денис Черышев (справа) 
пошел по стопам своего 
отца Дмитрия Черышева 

(на фото слева), 
который тоже играл 
за сборную России.

СОСТАВ СБОРНОЙ РОССИИ

*Футболисты, которые вызваны в сборную России впервые.
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СПОРТА 
ПО БУДНЯМ 
в 9.00 
и 15.00 (мск)
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Артем 
ГУСЯТИНСКИЙ

- «Дом-2»? Не пони-
маю, как вообще это 
можно смотреть?! Они 
там все просто омерзи-
тельные! Особенно тот, 
черненький. Ну, у кото-
рого с девочкой краше-
ной роман...

Вы не замечали, что 
порой люди вполне при-
личные, даже интелли-
гентные, вдруг обна-
руживают поразитель-
ную осведомленность 
о том, что происходит 
в «Доме-2»? Поначалу 
гордо открещиваясь 
от знакомства со скан-
дальным проектом, в 
процессе беседы, за-
быв об осторожности, 
они вдруг начинают сы-
пать именами «чернень-
ких», «крашеных» и про-
чих «домочадцев».

Как, откуда?! Неужели 
под маской умных и ин-
теллигентных скрывают-
ся замаскировавшиеся 
полуграмотные обывате-
ли, являющиеся соглас-
но общепринятой вер-
сии целевой аудитори-
ей проекта? Вряд ли - уж 
больно много таких «ра-
ботающих под прикры-
тием» агентов. Остает-
ся лишь один вариант - 
эти люди на самом деле 
приличные и образован-
ные, и они на самом де-
ле смотрят «Дом-2».

Те немногие из числа 
умных и образованных, 
кто пресловутое реали-
ти-шоу действительно не 
смотрит, спросят: а за-
чем они вообще вклю-
чают телевизор? Может, 
им интересна чисто про-
фессиональная сторо-
на вопроса? Вот недав-
но один весьма интелли-
гентный и остроумный 
человек, телеведущий 
Гарик Мартиросян, за-
явил в интервью «Ком-
сомолке», что «Дом-2» 
- очень крутое шоу. Да, 
наверное, если учиты-
вать низкую себесто-
имость проекта и его 
высокие рейтинги. Но 
обычных, пусть и обра-

зованных зрителей ин-
тересует другое. Вам 
не кажется, что они 
(или честнее будет ска-
зать - мы?) тайком сле-
дят за жизнью обитате-
лей «Дома-2», чтобы под-
питывать свое эго? Мол, 
мы не такие! Мы не та-
скаем друг друга за во-
лосы и не материмся! 
Мы читаем книги и хо-
дим в театры! Мы - гор-
дость нации! С этими ра-
дужными мыслями при-
личные люди выключают 
телевизоры и ложатся 
спать. Кому-то, возмож-
но, даже снится, как, по 
щучьему велению попав 
в «Дом-2», он/она сво-
ей интеллигентностью 
и утонченными манера-
ми морально уничтожа-
ет «домочадцев».

Пора проснуться, дру-
зья: даже с тремя выс-
шими образованиями 
вряд ли реально, попав 
на лобное место, стать 
миссионером, несущим 
заблудшим овцам ра-
дость просвещения. «До-
моненавистники» благо-
даря вам не начнут го-
ворить об участниках 
проекта: «Все идиоты и 
один нормальный». По-
тому что «нормальный», 
как бы он ни хорохорил-
ся, мигом растворится в 
общей массе «идиотов», 
на радость оставшимся 
по другую сторону экра-
на умным и интеллигент-
ным. А самое интерес-
ное заключается в том, 
что, похоже, именно эти 
умные и интеллигентные 
и есть целевая аудито-
рия «Дома-2». Ведь это 
на их тщеславии зиждет-
ся рейтинговое благопо-
лучие проекта, для них 
«домочадцы» вдохновен-
но разыгрывают сценки 
из серии «в мире живот-
ных», и именно они сво-
им интересом превра-
щают ориентированное 
якобы только на люмпе-
нов реалити в монстра, 
подмявшего под себя 
полстраны.

Все-таки прав был Га-
рик Мартиросян: «Дом-
2» - очень крутое шоу...

Ярослав КОРОБАТОВ

На Первом канале крутят ми-
стический детектив «Обратная 
сторона Луны».▼

Это адаптация знаменитого бри-
танского сериала «Жизнь на Мар-
се». Больше половины эпизодов 
русской версии уже позади, и зна-
токи могли убедиться, что от ори-
гинального сценария в отечествен-
ном варианте мало что осталось. 

- Мы начали работать над карти-
ной еще пять лет назад, - пояснил 
Александр Цекало. - И как только 
был заключен контракт с правооб-
ладателем - Би-би-си, стало понят-
но, что механически передрать сю-
жет невозможно. У них сюжетный 
ход с попаданием в прошлое да-
вал интересную возможность срав-
нить быт и менталитет двух поколе-
ний британского общества: нынеш-
него толерантного и предыдущего 
- депрессивного и брутального до 
жестокости. Несмотря на эти раз-
личия, место действия одно - Ан-
глия. У нас же, попадая на 30 лет 
назад, герой переносится в совер-
шенно другой мир. Советское об-
щество было в принципе устроено 
по-другому.

- Пришлось переделывать сюжет?
- Практически полностью. К при-

меру, в британской версии ощуще-
ние культурного шока создается за 
счет контраста методов работы по-
лиции. Главный герой - дитя ком-
пьютерной эпохи, он в шоке от то-
го, что надо вести расследование, не 
имея компьютерной базы данных, 
генетической экспертизы, инфор-
мации с камер наружного наблюде-
ния... Его разбивает паралич, ког-
да он видит, что циничный началь-
ник берет взятки или подбрасывает 
улики. У нас же реальность измени-
лась с точностью до наоборот: это 

сегодняшние менты способны шо-
кировать своими методами наивных 
советских милиционеров. Поэтому 
нам пришлось делать акцент на ат-
мосфере «ностальжи», на восприя-
тии современным человеком совет-
ских реалий конца 70-х годов и раз-
вивать любовную линию.

- Как отреагировали британцы на 
эти изменения?

- Би-би-си очень ревностно отно-
сится к попыткам переделки ори-
гинальной идеи. Когда мы им от-
правили сценарий, то произошла 
забавная история. У меня была де-
ловая встреча в отеле, когда мне по-
звонил продюсер Би-би-си и сооб-
щил, что снимать фильм в таком ви-
де невозможно. Я извинился перед 
собеседником, вышел и принял-
ся уговаривать, объяснял британцу 
разницу между реалиями СССР и 

современной России, что наш ва-
риант будет более жизнеспособен 
на местном рынке. В итоге я его 
уговорил. Когда вернулся за стол, 
мой товарищ еще сидел, но выгля-
дел очень грустным. Выяснилось, 
что я уговаривал продюсера целых 
два часа!
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Милиционеру Соловьеву (актер Павел Деревянко)
было бы очень неуютно в советском прошлом, 

если бы не его возлюбленная Катя (фото вверху). 

Москва-79 против 
Манчестера-73
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 «Обратная сторона 
Луны». 
Среда, четверг, 21.30.

ЛЯПЫ СЕРИАЛА
✓ Фразу «Вор должен сидеть в тюрь-

ме» главный герой не мог подсказать 
Высоцкому, поскольку фильм «Место 
встречи изменить нельзя» начали сни-
мать 10 мая 1978 года и к лету 1979 
года (время действия сериала) уже за-
кончили.

✓ Один из милиционеров крутит в ру-
ках кубик Рубика. Он был изобретен в 
1974 году венгром Эрно Рубиком. Пер-
вая опытная партия была выпущена в 
Венгрии в 1978 году. А в СССР кубик 
появился только в 1981-м.

✓ Позвонив по советскому телефо-
ну-автомату, герой слышит фразу «Но-
мер не существует». В те времена это-
го не могло быть, абонент, набрав не-
правильный номер, услышал бы только 
короткие гудки.

✓ В сериале путешественник во вре-
мени узнает, что Брежневу исполнилось 
«всего» 67 лет. На самом деле в 1979-м 
генсеку стукнуло 73 года.

В «Доме», который 
построил всех

ЗАЦЕПИЛО

Русская версия Британский сериал

Сюжет-
ный ход

Полицейский преследует маньяка, ко-
торый ранил его товарища. Его сбива-
ет машина, и он попадает из современ-
ной Москвы в 1979 год, в самый канун 
перестройки

Детектив гонится за преступ-
ником, похитившим его воз-
любленную, попадает в ДТП 
и переносится в Манчестер 
1973 года

Главный 
герой

Михаил Соловьев (его играет Павел Де-
ревянко) попадает в тело отца

Сэм Тайлер (актер Джон 
Симм) остается самим собой

Главный 
сопер-
ник

Маньяк, который вместе с полицейским 
переносится из 2011 года в 1979-й

Грубый, циничный, одиозный 
начальник отдела полиции 
Джин Хант

Любов-
ная ли-
ния 

Герой Павла Деревянко попадает в лю-
бовный треугольник: формально он муж 
своей матери, но любит медсестру Катю

Личная жизнь Сэма Тайлера 
отодвинута на второй план

СРАВНИМ?



23Санкт-Петербург
www.kp.ru

14.11.2012Телевизор

кино
 «САМАЯ 
ОДИНОКАЯ 
ПЛАНЕТА»

Двое молодых американцев - 
Алекс и Ника - путешествуют 
по Грузии. Все идет неплохо, 
пока они не встречаются с тре-
мя крестьянами.
Смотрите в киноцентре 

«Родина».
Начало: 21.20.

Караванная ул., 12,
тел. (812) 571-61-31.

Цена билетов: 
200 рублей.

концерт ORCHESTRA DA CAMERA 
FIORENTINA

В прошлом году коллективу исполнилось тридцать лет. 
В Северной столице солистом выступит лауреат между-
народных конкурсов, трубач Сергей Накаряков.

Слушайте в Большом зале Филармонии.
Начало: 19.00. Михайловская ул., 2,

тел. (812) 710-42-90. Цена билетов: 800-5000 рублей.

театр «ЖИЗНЬ И СМЕРТЬ 
КОЛХОЗНИЦЫ АННЫ»

После войны эта женщина, потеряв всех близких, восста-
ла против Бога, обвинив его в своих несчастьях. Но затем 
все же обрела его вновь.

Смотрите в театре «Особняк». Начало: 19.00.
Каменноостровский пр., 26/28,

тел. (812) 346-38-10. Цена билетов: 200-500 рублей.
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Заполните пустые клетки цифрами от 1 до 
9 так, чтобы в любой строке по горизонта-
ли и по вертикали и в каждом из девяти бло-
ков, отделенных жирными линиями, не было 
двух одинаковых цифр. Мы предлагаем вам 
два варианта - простой и сложный.

КУДА СХОДИТЬ СЕГОДНЯ, 14 НОЯБРЯ

«Заварка 
для «чайников»

«Потребительское расследование». 
Чай - это наш национальный напиток. Вот толь-
ко что мы завариваем в своих чайниках? Как 
получилось, что страна подсела на настоя-
щее пойло и хороший чай стал стоить астро-
номических денег? Какие способы фальси-
фикации изобрели сегодня, а какие родом 
еще из СССР? Как не нарваться на паленую, 
а главное, вредную заварку? Почему продав-
цы считают потребителей за чайников, кото-
рым можно продать любую гадость?

СМОТРИ В ОБА!

ПРОДОЛЖЕНИЕ 
СЛЕДУЕТ

КИНО

Комедия, США - Австралия, 
2003 г. (12+)

Чарли и Луис - закадычные друзья 
детства. Однако Чарли повезло немно-
го больше: его отчим, известный мафи-
ози Сол Маджио, обеспечил своему па-
сынку безбедную жизнь, когда подарил 
ему салон красоты. Луис же зарабаты-
вает себе на жизнь всякими махинаци-
ями и из-за этого близко знаком с по-
лицией. После очередной выходки дру-
зей Сол решает отправить их подальше 
с глаз долой - в Австралию. Молодые 
люди должны передать пухлый пакет 
какому-то мистеру Смиту. Уже в самолете 
они заглянули в этот пакет и обомлели... 
там было пятьдесят тысяч долларов! Но ни-
чего не поделаешь, деньги надо доставить 
по назначению...

В ролях: Джерри О'Коннелл, Мар-
тон Чокаш, Энтони Андерсон, Эстел-
ла Уоррен.

Не пропустите сегодня

Боевик, Франция, 2008 г. (16+)
Фрэнк Мартин решает завязать с опасной 

деятельностью перевозчика и поселиться на 
тихом побережье, но его планы нарушает 
Йонас Джонсон, бывший сотрудник отряда 
«Дельта». Он сообщает, что злоумышленники 
из корпорации, занимающейся переработкой 
и утилизацией отходов, похитили Валентину, 
дочь украинского министра по охране окру-
жающей среды, чтобы путем вымогательства 
получить официальное разрешение для ути-
лизации ядовитых отходов на Украине. Фрэнк 
берется спасти девушку и доставить ее че-
рез Европу в Одессу. Теперь ему предстоит 
жестокая битва не только за Валентину, но 
и за собственную жизнь...

«Перевозчик-3»

«Кенгуру Джекпот»

Среда, 21.05

Среда, 21.30.

Среда, 21.00.

«Ефросинья»
171-я серия. Катя похищает письмо из 

шкатулки матери и уничтожает его. Корне-
ев мирится с Ириной. Мила стреляет в Се-
мина, но промахивается. Узнав правду о ги-
бели Юрия, девушка решает отомстить Кри-
су. Засада Руденко проваливается. Семин 
скрывается в тайге вместе с Милой. Катя 
крадет мобильник Петра. Журавская обна-
руживает пропажу письма. Виталий реша-
ет продолжить поиски Ефросиньи.

Вторник - 
пятница, 14.50.

«Кровинушка»
197-я серия. Чтобы защитить суррогат-

ного ребенка от смертельной опасности, 
Надежда рассказывает историю родового 
проклятия Вяземских Софии. Та не верит в 
колдовство, но, узнав, что младенцу плохо, 
тотчас бросается к нему. Это вызывает бу-
рю негодования со стороны Ольги. Между 
тем Козырев настойчиво предлагает Тер-
кулову свои услуги по спасению клиники 
«Надежда» от закрытия. В обмен бизнес-
мен просит долю в управлении клиникой.

Вторник - 
пятница, 15.45.

«Неравный брак»
22-я серия. Егор и Катя подают заяв-

ление в загс. Заур с Алисой обращаются 
за помощью к другу Султана генералу МВД 
Дмитрию Михайловичу Каширину. Помощ-
ник Лебедева западает на Катю. Стас, за-
щищая Люсю, бьет тренера. Тот выгоня-
ет их обоих из секции. Тима застает Инну 
в постели с Назиром. Лебедев требует от 
Алексея Ивановича арестовать имущество 
Султана. Заур угрожает Лебедеву.

Вторник - 
пятница, 17.00.
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а также 
в любой 

точке мира на 
tv.kp.ru

теперь на ТВ!теперь на ТВ!
Cначала нашу газету ЧИТАЛИ
Затем начали СЛУШАТЬ 
на РАДИО «КП» fm.kp.ru
Теперь радио и телевидение «КП»

МОЖНО СМОТРЕТЬ!
Нас смотрят с помощью:
Спутниковых платформ
Триколор ТВ и НТВ Плюс

Мобильных приложений
MTS TV и SPB TV
Интернет-порталов
corbina.tv 
и planeta-online.tv

В ролях: Джейсон Стэтхэм, Наталья 
Рудакова, Франсуа Берлеан, Роберт 
Нэппер, Ерун Краббе.
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Весь архив 
анекдотов 
от «КП» - 

на kp.ru/100

Оставьте свой анекдот
на сайте kp.ru в рубрике 

«Анекдоты»!

КРОССВОРД 
ОТ ОЛЕГА ВАСИЛЬЕВА

БУДЬ 
СТИЛЬНОЙ 

С «КП»

АНЕКДОТЫ 
В НОМЕР

Сарказм возник в ходе 
эволюции, чтобы дать воз-
можность умным людям вы-
жить в обществе идиотов!

✱ ✱ ✱
Она была такой кра-

сивой, что уже не могла 
быть ни умной, ни доброй.

✱ ✱ ✱
- Спать охота, сил ника-

ких нет. Хочу взбодриться, 
ничего не помогает.

- Выпей кофе!
- Уже три чашки выпила. 

Не помогает.
- Ну возьми ипотеку...

✱ ✱ ✱
Если испугать Анну Се-

менович, то она прячет 
голову в грудь.

✱ ✱ ✱
Если остановивший вас 

гаишник к вам бежит, а не 
идет, как обычно, значит, 
ему не просто нужны день-
ги, а они ему нужны срочно.

✱ ✱ ✱
- Вообще дружить на-

до с богатыми. Взаймы 
не дадут, но и в долг не 
попросят...

✱ ✱ ✱
- А вы мое письмо разве 

не получили?
- Да кто ж твой почерк 

разберет?! Мы носили его 
в аптеку расшифровывать - 
так нам феназепам продали!

✱ ✱ ✱
Выбрать подарок к дню 

рождения жены обычно 
труднее, чем было вы-
брать саму жену.

Комментирует 
имидж-консультант
Елена ГОНЧАРОВА:

- Вот это правильно. Желтые 

листья не повод для уныния, а 

совсем наоборот. Красный пид-

жак с зелеными джинсами, фут-

болкой в полоску - жизнерадост-

ный и модный ответ наступаю-

щей непогоде. Вот и желтых 

листьев совсем не осталось, ве-

тер унес их все. Но это совсем 

не причина для грусти. Одежда 

ярких цветов - отличный способ 

сообщить миру: «Солнце, счастье 

и свет у меня внутри!»  Я цели-

ком и полностью поддерживаю 

тех, кто так же, как и Вероника, 

раскрашивает свою жизнь яр-

кими красками погоде вопреки. 

Удачи в конкурсе! 

Вероника 
КУЗНЕЦОВА, 

29 лет, Челябинск.
Очень любит 

танцевать сальсу 
и увлекается 
соционикой.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 5. 
Царский деликатес. 8. Где 
родилась голливудская дива 
Бетт Мидлер? 9. Какая богиня 
отвечала у римлян за домаш-
ний очаг? 10. Американский 
президент, руководивший 
разработкой акта, позволив-
шего выдать в 1790 году пер-
вый американский патент. 11. 
Дисциплина легкой атлетики 
«для самообороны». 14. Са-
поги «по самое не могу». 15. 
Знак из чешского языка. 16. 
Наш фантаст ... Булычев. 18. 
Коллектив, сидящий на уро-
ке. 20. Четверть у бухгалте-
ров. 21. Рассказ американ-
ца Джерома Сэлинджера о 
вундеркинде. 23. Преступная 
охота. 24. Литературная ма-
кулатура. 25. «И вахтенный 
крепко держал …, и волны к 
корме неслись». 

ПО ВЕРТИКАЛИ: 1. Плод у 
смородины. 2. Какая американ-
ская корпорация слывет круп-
нейшим в мире производите-
лем процессоров? 3. Любимый 
халат Ильи Обломова. 4. Что 
вгоняет флору в зелень? 6. За-
мок Питера Рубенса, попавший 
на пейзажи великого мастера. 
7. Кто из русских политиков 
считал себя обокраденным Пе-
тром Столыпиным? 9. «Звезд-
ная» характеристика коньяка. 
11. «Смертельный соперник» то-
реадора. 12. Кто отомстил Сету 
за убийство Осириса? 13. Сме-
на курса на обратный. 14. Кто 
сыграл Иешуа в сериале «Ма-
стер и Маргарита»? 17. Поднач-
ка с подковыркой. 18. Кара за 
попытку самоубийства в немец-
ких лагерях времен Второй ми-
ровой войны. 19. «Чуткий» пере-
ключатель. 22. Палка прыгуна.

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД. ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 5. Яство. 8. 
Гонолулу. 9. Веста. 10. Джефферсон. 11. Бег. 14. Ботфор-
ты. 15. Гачек. 16. Кир. 18. Класс. 20. Квартал. 21. «Тедди». 
23. Браконьерство. 24. Чтиво. 25. Штурвал. ПО ВЕРТИКАЛИ: 
1. Ягода. 2. «Интел». 3. Шлафрок. 4. Хлорофилл. 6. Стен. 7. 
Витте. 9. Возраст. 11. Бык. 12. Гор. 13. Разворот. 14. Безру-
ков. 17. Издевка. 18. Казнь. 19. Сенсор. 22. Шест.
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Прогноз погоды на завтра, 15 ноября

ночью

ясно

дождь

облачно

гроза

пасмурно

снег

Давление - 762 мм рт. ст.
(норма для ноября - 762)
Относительная влажность
воздуха - 93% (норма 83)
Ветер юго-западный, 5-7 м/с

Восход - 09.54
Закат  -  17.32

днем

Новолуние

Письма с фото присылайте по адресу в Москве: 
«Комсомольская правда», Старый Петровско-Разумовский 

проезд, д. 1/23, стр. 1, Москва, 125993, или в Санкт-
Петербург: 197136 Гатчинская ул., д. 35А.  На конверте 
напишите: «Мисс Стиль «КП». Или на e-mail: miss@kp.ru

Голосуйте за понравившуюся вам участницу 
на нашем сайте kp.ru/101

в разделе «Мисс Стиль «КП»!

Включите 
в смартфоне 
программу чтения 
QR-кодов и наведите 
фотокамеру 
на значки. 
Где скачать программу - 
kp.ru/daily/qrcod

«Мисс Стиль «КП»

На диване с «Комсомолкой»

В СЛЕДУЮЩЕМ НОМЕРЕ «КП»:

Гастарбайтерам 
стало тесно 

в Москве, и они 
двинулись 

в Cеверную столицу

Ваше мнение для нас важно!

Звоните нам!

8-800-200-00-57
(звонок бесплатный)

Для быстрого доступа 
на сайт просканируйте 
QR-код с помощью 
смартфона

СПАСИБО,ЧТО КУПИЛИ ЭТОТ НОМЕР!
Если у вас есть:
ТЕМА

ОТКЛИКИ

ЖАЛОБЫ
доставку
качество печати

на ■ 
 ■ 

на статьи■ 

для публикации■ 

Анонс газеты 
представляет
Диана ЧИГАРЕВА 
из Санкт-
Петербурга.
Она стала 
«Мисс Стиль 
«КП» в октябре.
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